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El día 12 recibirá 
un homenaie en la UA 

Antonio Gamoneda, 
premio Cervantes 

Educación paga 35.000 
euros por la pista de !hielo 
Los escolares podrán patinar 
gratis, si van con el colegio 

Sucedió en Meco: 
Misterio en la muene de un 

hombre atropellado en la R-2 
••••••• 

Se puso a nadar a las 9 de 
~..,..,"""__ la noche en pleno diciembre 

un rumano vecino de Alcalá 
murió ahogado en Buendía 

SE PREPARAN 
LOTES y CESTAS 

~$ '--~ DE NAVIDAD 
PARA EMPRESAS 

y 
PARTICULARES 



PLAZA DE CERVANTES 
~ 

(JUNTO AL QUIOSCO DE M~ICA) 
J.LUJ_'~ 
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DEL 8 DE DICIEMBRE DE 2006 AL 31 DE ENERO DE 2007 
De 10.00 a 22.00 horas. 

1 
ALCALÁ DE HENARES 
CIUDAD EDUCADORA 

USO OBLIGATORIO DE GUANTES 

Ln ele l()cio;; 

IL ... ~ 
Comunidad de Madrid eAYUNTAMIENTO DE 

ALCALÁ DE HENARES 
Concejalía de Educación 

lf~J www.ayto-alcaladehenares.es 
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AVT no es igual a PP 
El apoyo del Partido Popular a 

la manifestación de la AVT ha 
servido a los propagandistas del 
gobierno para dar a entender que 
es el PP quien convocó la mani
festación para manipular el dolor 
de las víctimas. Esta afirmación 
-falsa como otras muchas que se 
emplean para distorsionar la opi
nión pública- no perjudica al Par
tido Popular ni seguramente tiene 
Ja intención primordial de perju
dicarlo, sino otra más sutil: pre
sentar Ja disconformidad de las 
víctimas del terrorismo con lapo
lítica del gobierno como un pro
ducto simple, uno más, de la opo
sición partidista, del PP. Y la rea
lidad es que el sistema partidista 
español está tan pervertido en su 
conjunto que hasta algo tan natu
ral como que un partido apoye 
una causa justa hace que no pocos 
ciudadanos desconfíen de la justi
cia de esa causa. La consecuencia 
-tan injusta como inevitable- es 
que, para una enorme parte de la 
población española, creer que la 
manifestación está convocada por 
el PP lleva consigo desacreditar 
los motivos de la manifestación. 

Es difícil saber cuántas de las 
víctimas del terrorismo simpati
zan con el PP. Habrá muchas, qui
zá, pero desde luego es imposible 
creer que todas lo consideren "su 
partido". Seguramente, por ejem
plo, las víctimas del 1 lM no sien
ten una simpatía universal por 
Rajoy y por Acebes -como apa
rentemente quedó probado el día 
14 de marzo de 2004- aunque 
desde hace ya bastante tiempo su 
falta de simpatía por el PP vaya 
quedando enterrada progresiva
mente por la desconfianza y per
plejidad crecientes que los com
portamientos de José Luis Rodrí
guez Zapatero y de sus numero
sas cohortes mediáticas de inter
vención rápida extienden por el 
cuerpo social. 

Puede que los intereses estraté
gicos del PP coincidan en parte 
con los planteamientos de las víc
timas, pero esas coincidencias se 
verían muy mermadas con sólo 
que el gobierno de la nación deja
ra meridianamente claro que no 
quiere tapar, sino descubrir, y re
conociera sin soberbia que quizá 
no sabe, pero quiere saber. 

Editoriales 

PP v PSOE lanzan a sus candidatos 
Las organizaciones locales de 

PP y PSOE han producido esta 
semana sendos actos de apoyo a 
sus respectivos candidatos a la al
caldía, más cordial y numeroso el 
preparado para entregar el premio 
Popular del Año a Bartolomé 
González y más formalista, como 
la ocasión requería, el que ha ser
vido para formar y dar a conocer 
el comité electoral que ha recibi
do ya el encargo de elaborar el 
programa municipal del PSOE y 
empujar a Javier Rodríguez hacia 
la alcaldía. 

El candidato socialista ha co
menzado ya su oposición formal 
al alcalde popular esta misma se
mana con dos motivos: el gasto 
en Ja conmemoración de la fiesta 
de la declaración de Alcalá como 
Ciudad Patrimonio -crítica que 
tendrá muy corto recorrido por 
una sociedad complutense acos
tumbrada a que la vieja Compluto 
sea una fiesta- y algo así como su 
falta de apoyo a que Alcalá sea 
Capital Europea de la Cultura en 
el año 2016 porque no cree que 
eso sea posible. A cambio sugiere 
que, en el caso de que Madrid 
consiguiera Jos Juegos Olímpicos 
del mismo año, Alcalá fuera "sub
sede de la olimpiada cultural". 

Hay motivos para pensar que en 
lo de la capitalidad europea Ro
dríguez, aunque realista, no ha es
tado fino. En primer lugar, aun 
desde la convicción de que es tar
de para preparar la candidatura al
calaína para la capitalidad cultu
ral europea -o precisamente des
de esa convicción- el candidato 
socialista podría haberse mostra
do dispuesto a apoyar con toda la 
firmeza posible la iniciativa de 
Bartolomé González, aunque, de 

paso, lamentando que seguramen
te no tendría éxito por haberlo 
pensado demasiado tarde, o cosa 
parecida. Y a renglón seguido po
dría haber colocado su sugeren
cia, complementaria o alternativa, 
sobre la subsede de la olimpiada 
cultural. Con toda seguridad, su 
apoyo no habría hecho que Alca
lá fuera Capital Europea de la 
Cultura, pero habría rematado a 
puerta un gol fácil apoyando al al
calde "sin cicaterías partidistas 
por el bien de Alcalá" . 

En cuanto a su propia propues
ta, la de la subsede olímpica cul
tural, lo primero que se ocurre es 
que se habla de algo demasiado 
lejano para iniciar una campaña 
municipal. Este plazo tan largo, 
con vencimiento en 2016 -y ade
más subordinado a que Madrid 
consiga los juegos olímpicos-, 
queda no sólo a la distancia tem
poral de una década, sino también 
a la enorme distancia política de 
tres elecciones municipales. Mu
chos de los alcalaínos que votarán 
el 27 de mayo de 2007 albergarán 
un desinterés personalmente muy 
bien fundado por lo que pueda su
ceder o dejar de suceder en 2016. 

El mismo razonamiento sería 
aplicable a la propuesta de Barto
lomé González en cuanto a la ca
pitalidad cultural. Pero González 
es el alcalde y puede jugar con di
gresiones y hasta ilusionismos sin 
que eso le permita evadirse de la 
realidad, puesto que la realidad lo 
acosa cada día. Pero el aspirante a 
campeón no se beneficiará si se 
entretiene con propuestas cuya 
solución queda ~emitida ad calen
das graecas. El ha de fajarse 
cuerpo a cuerpo con asuntos si
tuados en el futuro inmediato. 

SEMANARIO 
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rogramas razonables 
Ya falta poco para que los parti

dos políticos empiecen a preparar 
lo que llaman programas en acep
ción muy libre del vocablo. Un 
programa político no puede ser 
sólo un catálogo de deseos, pro
pios o de los ciudadanos. Hay que 
tomarlo muy en serio. Lo primero 
que hay que tener en cuenta es 
que los políticos no nos regalarán 
lo que nos ofrecen, que pretenden 
vendérnoslo -casi siempre, caro- , 
muy a menudo también a quienes 
no quieren comprarlo. Así pues, 
se supone que quien se ofrece a 
vendernos una cosa debe darnos 
algunos detalles sobre ella, deta
lles tales como qué cosa es, cuán
to cuesta y cuándo vamos a dis
poner de ella. Y, como es muy po
sible que la cosa aún no esté fa
bricada, que nos describan su 
proceso de fabricación, pues pue
de ocurrir que no sepan ni por 
dónde empezar a fabricarla. 

Imaginemos que una orquesta 
anuncia un concierto cuyo pro
grama incluye títulos de obras 
muy brillantes. La sala se llena 
con un público muy ilusionado y 
los ejecutantes saludan con sus 
mejores sonrisas e incluso hacen 
discursos para hacer patente la 
bondad de sus proyectos e inten
ciones. Pero a la hora de tocar no 
saben ni coger los instrumentos y 
el programa atractivo no tenía 
otro propósito que llenar la sala. 
Y el público, que ya ha pagado 
para deleitarse con un concierto 
brillante, no recibe por su dinero 
otra cosa que un Concierto Rechi
nante; eso sí, por causas ajenas a 
la siempre indiscutida e indiscuti
ble buena voluntad de unos ejecu
tantes tan temerarios como igno
rantes. Y, sobre todo, frescos. 

El partido que nos presente un 
programa ha de concretar para 
cada una de sus propuestas cómo 
y cuándo ha previsto que sea una 
realidad, cuánto costará según 
cálculos fiables y cómo será fi
nanciada. Todo ello, expuesto de 
modo razonado, para que razona
blemente se pueda discutir la con
veniencia de cada oferta, su posi
bilidad de realización y, en cual
quier caso, el orden de prioridad 
que cada elector quierá adjudicar
le según su criterio personal. Cri
terio que sólo vale un día cada 
cuatrienio. ¡Pero ese día vale! 

c •• fcit:a no perderte los sonidos de la Navidad, escucha. 
, Los centros auditivos vivemás te ofrecen la tecnología 

Aud1fono 100% digital, más avanzada en sistemas de audición , con un compromiso de: 
totalmente invisible • Estudio auditivo completo GRATIS 

por sólo • Financiación personalizada sin interés. 

5 9 5 • Garantía TOTAL. 

€ • Si no estás satisfecho te devolvemos el dinero. 
•Y además, te regalamos todas las pilas que necesites durante un año. 
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Jesús Catalá, obispo de Alcalá, con Antonio Cañizares, cardenal primado de España. 

Depende del obispado de Alcalá v va tiene tres sedes, 
en Coslada, Torreión v Alcalá 

El Cardenal Primado de España 
inauguró en Alcalá un 
Centro de Orientación Familiar 
El Cardenal Arzobispo de Toledo y Primado de España, monseñor Antonio Cañizares, presi
dió el día 1 de diciembre en el Palacio Arzobispal de Alcalá el acto de inauguración oficial 
del Centro de Orientación Familiar (COF) de la diócesis de Alcalá. Junto al arzobispo de To
ledo estuvo el obispo de la diócesis complutense, monseñor Jesús Catalá, así como el di
rector diocesano del secretariado de Familia y Vida, César Alzola. El doctor en Psicología 
José Antonio Ríos González pronunció una conferencia sobre el matrimonio y la familia. 
También estuvieron la directora general de Familia de la Comunidad de Madrid, Blanca de 
la Cierva, y la concejala de Salud del ayuntamiento de Alcalá, Teresa Obiol. 

La Coral Pueblos de España actuó durante la inauguración del Centro. 

9 de diciembre de 200& 

César Alzola, director dioce
sano de Familia y Vida. 

José Antonio Ríos disertó 
sobre matrimonio y familia. 

E l COF es una institu
ción diocesana que tie
ne como objetivos la 

orientación, promoción y des
arrollo de la familia en todos 
los momentos de su existen
cia, así como la defensa de la 
vida desde su concepción has
ta su extinción natural. 

Cada sede del COF está 
compuesta de un equipo de 
profesionales y voluntarios 
que trabajan desinteresada
mente a favor de las personas 
que acuden a ella con algún 
tipo de problema, o simple
mente en busca de consejo y 
apoyo. Ofrecen servicios de 
mediación familiar, asesora -
miento jurídico, paternidad 
responsable, métodos natura
les de fertilidad, asesoramien
to a madres gestantes, a fami
lias con enfermos o ancianos, 
orientación a personas maltra
tadas, etc. 

El director del Secretariado 
de Familia y Vida de la Dióce
sis de Alcalá, César Alzola, ex
plicó a PUERTA DE MADRID: 
"Aunque celebramos oficial
mente la inauguración del 
COF diocesano como institu
ción, en realidad lleva un año 
en marcha con muy buenos 
resultados; entre las tres se-

PUERTA de Madrid 



des del COF que hemos abier
to se ha atendido a casi 100 
personas y hemos salvado al
gunas vidas a través de la in
tervención con alguna mujer 
embarazada que no encontra
ba una salida y la halló gra
cias al apoyo que ha recibido 
del COF". Según César Alzola, 
"estamos muy contentos por
que empezamos con dificulta -
des hasta que ha cuajado el 
proyecto, que es el momento 
actual. Ahora el objetivo que 
tenemos es extender a más lo
calidades de la diócesis de Al
calá esta preciosa iniciativa de 
ayuda, de apoyo y de soporte a 
la familia, formada por un 
hombre y una mujer que se 
entregan para siempre y están 
abiertos al don de la vida". 

Florentino Rueda, vicario general de la diócesis; Jesús Catalá, obispo de Alcalá; Antonio 
Cañizares, cardenal primado de España; César Alzola y el conferenciante José Antonio Ríos. 

Por eso mismo otro de los fi
nes del COF es la defensa de la 
vida "en todos los momentos y 
en todas las circunstancias, 
desde el instante de su con
cepción hasta la extinción na
tural de la misma. Ese es uno 
de nuestros grandes objetivos 
y estamos deseosos de poder 
seguir haciéndolo" . 

Según César Alzola todo esto 
llega en un momento en el que 

la Iglesia Católica cree que la 
familia está en peligro, está 
amenazada: "Pensamos que la 
familia está amenazada por 
aquellos a los que no les inte
resa que haya personas libres. 
La familia es el lugar en el que 
el ser humano es querido por 
lo que es; no necesita tener 
'apellidos' sino que es amado 
tal como es. Por eso la familia 
debe ser protegida a toda cos
ta puesto que en esa institu -
ción el ser humano puede des
arrollarse libremente, sin ne
cesidad de aparentar nada". 

Gama Nuevo Toyota Avensis. 

El COF funciona actualmen
te en tres sedes, la de Coslada 
en la parroquia de San José 
Obrero, la de Torrejón en la 
parroquia de San Juan Bau
tista y la de Alcalá dentro de la 
muralla del palacio arzobispal. 
Próximamente se abrirá la 
cuarta sede en la parroquia de 
Santa Mónica, en Rivas Vacia
madrid pero el objetivo, según 
César Alzola es ofrecer este 
servicio de apoyo y defensa de 
la familia en todos los arci
prestazgos de la diócesis. 

"Muchas veces lo más im-

portante que podemos ofrecer 
es cariño, algo que siempre 
damos", dijo César Alzola que 
añadió que "además tenemos 
pedagogos, psicólogos, aboga
dos, psicoterapeutas, profesio
nales voluntarios que se vuel
can de forma desinteresada, 
así como asesores espiritua
les". 

La Coral Alcalaína Pueblos 
de España interpretó varias 
composiciones corales duran
te el acto de inauguración del 
COF. 

www.motorarjona.toyota.es 

Para mejorar hay que cambiar. Y para eso hay que cuidar mucho los pequeños detalles. El nuevo Toyota Avensis nace con más equipamiento y con un nuevo diseño, más 
dinámico y ágil. 

Equipamiento de serie: 

• Climatizador automático dual • Retrovisores exteriores termoeléctricos color carroceña, plegables electrónicamente e intermitentes 
• 9 airbags (airbag de rodilla incluido) 
• VSC (control de estabilidad) + TRC (control de tracción)+ BA (asistencia de frenada) 
• Instrumentación Optitrón 
• Radio + lector de CD, con capacidad CD MP3 y CD WMA + 8 altavoces + mandos en el volante 

+ procesador digital+ ASL (nivelado automático de sonido) 

laterales integrados 
• Retrovisor interior electrocromático 
• Sensor de luz y de lluvia 
• Cruise control (excepto 1 .8 VVT-i) 

• Llantas de aleación Nuevo Toyota Avensis, con acabados Sol, Executive y Sport 

Tienes un Toyota Avensis desde 21.800 €. 

---Toyota Patrocinador Oficial ' : ' Lf P TODAY TOMORROW TOYOTA 
PVP recomendado en Península y Balear~ para 11ehkul~ en stotk, IVA, transporte, impuesto de matriculación, promoción y aportación del concesionario incluidos. Plan Prever NO incluido. Modelo visualizado: Toyota AV<?nsis Wagon Sport. Consumo combinado entre 5,5 y 9,6 1/100 km Emisiones de COi entre 146 y 228 g/km. 

Ven a probarlo a 

MOTOR ARJONA 
concesionario Oficial @ TOYOTA 

Avda. Juan Carlos 1, 20 (frente a Hipercor) 
Tlf.: 91 878 45 50 Fax: 91 802 50 68 

ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de la Constitución, 1 O 
Tlt. : 91 675 37 37 - Fax: 91 675 36 66 

TORREJON DE ARDOZ 
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Con la Asociación Latino Americana 
de Derechos Humanos 

Luis Suárez, observador 
internacional en las 
elecciones de Ecuador 
El domingo día 26 de octubre se celebraron elecciones pre
sidenciales en Ecuador. Sobre las mismas se ceñía la ame
naza de fraude. Se disputaban la presidencia de Ecuador dos 
candidatos, el derechista multimillonario Novoa y el econo
mista Correa, candidato de los movimientos sociales, bajo 
las siglas "Alianza País". 

Luis Suárez Machota, dipu
tado de IU en la Asamblea de 
Madrid, formó parte de uno de 
los grupos de observadores in
ternacionales, el integrado por 
la Asociación Latino America
na de Derechos Humanos, or
ganismo observador de la 
ONU. 

El diputado participó en un 
grupo de observadores inte
grado por Orlando Letelier, se
nador chileno, hijo del asesi
nado General Letelier; la mexi
cana Margarita Zapata, nieta 
del héroe nacional mexicano, 
junto a otros miembros de la 
Fundación Carter. 

En el sábado anterior a las 
elecciones presidenciales tu -
vieron múltiples reuniones 
con organismos del Ecuador y 
el día de las elecciones reco
rrieron una decena de Cole
gios Electorales, asistieron al 
cierre de urnas y al resultado 
en el Tribunal Electoral de 
Quito, capital de Ecuador. 

horas, bajo advertencia de 
sustitución de sus miembros, 
lo que despejó la proclamación 
de los resultados y del candi
dato electo, presidente Correa. 

Entre sus visitas y entrevis
tas figuran las que mantuvie
ron con el presidente y vice
presidente electo, varias reu
niones de trabajo con organi
zadores de la campaña, minis
tros y con los comités nacio
nales del movimiento ganador 
"Alianza País". 

El presidente electo, Correa, 
pretende establecer una nueva 
Constitución para el Ecuador, 
ante la quiebra del sistema po
lítico (desprestigio de los parti
dos políticos, dimisiones de 
los últimos presidentes). De 
hecho, el movimiento triun
fante ha boicoteado las elec
ciones parlamentarias. Su 
programa se basa en dedicar a 
los programas de educación y 
sanidad los ingresos por el pe
tróleo y combatir la corrupción 
existente. 

Francisco de la Fuente y María Martínez, 
junto a los contenedores de basura de la avenida del Ejército 

Se resbaló en uno de los barrizales 
del Polígono Puerta de Madrid 

A punto de partirse la pierna 
al ir a tirar la basura 
Como consecuencia de las lluvias de los últimos meses, el ba
rrio del Polígono Puerta de Madrid se ve 'inundado' de gran
des zonas de barrizales que las hacen intransitables. María 
Martínez se resbaló el pasado lunes día 28 cuando intentaba 
tirar la basura a uno de los contenedores de Avenida del Ejér
cito, y ahora tiene que llevar la pierna vendada y ayudarse 
con un bastón para andar, además de sufrir fuertes dolores. 

María Martínez Rodríguez y 
Francisco de la Fuente, veci
nos de la calle Juan de Ver
gara desean que nadie tenga 
que pasar por lo que ella ha 
pasado, y por eso quieren pe
dir que se encuentre una so
lución a la situación actual 
en la que se encuentran 
unos contenedores de basu
ra de la Avenida del Ejército. 
María, una mujer gruesa de 
mediana edad, cuenta que 
"al ir a echar las bolsas pati
né y me caí al suelo, perdien
do el conocimiento. Después 
vinieron unos vecinos a le
vantarme, pero lo que más 
recuerdo es que las piernas 
me dolían a horrores. Caí 
con todo mi peso sobre ellas 
y pensé que me las había 
partido. Ahora estoy a base 

de calmantes y tengo la pier
na hinchada" . 

Francisco ya ha recogido 
unas 40 firmas para conse
guir que arreglen este pro
blema de los contenedores . 
Les gustaría que quitaran el 
barro de una vez por todas y 
lo asfaltasen, ya que no ha 
sido ésta la primera vez que 
alguien sufre accidentes por 
este asunto. "Da miedo bajar 
a la calle cuando llueve, y 
esto se debería arreglar para 
prevenir más caídas, porque 
para eso pagamos los im
puestos" , dice María, temero
sa de que el incidente se 
vuelva a repetir en ella o en 
otros vecinos. 

Ante la suspensión del es
crutinio de las urnas en cua
tro provincias ecuatorianas, 
con un censo superior a dos 
millones de votantes, los ob
servadores de la Asociación 
Latino Americana de Derechos 
Humanos presentaron un es
crito de queja ante el Tribunal 
Supremo Electoral, que motivó 
la resolución terminante de 
éste en los cuatro Tribunales 
Provinciales obligándolos al 
m1c10 del escrutinio de actas 
en el plazo máximo de doce 

La E56•ef'la c/ Juan de Soto, 5 
l.• 1 f1 Tlf.: 91. 882 55 77 

La zona circundante a los 3 
contenedores de basura aho
ra está convertida en todo un 
barrizal en el que muchos ve
cinos prefieren no adentrarse 
y, por eso, suelen dejar en 
toda esa área muebles viejos 
y desperdicios, tal y como 
contaron Maria y Francisco. 
Además, añaden que la si
tuación de estos contenedo
res constituye un peligro 
para adultos y niños, ya que 
se accede a ellos desde la cal
zada de Avenida del Ejército, 
con el riesgo de ser atropella
dos por los coches. 

PUERTA de Madrid 
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15, 16 y 17 DE DICIEMBRE, 19'30 HORAS 

CURSO DE CRECIMIENTO PERSONAL A TRAVÉS DEL 
ÁRBOL DE LA VIDA Y LOS 22 ARCANOS DEL TAROT 

CONSULTA DE TAROT 
¡Podemos ayudarte! 

Llama al 
806 51 41 48 
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La organización se creó en 1946 a nivel mundial, por tanto cumple sesenta años 

Se celebró la gala benéfica 
anual de UNICEF de Alcalá 
La delegación de UNICEF en Alcalá celebró el viernes 24 de noviembre en el restauran
te La Cúpula la gala benéfica anual que, según su presidenta, Julia Campos, "se ha pos
puesto la celebración al mes de noviembre, algo que no es habitual en nosotros, porque 
el día 11 de ese mes se cumplieron los 60 años de la creación de UNICEF a nivel mun
dial". Julia Campos añadió que "este año 2006 está siendo espléndido para nuestra or
ganización porque hemos recibido el premio Principe de Asturias a la Concordia, y he
mos recibido otro premio que quizá haya pasado más desapercibido pero que también 
es muy importante. Se trata del premio Ciudadano que da la Asociación de Radios y Te
levisiones Digitales. Este premio ha sido concedido a UNICEF España". 

Julia Campos reconoció que 
"hemos tenido una importante 
cantidad de donaciones, algu
nas de ellas muy especiales. 
Seguimos tratando de colabo
rar con la sociedad en todo 
cuanto podemos". 

La presidenta de la delega
ción de UNICEF en Alcalá afir
mó que "estamos desarrollan
do una campaña de sensibili
zación de los adolescentes y de 
los jóvenes de Alcalá, colabo
rando desde el Consejo de Co
operación del ayuntamiento 
de Alcalá. Lo que hacemos en 
esta campaña es visitar insti
tutos y explicar lo que es la co
operación, la solidaridad. Los 
jóvenes son el futuro y son 
ellos los que el día de mañana 
tienen que tomarnos el rele
vo". 

Según Julia Campos "los 
proyectos de UNICEF son in
mensos; es muy dificil que un 
comité pequeño como es el 
nuestro pudiera afrontar el 
gasto de un proyecto. Lo que 
nosotros sí hacemos es conve
nios con asociaciones, con 
empresas. De hecho, recientí
simamente hemos conseguido 
por gestiones directas de 
nuestro tesorero, Andrés Hi
dalgo, el proyecto Milésimas, 
con una de las filiales de Tele
fónica que se encarga del re
parto entre empresas. Pues 
bien, de cada movimiento que 
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hagan nos dan una milésima a 
UNICEF. Eso se va a ir a un 
determinado proyecto para in
tentar paliar la muerte de ni
ños de primera infancia hasta 
los dos años". 

Otro de los proyectos de 
UNICEF Alcalá es el de recogi
da de teléfonos móviles usados 
y el de material escolar para 
niños: "Están colaborando con 
nosotros el ayuntamiento de 
Villalbilla y el de Santorcaz de 
una forma desinteresada. 
Ellos se han encargado de po
ner en sus centros escolares 
cajas y publicidad para que 

los niños puedan donar mate
rial que probablemente a ellos 
les sobran pero que a otros ni
ños, concretamente de El Sal
vador, les pueden venir muy 
bien". 

Julia Campos reconoc10 
también la labor realizada por 
niños de Meco que organiza
ron un mercadillo donando la 
recaudación a la delegación 
complutense de UNICEF: 
"Desgraciadamente es terrible 
consultar las estadísticas so
bre las necesidades que tienen 
los niños en el mundo. Hay 
millones de niños que no lle-

Julia Campos, presidenta de 
UNICEF en Alcalá 

gan a la pubertad, que fallecen 
recién nacidos. Pero lo más te
rrible es que se podrían solu
cionar esas muertes en un al
tísimo porcentaje, con unas 
simples vacunas, agua potable 
o unos mosquiteros para que 
los mosquitos no les piquen y 
les transmitan la malaria". 

Durante la gala benéfica 
hubo subasta entre los asis
tentes: 'Tenemos obras de arte 
de primer orden <!onadas por 
particulares. Tenemos una 
pieza firmada por Berrocal que 
tiene un importe en el merca
do de aproximadamente 1.600 
euros. También tenemos una 
reproducción en plata del pozo 
del patio de Santo Tomás de 
Villanueva, que nos ha donado 
la universidad. El ayunta
miento ha donado también 
una placa conmemorativa del 
año del centenario del Quijote 
pero algo que me gusta espe
cialmente es una donación 
particular que han hecho el al
calde, Bartolomé González, y 
su esposa, Yolanda Martas, 
que han donado una pieza de 
su colección particular". 
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El pasado martes 21 de no
viembre acudí a la inaugura -
ción de la nueva residencia 
de estudiantes de la Univer
sidad de Alcalá, que lleva el 
nombre de Giner de los Ríos. 
Dificilmente podría haberse 
escogido mejor patronímico. 
Debemos la elección a nues
tro Rector -ligado a la Funda -
ción Giner de los Ríos- y a 
Juan de Azcárate -represen
tante de la empresa concesio
naria-, al que le unen lazos 
familiares con Gumersindo 
de Azcárate, otrora catedráti
co y amigo de Giner. No es 
menor acierto su situación, 
entre la Facultad de Ciencias 
Ambientales y el Jardín Botá
nico, pues sabido es cómo 
Giner gustaba de la enseñan
za al aire libre y de las leccio
nes en plena naturaleza, du
rante las excursiones peda
gógicas por la sierra de Gua
darrama. 

A decir verdad, el estudian
te de nuestra Universidad 
poco sabe hoy de aquel hom
bre del que Manuel Azaña es
cribió en su diario , "Este 
hombre extraordinario fue el 
primero que ejerció sobre mí 
un in.flujo saludable y hondo". 
Sin embargo, Francisco Gi
ner de los Ríos fue una figu -
ra heterodoxa y señera de la 
cultura universitaria españo
la. Nacido en Ronda en 1839, 
siguió el peregrinar por los 
sucesivos destinos como fun
cionario de Hacienda de su 
padre. En los primeros años 
de su carrera en Barcelona 
conocería a Francisco Javier 
Llorens, primero de sus 
maestros de quien, como él 
mismo confesaba, había ad
quirido el gusto por el méto
do socrático en la enseñanza. 
De la capital catalana fue a 
Granada donde acabó sus 
estudios de Derecho y Filoso
fia y Letras y allí comenzaría 
su amistad con Nicolás Sal
merón. En 1863 se trasladó a 
Madrid al lado de su tío el co
nocido orador y político Anto
nio de los Ríos Rosas. Aquí 
contactará con Julián Sanz 
del Río, introductor del krau
sismo en España. En él en
cuentra Giner, de nuevo, al 
maestro que encarna su idea 
de la educación con su pro
pia vida como mejor modelo. 
En los primeros meses de 
1866 ganará la cátedra de Fi
losofia del Derecho y Derecho 
Internacional de la Universi
dad de Madrid. Por estos 
años esta teniendo lugar una 
intensa campaña antikrau
sista llevada a cabo desde las 
páginas del periódico tradi
cionalista El pensamiento es
pañol, que consigue expulsar 
por fin de sus cátedras en 
1868 a Sanz del Río , Salme-
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Nueva Residencia Universitaria 
Giner de los Ríos 

rón y Fernando de Castro. 
Giner se solidariza con su 
maestro lo que le acarrea ser 
suspendido en su labor uni
versitaria y le sitúa en una 
esforzada coyuntura, pues 
tenía a su cargo a sus tres 
hermanos. Pronto la Revolu
ción de Septiembre repone 
en sus cargos a los catedráti
cos separados y el Gobierno 
encarga a Fernando de Cas
tro la reforma de la enseñan
za universitaria. Sanz del Río 
y Giner serán sus principales 
asesores y valedores de sus 
reformas en los claustros 
universitarios. Es una época 
de poderosa actividad inte
lectual de Giner. Pero el pro
yecto de reforma se ve frus
trado por la Restauración 
que prohíbe la utilización de 
los textos no autorizados ex
presamente. Además se cur
sa una circular a los rectores 
universitarios para que impi
dan la exposición de doctri
nas contrarias a la religión 
católica y a la monarquía. Se 
desencadena la protesta del 
profesorado contra la dispo
sición ministerial y el Gobier
no responde con el destierro, 
procesamiento y encarcela
miento de algunos de ellos. 
Giner ¿cómo no?, es deteni
do y trasladado al castillo de 
Santa Catalina, en Cádiz, 
donde permanece unos días 
encarcelado. Es destituido 
nuevamente de su cátedra y 
su destierro durará hasta 
agosto. Durante estos cuatro 
meses se fragua en su mente 
la idea de promover un nue
vo tipo de universidad des
vinculada del poder del esta -
do, como ente autónomo con 
libertad de enseñanza. Alre
dedor del proyecto consigue 
agrupar a los profesores des
poseídos de sus cátedras y la 
idea de Giner se concreta en 
el otoño de 1876 con el nom
bre de Institución Libre de 
Enseñanza. La empresa con
sigue reunir en torno a ella a 
los mejores representantes 
de la intelectualidad del mo
mento, ya sea como profeso
res o como meros colabora
dores y conferenciantes. Con 
el tiempo mengua el ardor 
inicial de algunos de los pro
fesores que prefieren reem
prender su carrera docente 
oficial. Es entonces cuando 
Giner decide impulsar a par
tir del878 la escuela de en
señanza primaria vinculada 
a la Institución, convencido 

de que la educación debe co
menzar en el párvulo, aten
diendo de manera integrada 
a su desarrollo intelectual, 
afectivo, ético y fisico. Giner 
dedicará, de forma generosa, 
todo su tiempo a sus alum
nos, empleando para su for
mación un método intuitivo, 
basado en el diálogo y la per
suasión. La circunstancia de 
no haber contraido matrimo
nio, hará que considere a los 
estudiantes siempre como a 
sus hijos. Domina el arte de 
la mayéutica por el que el 
maestro, mediante la pala
bra, consigue alumbrar en el 
alma del discípulo nociones 
que este tenía dentro de sí, 
sin él saberlo. Con la llegada 
en 1881 de los liberales Giner 
se reincorpora a su cátedra, 
pero para entonces el princi
pal objeto de su atención 
será ya la Institución. Desde 
el espíritu institucional irán 
surgiendo nuevas creaciones 
que todavia hoy conservan la 
aureola del prestigio de las 
fundaciones de Giner. Así 
nace en 191 O la Junta para 
Ampliación de Estudios, cuyo 
presidente será Santiago Ra
món y Cajal; y en 1910 se 
crea la Residencia de Estu
diantes, que presidirá Alber
to Jiménez-Fraud. La prime
ra proporcionará becas para 
la formación de investigado
res en el extranjero, la se
gunda servirá, como se reco
ge en su declaración de prin
cipios de, "hogar espiritual 
donde se fragüe y depure, en 
corazones jóvenes, el senti
miento profundo de amor a la 
España que se está hacien
do". 

Muere Giner el 18 de febre
ro de 1915. El gran agitador 
del espíritu, como le llamara 
Miguel de Unamuno, que sa
bía bien de lo que hablaba, 
fía la continuidad de su obra 
a sus queridos discípulos. 
Auténtico apóstol de la liber
tad de enseñanza, bien en
tendida, había situado a la 
Ética como norma de la con
ducta social, por encima del 
Derecho, por lo que siempre 
inculcó en sus alumnos la 
rectitud en el obrar, el amor 
desinteresado a la ciencia y 
un deseo constante de en -
carnar en sus vidas los prin
cipios filosóficos que guiaban 
sus mentes. Pero nadie me
jor que Antonio Machado, 
uno de sus alumnos, para 
hablarnos del querido maes-

Francisco Giner de los Ríos 

tro , "Los párvulos aguardába
mos, jugando en el jardín de 
la Institución, al maestro que
rido. Cuando aparecía don 
Francisco corríamos a él con 
irifantil algazara y lo llevába
mos en volandas hasta la 
puerta de la clase. Hoy, al te
ner noticia de su muerte, he 
recordado al maestro de hace 
treinta años. Yo era entonces 
un niño; él tenía ya la barba y 
el cabello blancos. 

En su clase de párvulos, 
como en su cátedra universi
taria, don Francisco sesenta
ba siempre entre sus alumnos 
y trabajaba con ellos familiar 
y amorosamente. El respeto lo 
ponían los niños o los hom
bres que congregaba el maes
tro en torno suyo. Su modo de 
enseñar era socrático: el diá
logo sencillo y persuasivo. Es
timulaba el alma de sus discí
pulos -de los hombres o de los 
niños- para que la ciencia 
fuese pensada, vivida por 
ellos mismos". 

¡Cuán distintos ideales de 
los que gobiernan nuestra 
actual vida universitaria, en 
Alcalá! Aquí priman los clien
telismos en las oposiciones a 
los cuerpos docentes, el arri
vismo indisimulado en mu
chas de las carreras de nues
tros investigadores y se ha 
instalado el denominado aco
so laboral o mobbiJ;ig como 
forma dialéctica de dirimir 
las discrepancias. ¡Ojalá el 
nombre elegido para la nueva 
residencia de estudiantes de 
nuestra Universidad, contri
buya a forjar las voluntades 
de las nuevas generaciones 
de universitarios en los prin
cipios éticos de aquel gran 
maestro! Seria una triste iro
nía que su recuerdo sirviera 
únicamente de barniz pro
gresista a un nuevo proyecto, 
cuando aquel que lo inspira, 
tuvo su momento hace ya 
casi un siglo. 

Alberto NIETO 
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Los años han pasado, y 
los lustros y los decenios. Y 
aunque algún iluso se crea 
que hemos prácticamente 
cambiado en todo, bueno 
será recordar que para bien 
de la mayoría España ha 
cambiado. Y mucho. Para 
algunos, poco. Demasiado 
para otros. A bien, para la 
mayo ria. A peor, para algu -
nos. En fin, opiniones hay 
para todos los gustos. Y ade
más, se pueden libremente 
expresar. Pero a pesar de los 
unos y de los otros, a pesar 
de opiniones y opiniones, 
España sigue siendo dife
rente, en cosas en las que 
no lo debería ser. Es mi opi
nión. Por ejemplo, en eso de 
las elecciones. Y de la Ley 
Electoral por las que se ri
gen. Y ahí opino yo, somos 
diferentes, claramente a 
peor, respecto a la mayoría 
de los países de nuestro en
torno, que gozan de una 
mayor y mejor calidad de
mocrática, cuando el pue
blo expresa su voto. Hay en 
esos países una mayor y me
jor calidad democrática, que 
la que aquí tenemos, cuando 
la ciudadanía, el pueblo, se 
expresa. Demasiadas veces 
los políticos tergiversan las 
órdenes de los ciudadanos 
al votar. Yo así lo creo. Na
turalmente que esto se pro
duce porque las leyes lo per
miten, porque lo permite la 
Ley Electoral. Sabido es que, 
en democracia, el respeto a 
la ley obliga a todos. Pero 
una ley puede nacer demo
cráticamente y no por ello 
ser buena. La ley es ley, y 
por ello obliga, mientras esté 
en vigor. Pero puede ser una 
mala ley, que puede seguir
lo siendo por interés de los 
políticos y nada más. 

En los albores de nuestra 
democracia y para regular 
los primeros comicios, a me
diados de los años setenta, 
se dictó un urgente Decreto
Ley, que pasó, con leves re-
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las confidencias de Don Miguel 

Elecciones 
y Ley Electoral 
Ahora que tanto nos gusta recordar, aun-
que sea selectivamente y para rememorar a todas horas 
lo que otros, antes, no querían ni dejaban recordar, bue
no será hacerlo sobre un asunto, no tan antiguo, pero 
que también significa el pasado. En tiempos del enton
ces ministro Fraga, ministro, de Turismo, hace un 
montón de años, antes de fundar un partido político 
de derechas y antes de ser presidente, por muchos 
años, de la comunidad gallega, se hizo célebre una fra
se propagandística que decía España es diferente, que 
en idiomas varios irradiaba hacia toda Europa, a la caza 
y la busca de turistas que nos trajeran las cotizadas di
visas de las que el país estaba tan necesitado y que al 
país tan dificilmente llegaban, salvo de la mano de los 
turistas y por las remesas de los demasiados emigrantes 
españoles, de entonces. Spain is different, se recorda
ba a los anglosajones. Y es que, además, desgraciada
mente y de verdad éramos diferentes. 

toques a ser Ley. La vigente 
Ley Electoral. Ahí, con pocos 
arreglos, sigue, siendo una 
más de nuestras normas 
que deberían, ya, ponerse al 
día. Buena prueba de ello 
son los resultados, y conse
cuencias, de las recientes 
elecciones catalanas, o las 
no tan lejanas gallegas, o lo 
que pueda suceder aquí, en 
Alcalá, en pocos meses. Por 
hacer, sin abrumar, alguna 
mera referencia. Los gana
dores de las elecciones, en 
Cataluña o en Galicia, no 
gobiernan tales Comunida
des. O en Alcalá de Henares 
podría pasar, lo que ya pasó, 
que quien gane las munici
pales, no sea quien rija el 
municipio. Todos estos he
chos se producen legal y 
democráticamente. Pero ni 
existe una justicia en la apli
cación del voto popular en 
ellas, ni en la resolución de 
los comicios hay un mínimo 
parecido a lo que sucede en 
países cercanos, mucho más 

curtidos en los avatares de 
las democracias que nos
otros, recién llegados a ella. 

Por eso de nuestra reali
dad social y política, hartos 
estamos de escribirlo, el 
90% de los votos los osten
tan dos partidos. Pequeños 
partidos, se reparten el res
to del banquete. Por nues
tras cercanías, de no lograr
se la mayoría absoluta se 
dan dos soluciones: o go
bierna el partido más vota
do aplicando su programa 
electoral, con los demás par
tidos en la oposición, llegan
do a los acuerdos precisos 
con ellos para la aplicación 
posible del programa, o se 
produce una segunda vuel
ta en la que sólo los dos 
partidos más votados parti
ciparían, de la que saldría 
un solo vencedor. O gobier
na el partido más votado, 
sin posteriores enjuagues, o 
lo hace el ganador en segun
da vuelta. Se evita así que 
pequeños partidos apoyen 

como garrapatas al gobierno 
de turno, con continuas 
contrapartidas, políticas y 
económicas, a exigir para 
que el partido gobernante 
pueda hacerlo. Animales 
apeados que no pueden mo
verse libremente pues el 
apeo se lo impide. Un parti
do gana las elecciones, como 
el Popular en Galicia o Con -
vergencia y Unión en Cata
luña, pero pasan a la oposi
ción. Suman más la produ
cida por menores suman
dos. Como en Alcalá, si el 
Popular no logra la mayoría 
absoluta, pasará a la oposi
ción para que gobiernen 
otros en su lugar sin que se 
respete el voto del pueblo 
que claramente expresa sus 
deseos. 

Tampoco sé por qué se ha 
de votar a listas, elaboradas 
a navajazos tantas veces en 
las sedes de los partidos, en 
lugar de a los individuos 
que las componen, o por 
qué algunos al llegar a un 
puesto político retribuido, 
con una retribución a la que 
nunca pensaron llegar, se 
aferran como lapas a la polí
tica, de la que no hay quien 
los eche, en tanto otros no 
se acercan a ella pues la re
tribución a conseguir, no al
canza a la que consiguen en 
su trabajo. Entre otras co
sas. Y todo ello en España 
donde nos empeñamos en 
mantener un régimen elec
toral sin mayorías ni segun -
das vueltas, poniendo en el 
proscenio y convirtiendo en 
árbitros y primeras figuras 
de la nación a partidos de 
escasa entidad representati
va, que además son deslea -
les, reaccionarios y anticua
dos, por primar en ellos, en 
exclusiva, su tinte naciona
lista. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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El PSOE acusa al PP 
de electoralismo 

El PSOE de Alcalá de Hena
res quiere denunciar el des
pliegue electoralista de las úl
timas actuaciones del equipo 
de gobierno del Partido Popu
lar dirigidas al colectivo de in -
migrantes en nuestra ciudad. 

En primer lugar cabe desta
car el anuncio de la entrega de 
una parcela pública municipal 
para edificar una Iglesia Orto
doxa, en un acto de firma con 
representantes de la Iglesia 
Ortodoxa que no ha pasado 
por el trámite reglamentario 
de aprobación por el Pleno, lo 
que constituye por lo tanto 
una actuación unilateral por 
parte del Alcalde, que no ha 
buscado el mínimo consenso 
que deberla acompañar una 
decisión de tanta trascenden
cia y que esperamos que final
mente más allá de la propa
ganda siga los trámites que 
deberían haberse seguido. 
También queremos manifestar 
nuestra sorpresa por la rapi
dez con la que en esta ocasión 
ha llevado a efecto esta cesión 
cuando decenas de asociacio
nes y entidades ciudadanas, 
que están trabajando por los 
alcalaínos desde hace mucho 
tiempo, llevan esperando loca
les públicos durante años. 

También queremos poner de 
manifiesto nuestra oposición a 
que los fondos para la inmigra -
ción, provenientes casi en su 
totalidad del presupuesto del 
Gobierno de la Nación, se des
pilfarren en comidas que tie
nen un único fin electoralista. 

Esos fondos son cedidos a 
las Comunidades Autónomas 
para ser destinados para la in
tegración social y la mejora de 
los servicios públicos que so
portan una mayor presencia 
de población de inmigrantes, 
pero el Gobierno del PP en Ma -
drid y en Alcalá prefieren des
tinar miles de euros para pa -
gar el próximo domingo una 
comida, en lugar de emplearse 
en la mejora de unos servicios 
públicos alcalaínos que cada 
día están más saturados, sien
do este otro ejemplo del impa
rable derroche que no tiene fin 
del actual equipo de Gobierno. 

Estos actos no solucionan ni 
uno solo de los numerosos 
problemas de los ciudadanos 
de Alcalá, y por supuesto tam
poco los que tienen los propios 
inmigrantes. Las políticas de 
inmigración deben centrarse 
en asegurar los derechos y el 
cumplimiento de los deberes 
de estos nuevos ciudadanos y 
estar alejados de la política de 
pandereta y cenas a las que 
nos tiene acostumbrados el 
Gobierno del PP en la ciudad. 

Socialista de Alcalá 
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Auditorio Paco de Lucía'~) * ~tY -......._.!< _ _ ,,..,.-
Algunas vecinas y vecinos 

tenemos memoria. Re corda -
mos cómo era el Auditorio 
Paco de Lucía cuando gober
naba el señor Peinado, del 
PSOE, y teníamos de presi
dente de distrito a Eduardo 
Calderón, del PSOE, que no vi
via en el barrio y apenas se pa -
saba por aquí. 

El recinto del auditorio en 
invierno era una zona de ba -
rros abandonada, donde los 
coches aparcaban como podí
an, por el gran problema de 
estacionamiento de la zona. 
En las temporadas de lluvia 
muchos teníamos que aparcar 
el coche en medio de un lago, 
si queríamos dormir esa no
che. En verano se levantaba 
mucho polvo por no estar as
faltado . 

Es curioso que tuviera que 
ser un gobierno del PP, de 
Bartolomé González y sus pre
sidentes de distrito Marta Vi
ñuelas y Jesús Fernández 
Pascual, los que iniciaran y 
estén a punto de culminar el 
arreglo, la adecentación de la 
zona. Y es que en lo que es 
preocupación de los vecinos, 
el gobierno de Alcalá parece de 

izquierdas, o por lo menos nos 
han demostrado cómo es un 
moaelo de centro derecha libe
ral con los ciudadanos. 

Ahora me encuentro que es
tán terminando las obras y 
que vamos a tener un aparca
miento en superficie gratuito 
de 140 plazas y otro subterrá
neo de 260 plazas. En total 
400 plazas, que se suman al 
aparcamiento de San Vidal, 
que van a paliar en gran medi
da el problema del estaciona
miento de este distrito. En la 
zona de superficie se crearán 
espacios para el ocio, un are
nero y juegos infantiles (aque
llos de los que carecía Alcalá 
con el PSOE). En total una in
versión de más de un millón 
de euros que demuestra que 
nuestro distrito no está aban
donado como les gustaría a al
gunos. 

Por último, no sé qué interés 
podía tener la señora Teresa 
Pérez Sanz en criticar, en 
PUERTA DE MADRID de 2 de 
diciembre, una obra que está 
en fase de ejecución, pero 
como vecina estoy segura de 
que no tardaremos en saberlo. 

Maria SANZ 
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PRIMER ANIVERSARIO 

Don Pedro 
Atienza Alexandre 

Comandante de Caballería 
Falleció el día 14 de diciembre de 2005 

a los 78 años de edad 

D.E.P. 
Sus familiares, 

RUEGAN una oración por su alma. 

Con motivo del Primer Aniversario, el fune-
ral por el eterno descanso de su alma, se ce-
lebrará el próximo día 14 de diciembre, a las 
19 horas, en la Parroquia de San Diego, C/ 
Luis de Torres, Alcalá de Henares. 
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TU FAMILIA NO TE OLVIDA 
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Vivir para contarla 

Pradela, Villa Mencía 
y Baiona 

Este fin de 
semana he co
nocido la casa 
de mis bis
abuelos. Tiene 
más de doscien
tos años y se encuentra en un 
hermoso paraje del Bierzo: 
Pradela. Recuerdo que cuando 
era pequeña fui alguna vez a re
coger castañas en el mes de no
viembre, recuerdo los asados de 
chorizo y pan caliente, el vino, 
las risas ... Este fin de semana 
volví a viajar a ese Bierzo del 
alma que enamora y todo surgió 
sobre la marcha y de la manera 
más inesperada, como suele pa
sar siempre; y tengo que reco
nocer que fue toda una expe
riencia. Aparecieron por allí 
tíos, primos, me enseñaron la 
única foto de mi bisabuela que 
tienen, se llamaba Lucía y tenía 
una expresión, quizás un poco 
lejana, en su rostro. Fue conocer 
algo de las raíces, de los oríge
nes, del pasado, saber y cons
truir un pasado para poder vivir 
el presente. 

De Pradela puedo decir que es 
un pueblo de montaña rodeado 
de castaños, de árboles, de pra
dos en color verde y dorado del 
final del otoño y que anuncia la 
llegada del invierno, ya inmi
nente. Tendremos que volver en 
primavera. Es de esos pueblos 
que en cualquier otra estación 
del año su alegría de vida cam
bia. 

Y como cada vez que viajo 
por allí siempre me llevan a co
nocer algún sitio nuevo pues 
esta vez fue Comilón y un es
pléndido hotel rural que se lla
ma Villa Mencía y que les reco
miendo. Por fuera parece una 
casa de cuento noruego y por 
dentro una comida exquisita, un 
lugar acogedor, una degustación 
exclusiva y ese encanto que 
atrapa nada más entrar entre el 
blanco, el amarillo, las flores en 
la mesa ... 

Y como colofón escribo esta 
columna en Baiona, .. al lado del 
mar, un día de lluvia donde las 
olas rompen fuertes, bravas y 
enfurecidas en el muelle y el 
Atlántico está gris pero magnífi
co. El mar, el poder del mar, su 
horizonte, su magnitud y la 
grandeza de la inmensidad. 

Todo huele ya a Navidad, las 
calles llenas de luces, los esca
parates con la nieve y el carbón, 
los niños escribiendo cartas de 
regalos y la vida pasando a cada 
instante como dice Luis Cernu
da en La realidad y el deseo, 
pasando sin tregua, partiendo, 
llegando y todo pasa... Se va 
acabando el año y fin de año no 
es un día, es un año. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Directora de Comunicación de Grupo Cero 

PUERTA de Madrid 
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Los ióvenes se quedan sin vivienda Aiustes 
Son muchos los problemas 

que afectan a la mayoría de las 
familias trabajadoras de nues
tra ciudad, pero sólo me voy a 
referir a uno de ellos, al in
combustible problema de la vi
vienda. El actual gobierno de 
nuestra· ciudad regido por 
nuestro simpático Alcalde 
Bartolomé regala a sus veci
nos la triste impresión de que 
tiene poco o ningún interés en 
centrar los esfuerzos de su 
equipo de gobierno para solu
cionar el problema de la vi
vienda que en nuestra ciudad 
afecta a la emancipación de 
una gran mayoría de jóvenes 
que les sitúa en los lugares 
más alejados del entorno eu
ropeo en cuanto a calidad de 
vida. 

Este es un importantísimo 
problema que retrasa la capa
cidad creativa de los jóvenes 
porque sólo desde una auto
nomía plena e independiente 
pueden desarrollar integral
mente sus capacidades y apti
tudes creativas. Sin embargo, 
Bartolomé se obstina en silen
ciar el grave problema social 
que la vivienda genera a aque
llos que disponen de menos 
recursos, a aquellos que se 
quedan fuera del mercado, 
son los excluidos. ¿Y son mu
chos?, pues con que hubiese 
uno ya sería un problema, 
pero resulta que son el 25 por 
ciento de la población españo
la la que se queda fuera del 
mercado. 

Esta lamentable situación 

FISIOTERAPIA 
OSTEOPATÍA 

MASAJES 
• Dolores de cabeza 
• Lesiones deportivas 
• Lesiones musculares 
• Dolores de espalda 
• Ciatica 
•Hernias discales 
•Esguinces 
•Masajes espalda, 

cervicales, piernas, 
brazos ... 

-Bonos de 5v10 sesiones

Tu cuerpo, ;Cuídalo! 
Consulta previa petición 

de hora: 

Clínica 
San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Telf.: 91 889 20 45 
91 881 24 93 
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sólo se concibe a partir del in
cesante crecimiento de precios 
de la vivienda que en Alcalá de 
Henares ha escalado posicio
nes hasta limites insoporta -
bles para la gran mayoría de 
las familias y casi la totalidad 
de jóvenes trabajadores de 
nuestra ciudad. Según el Ins
tituto Nacional de Estadística 
la cuota media para una hipo
teca de 145.000 euros y un 
plazo de amortización de 25 
años es de 7 44 euros mensua -
les. Estas cifras son un que
branto para cualquier econo
mía media, y más aun tenien
do en cuenta que el mercado 
laboral está plagado de traba -
jadores a los que ahora se les 
llama "mileuristas", es decir, 
aquellas generaciones nacidas 
entre 1965 y 1985 y cuyos in
gresos casi nunca superan los 
1.000 euros mensuales. Son 
puestos de trabajo en su ma
yoría inestables y cuya conti
nuidad laboral pende de un 
hilo a medio plazo. Hagámo
nos entonces la pregunta del 
millón, ¿qué le queda a un tra
bajador con una renta de 
1.000 euros mensuales des
pués de pagar la hipoteca de 
su casa, comunidad, luz, 
agua, alimentación, .. ?, pues 
bien poco o nada, ¿y si pierde 
su trabajo? Mejor no pensar 
en las consecuencias. 

Los sueldos extremadamen
te bajos, la precariedad laboral 
y el problema de la vivienda 
son en España de una impor
tancia vital para la mayoría de 
los españoles, sin embargo no 
existe suficiente espacio públi
co para este debate. No quiero 
pensar que alguien estime 
conveniente que el control so
cial deba ejercerse mantenien
do a la gente ahogada econó
micamente para que no pue
dan pensar ni decidir por sí 
mismos. 

Porque cemento para cons
truir casas hay de sobra. Se 
estima que España finalizará 
este año con un consumo in
terno de 44 millones de tone
ladas de cemento. ¡Bartolomé!, 
¿son muchas o pocas tonela
das de cemento? Pues bien, 
España es el primer consumi
dor de cemento en Europa por 
delante de Francia, Alemania 
y Reino Unido y el sexto mun
dial. 

A seis meses de finalizar la 
legislatura a todos nos gusta -
ría saber ¿por qué no están 
construidas ya las 7.000 vi
viendas que tu jefa Esperanza 
Aguirre y tú prometisteis a los 
jóvenes de Alcalá? No será por 
falta de cemento. 

Narciso CANAL BOADA 

Mariano Rajoy le ha hecho a 
Zapatero una oferta de acuerdo 
para limar y enderezar los es
tatutos autonómicos recién 
aprobados por ellos mismos. 
José Blanco, cómo no, ha con
testado que eso son chorradas. 
Naturalmente que para Pepiño 
todo lo que venga del PP mere
ce el más absoluto desprecio, 
no así lo que venga de sus in
terlocutores terroristas y sepa
ratistas, que es digno de lama
yor consideración. Pero aparte 
de ese vicio del gobierno de la 
exclusión sistemática de la 
oposición, que ya conoce todo 
el mundo y que parece que no 
es tan rentable como parecía, 
la propuesta del Partido Pop u -
lar viene un poco a deshora en 
plan de muerto el burro la ce
bada al rabo. Se ve que tampo
co le resulta tan rentable a los 
populares la política de estar 
en misa y repicando, aproban
do estatutos a diestro y sinies
tro con realidades nacionales y 
ríos blindados por la geografía 
patria incluidos. Y todas esas 
firmas vergonzantes, que aho
ra quieren disimular con re
miendos, son, o eran, para es
tar a bien con los nacionalistas 
de todas las regiones, que por 
lo general se trata de minorías 
extremistas, aliadas de la iz
quierda, si no la izquierda mis
ma, olvidada de sus otrora 
principios internacionalistas e 
igualitarios, y- que no van a 
pactar jamás con el PP por más 
barniz identitario que se den 
los Arenas, Piqué y Feijóo. Sin 
querer queriendo la derecha 
está cayendo o ha caído ya en 
la trampa electoralista que 
consiste en soslayar si no trai
cionar sus principios y progra
mas por acercarse a la "norma
lidad democrática" pedante eu -
femismo para encubrir el des
barajuste autonómico, en el 
que están aflorando por escrito 
los más bajos instintos insoli
darios de la España medieval. 
Como don Quijote, que quiso 
ser caballero andante en la Es
paña renacentista, o sea, dos 
siglos después, así, salvando 
las distancias, Rajoy ofrece un 
pacto entre caballeros a su ad
versario, a toro pasado, cuan
do ya no hay remedio y los die
cisiete entuertos, más o menos 
dañinos, ya no tienen marcha 
atrás. Apenas un mes después 
del remedo del estatuto catalán 
en tierras andaluzas, como co
artada o como lo que sea, ahí 
está escrito y firmado; y el de 
Castilla La Mancha, y el de 
Aragón, Baleares, etc. A ver 
quién dice ahora que Cataluña 
no es nación y que los presu
puestos exclusivos y revisables 
al alza para desagravios no se 

van a conceder, y que las len
guas españolas son iguales 
ante la ley en las diferentes co
munidades. Y que el Ebro y el 
Tajo son de todos. Hemos, han, 
estado jugando con el fuego de 
los conceptos y las palabras de 
forma frívola, interesada y peli
grosa. El gobierno por supues
to, a sabiendas e intencionada
mente, la oposición, o sea el 
Partido Popular, a remolque de 
las circunstancias, sin presen
tar batalla frontal, sin jugárse
lo todo, haciendo concesiones 
a la galería de las identidades 
nacionales y demás disparates. 
Y lo peor es que lo han hecho 
desoyendo, cuando no traicio
nando a sus bases electorales, 
que en ningún momento les 
han pedido entrar en ese enga
ño. Ya pueden planear ajustes 
y remiendos, que el honor de la 
Señora doña Constitución Es
pañola, maltratada y ningune
ada por los que habían jurado 
defenderla, ha quedado muy 
maltrecho y costará mucho 
componerlo, si es que eso es 
posible ya. Los ciudadanos de 
a pie no tenemos las armas ne
cesarias para la empresa, so
mos unos sanchopanzas con 
los pies en el suelo, que no en
tendemos las empresas auto
nomistas y maldita la falta que 
nos hacen. Que estamos muy 
ocupados en trabajar y pagar 
las hipotecas y al año que vie
ne los recibos de la luz, que ya 
nos anuncia el gobierno soli
dario del talante. Pero nuestros 
señores caballeros andantes 
están en otra cosa, andan por 
las alturas de las políticas des
cabelladas. No sabemos si de
fienden la Constitución por el 
método de recortarle diecisiete 
trajes para camuflarla y que no 
la podamos reconocer o es que 
en el fondo lo que pretenden es 
ganar las elecciones por mayo
ría absoluta, eso sí, para poder 
devolverle el honor y el aspecto 
perdido, lo cual me temo que 
será imposible después de tan
to desgarrón y remiendo. 

Pilar BLASCO 

CONSULTA DE 
OFTALMOLOGÍA 

•Cataratas 
• Glaucomo/Tensión ocular 

• Retina-Vítreo • Estrabismo 
• Oftalmología infantil • Miopía 

• Hipermetropía • Astigmatismo 

c/ Tinte, 4 _- Tlf.: 91 888 09 76 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 
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la angustia cultural 
Soy un alcalaíno que tiene el 

orgullo de vivir desde hace 28 
años en esta ciudad, y en todo 
este tiempo, no me canso de 
escuchar la envidia sana que 
sienten amigos y compañeros 
de trabajo, de otras localida
des , por mi ciudad, al decirme 
que siempre que vienen a Al
calá hay algún evento o fiesta 
que estamos celebrando. 

Por ello sentí la necesidad de 
contestar la carta del Sr. 
Fuentes Paniagua del último 
número de PUERTA DE MA-

. DRlD, donde desconfiaba de la 
capacidad de nuestro ayunta
miento para celebrar eventos 
de magnitud en nuestra ciu
dad. 

En los últimos años se han 
celebrado, entre otros, los si
guientes eventos culturales y 
turisticos: Semana Cervanti
na con un cada vez más pres
tigioso Mercado Cervantino; 
Año Quijote con más de cien 
actividades culturales de todo 
tipo (no sólo saraos y fuegos 
artíficiales); Representaciones 
del Don Juan incluso retrans
mitidas por TV; la Semana 
Santa considerada de interés 
cultural; Clásicos en Alcalá 
con obras de teatro de una ca
lidad inmejorable; las celebra
ciones del Patrimonio de la 
Humanidad; Festival de Cine 
Alcine siendo el más presti
gioso y especializado en Cor
tos; Festival de cine Fantás
tico y de Terror con el mejor 
Maratón de cine de Terror de 
la Comunidad de Madrid, el 
Premio Cervantes, la Mues
tra Internacional de Humor 
Gráfico, sin olvidarnos de las 
Ferias y Fiestas de San Bar
tolomé, de los Santos Niños, 
de la Virgen del Val, de San 
Isidro, etc ... 

Si todo esto es ostracismo 
cultural y falta de ideas pode
mos añadir otros eventos de 
carácter deportivo , juvenil, 
musical, gastronómico, etc .. 
como: Etapa de la Vuelta ci
clista a España, la Legua Cer
vantina, Finales de Voley Playa 
de España, Partidos de Fútbol 
Sala Benéficos de Navidad, el 
día de la Infancia, actividades 
del día de la Igualdad de la 
Mujer, el día del Medio Am-

40AÑOS 

biente, las actividades y con
ciertos de Otra Forma de Mo
verte, Freak Day y Frikigordo, 
Primer Encuentro Nacional de 
Juegos de Mesa, Encuentro 
Internacional de Bailes de Sa
lón, concierto de Bob Dylan, 
Rockzinante, Festival de Jazz 
"AlcalatinJazz", Semana de la 
Tercera · Edad cada año con 
más actividades y participan
tes, Semana Gastronómica, 
Feria de la Tapa, Feria del Ma
risco y un sin fin más de ejem
plos que demuestran la varie
dad y calidad de la vida cultu
ral y social de Alcalá de Hena
res. 

También destaca, el Sr. 
Fuentes Paniagua, que este 
equipo de gobierno denota fal
ta de ambición para llevar a Al
calá a la primera línea del in
terés cultural; tal vez olvida 
que fue con este gobierno, allá 
en el 98, y con el apoyo de to
dos los estamentos de la ciu
dad, que se logró el título de 
ciudad Patrimonio de la Hu
manidad. Y aun se pueden 
conseguir otros logros pareci
dos si se da continuidad a es
tos eventos, y aspirar a la Ca
pitalidad Europea de la Cultu -
ra. 

Por ello las aseveraciones de 
D. Fuentes Paniagua sólo pue
den venir del inocente desco
nocimiento o de aviesas inten
ciones. Espero que se trate de 
lo primero, y esta enumera
ción abrumadora de eventos, 
le sirvan de panacea para su 
angustia cultural. Por que si 
se trata de lo segundo, mi in
tención no es polemizar con 
usted, pero hay otras formas 
de ganarse el puesto en ciertas 
listas sin necesidad de faltar a 
la verdad, y exponer una vi
sión de la ciudad tan negativa, 
despreciando el trabajo y las 
ideas de no sólo el ayunta
miento, sino de todas las aso
ciaciones, entidades y perso
nas que colaboran en estos 
eventos para hacer de Alcalá 
una ciudad de verdadero pro
tagonismo cultural, y referen
cia constante, no sólo en el 
ámbito de la Comunidad de 
Madrid, sino de España. 

Joaquín GÓMEZ SANZ 

S.L. DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES e/ Juliana Merino, 4 - Alcalá de Henares 

® PREMIO 
LAUREL DE ORO 

PUERTA de Madrid 

Tlf .: 607 785 640 
670 710 248 
918 800 301 

Manifestación 
del 25-N en Madrid 

Una vez más, la quinta en 
un periodo de menos de dos 
años, la Asociación de Vícti
mas del Terrorismo, una 
asociación de victimas del 
terror, reconocida además 
de Utilidad Pública, ha aglu
tinado en la calle de Veláz
quez (quien fuera uno de 
nuestros grandes genios de 
la pintura, español por anto
nomasia) a un gran número 
de personas en representa
ción de un importante sector 
de la sociedad española. 
Hasta aquí el hecho real 
ocurrido en la fecha que en
cabeza el escrito. Agradece
mos al gobierno el permiso 
que nos dieron para mani
festarnos sin limitación de 
decibelios. Por cierto, los ve
cinos de dicha calle, lejos de 
molestarse por nuestra pre
sencia, nos apoyaban desde 
los balcones con expresiones 
de cariño y frases como "No 
estáis solos". 

Se habla d~ que la socie
dad española está aletarga
da o dormida, yo creo que 
esta afirmación no es aplica -
ble a toda la sociedad; este 
acto cívico es una prueba 
palmaria de que no es así. El 
número de personas que se 
han adherido a nuestras 
manifestaciones ha ido, a mi 
entender, en aumento. Des
de la manifestación en que 
supuestamente se agredió a 
Bono, hasta hoy, el número 
de personas se ha incremen
tado y, lo que es más impor
tante, el civismo ha sido evi
dente. Creo que este com
portamiento deja bien claro 
lo que el pueblo español exi
ge a sus representantes: 
Que actúen como tales y no 
como testaferros de las orga
nizaciones terroristas que 
atentaron y atentan contra 
nosotros. Esta exigencia que 
en cualquier país democráti
co seria una exigencia nor
mal de personas normales, 
choca con el partido del go
bierno y con sus apoyos so
ciopolíticos. ¿Podemos saber 
qué razones hay para ello? 
Ayer, el presidente de la 
AVT, Sr. Alcaraz, hizo un re
corrido histórico sobre las 
frases de doctrina de miem
bros del gobierno y de socia -
listas históricos y resultaba 
chocante e incomprensible 
que dichas frases hubieran 
salido de los labios de las 
personas que ahora ensal
zan al terrorismo y a sus di
rigentes y vituperan y ata-

can a las victimas del crimen 
organizado. 

¿Se puede saber qué locu
ra colectiva ha invadido la 
mente de una parte de nues
tra sociedad? ¿Se puede sa
ber a qué principios éticos o 
morales responde este nue
vo "talante" del partído del 
gobierno y de sus nuevos so
cios? Yo me confieso como 
una persona desinformada 
pero, ¿alguien me podria in
formar de las razones explí
citas u ocultas que han ori
ginado este cambio de prin
cipios y de conducta? Yo me 
atreveria a afirmar que todo 
arranca de un hecho y de 
una fecha imborrables para 
todos los españoles (el 11-M) 
¿Qué relación causa-efecto 
se puede establecer entre 
aquello y lo que ahora vivi
mos? Apelo a los doctos ana
listas políticos y sociales 
para que me ayuden a dar 
razón de lo que está ocu
rriendo, de lo contrario po
dría caer en la demencia. 

Mientras estas cosas sigan 
el plan trazado por los dise
ñadores de esta ruta del si
lencio y del oscurantismo. 
Mientras no se nos informe 
de nada de lo que sucede a 
nuestro alrededor. Mientras 
se apele a la confianza sin lí
mites. Mientras las decisio
nes insolidarias de las mino
rías mayoritarias sean las 
que marcan las pautas de 
nuestra convivencia. Mien
tras sigan invertidos los prin
cipios que cimentaban nues
tra convivencia. Mientras 
todo esto ocurra, la sociedad 
pensante y la sociedad adul
ta tendrá el derecho y el de
ber de salir libremente a la 
calle, convoque quien convo
que, a expresar su desacuer
do con un ejecutivo que ha 
secuestrado una parte de la 
voluntad popular én benefi
cio de unos malhechores y de 
sus apoyos mediáticos que 
reclaman justo lo contrario 
de lo que por derecho les co
rresponde: La aplicación de 
la justicia. 

Ante el autismo del gobier
no sólo cabe expresar lo que 
vivimos en la calle Velázquez 
de Madrid: ¡Rendición en mi 
nombre, no! ¡Queremos sa
ber la verdad! El incumpli
miento de estas exigencias 
creo que justifica la Rebelión 
Cívica y la consigna más co
reada ayer: ¡Zapatero dimi-
sión! 

Gabriel MORIS 
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Ca pilla d~/ CnSlo óe ; la L i(z . 
C:ipil.~'I del Crisfa de la l Vz . 

Figura 1.- Medidas: 6,20 NS y 7 EO en metros. Escalera provisional para subir al órgano que daba a la nave lateral de la parroquia. Procedía 
de San Diego. La ventana de abajo estaba tabicada. Se entraba desde la sacristía. Figura 2.- Estado de planta tras las obras de Cabello Lapiedra 

Dadas las obras que hicie
ron el párroco y los feli 
greses, aunque con la 

ayuda suplicada pecuniaria y 
fundamental de los Antezana a 
quienes se intercambió con per
miso para enterramiento, dadas 
las obras, digo, de 1553-1554 se 
salvó de milagro la Capilla del 
Oidor. 

La Capilla del Oidor o "refren
dario o relator", aneja a la iglesia 
de San Juan de los Caballeros, 
luego de la parroquia de Santa 
María, se había fundado por don 
Pedro Díaz de Toledo, que ejer
ció el cargo citado con el rey 
Juan II, padre de Enrique IV y de 
María de Aragón y Trastámara, 
en primer matrimonio; y con Isa
bel de Portugal, en segundo, de 
quien tuvo a Alfonso, muerto 
prematuramente, e Isabel la Ca
tólica. Juan II reinó entre 1407 y 
1454 y, ya dije que Luis de Ante
zana prestó servicios a la Corte e 
Isabel de Guzmán fue dama de la 
reina. 

Quiero decir con estos datos 
históricos que, en estos años últi
mamente citados, ha de situarse 
la construcción del bello y único 
reciento que nos ocupa. Lo canta 
hasta el estilo artístico. Bello y 
único y el más antiguo ejemplo 
de arte mudéjar de nuestra ciu
dad y ello quiere decir que se 
mezclan el arte gótico y el uso de 
la decoración arábiga a gusto del 
artista. Son cristianas aquí los ar
cos ojivados, los escudos de Díaz 
de Toledo con las cruces patadas 
o de Jerusalén, las ventanas en 
derrame. El trabajo de yesería es 
puramente mudéjar: las lacerías 
y adornos. 

El hecho de que la inscripción 
en yeso empiece en el muro del 
frente hace pensar a Amador de 
los Ríos y a Luis Cabello Lapie
dra que ese muro era el del altar 
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Los avalares de la Capilla del Oidor (y 111) 
de la capilla. El primero de los 
citados leyó así y completó la 
trascripción: "En el nombre de 
Dios et de la gloriosa Virgen 
Santa María Madre et de los 
Apóstoles San Pedro y San Pablo 
mandó fazer esta capilla el doc
tor ¿Pedro Díaz? de Toledo oidor 
y refrendario del rrey". 

Esta inscripción y su buena 
lectura ponen fin al error de Por
tilla y Azaña que achacan la ca
pilla a su hermano Fernando, 
acaso llevados por los sepulcros 
de Fernando de Alcacer, muerto 
en 1441, y su mujer María Ortiz 
que estaban primero en la Capilla 
de Santiago y luego en la del 
Cristo de la Luz, puestos de pie 
según Liborio Acosta, y traslada-

dos a la del Oidor por Cabello 
Lapiedra. Acaso no sean esos se
pulcros los únicos datos que lle
varon a error a Portilla y Azaña, 
sino al hecho de que antes estu
vieran en la Capilla de Santiago, 
que fundó Alcacer y que fue des
truida de las obras de 1953-54, 
salvándose sólo las figuras de los 
dos personajes. Estas son las que 
Cabello colocó en nichos, aca
bando con la ácida crítica habi
tual de Acosta de la Torre. Tam
poco tuvieron en cuenta los dos 
historiadores locales, uno en 
1725-28 y otro en 1882-83, que 
el oidor, relator o refrendario era 
Pedro Díaz de Toledo, doctor 
además en tanto que no lo era 
Fernando Alcacer, su hermano. 

EMPRESA MI~TA - AYUNTAMIENTO DE rJ e E M E N T E R 1 o ALCALÁ DE HENARES 
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JARDIN d ·· ALCALÁDEHENARES,S.~. e un serv1c10 

público 

Ctra. de Pastrana, km. 3 
28803 ALCALÁ DE HENARES 

Teléf.: 91 877 03 93 - Fax: 91 882 68 84 

En 1876 el restaurador, arqui
tecto y pintor Manuel Laredo 
hizo un proyecto, cuya foto se in
cluye que, mucho tememos fue 
la pauta que sirvió a Cabello La
piedra, sobre todo lo de colocar 
la pila egregia donde está desde 
1905. Anteriormente estaba, se
gún nos dice Quintado Ripollés 
en su "Historia de Alcalá de He
nares", página 152 y nota 290, 
"en una cámara lateral de la igle
sia, de entrada abovedada y un 
tragaluz cuadrado". Por su parte 
Elías Tormo asevera: "Aquí, in
signe entre las españolas por ha
berse bautizado en ella Cervantes 
en 9 de octubre de 1547: en la 
pila actual mas no en la capilla 
en que hoy se guarda". Página 
27 de "Alcalá de Henares". Patri
monio Nacional de Turismo. 
1932. Y en la página 38 dice: "La 
capilla .. . del Oidor. .. la usurpa
dora actual de la pila bautismal 
de Cervantes como de los sepul
cros de los Antezana". 

Ya dije que de la pila original 
quedan unos fragmentos y que 
Anselmo Reymundo Tornero 
afirma que "yendo sus pedazos a 
confundirse ... con los materiales 
que sirvieron para construir el re
fugio que fabricaron en el andén 
dentral de la Plaza Mayor". 

A Liborio Acosta le "sorprende 
subiendo al órgano hallar oculta 
y abandonada la Capilla del Oi
dor que, puesta un día al lado del 
presbiterio, formó el principal 
ornamento de la iglesia ... tapia
do el arco arábigo de su entrada y 
la alta ojiva de enfrente que, tal 
vez cobijaba el sepulcro del fun
dador y truncados y cubiertos de 
polvo los arabescos y friso debía 
causar pena y espanto". Amador 
de los Ríos habla de sus ruinosos 
muros y de equiparación en cali
dad con las mejores muestras de 
mudejarismo como determinadas 
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Figura 3.- Dibujo A, tomado de "Monumentos Arquitectónicos 
de España", de Manuel Assas. 

Dibujo B, tomado del natural por Cabello Lapiedra. 

salas de la Casa de Pilatos, en Se
villa, o del Alcázar de Segovia, 
para acabar pidiendo que se abra 
"su antiguo ingreso, y unas ven
tanas, que desaparezcan los mez
quinos tabiques que la afean, que 
se reparen del mejor modo posi
ble los demás deterioros que ha 
sufrido". 

En 1905, siempre en torno a 
Cervantes y el III Centenario de 
la aparición de la I Parte del In
genioso Hidalgo Don Quijote de 
la Mancha, era Ministro de Ins
trucción Pública y Bellas Artes 
don Juan de la Cierva y Peñafiel 
y ordenó restaurar la Capilla del 
Oidor y luego siguió la labor su 
sucesor Luis María Cortezo. 

La tarea se encomendó al ar
quitecto, muy repetido aquí, Luis 
Cabello Lapiedra, que desde 

pilastras A y B de la figura 3. 
Pese a todo la capilla se dignifi
có, sobre todo al acoger la pila 
bautismal. 

Esas pautas se siguieron tras 
los daños de 1936 y siguientes, 
de los que se recuperó en 1947, y 
seguiré diciendo "siempre Cer
vantes", y luego en los 1981-
1983 con el aspecto que hoy pre
senta. 

Este es el recinto que desde el 
19 de octubre acoge un centro de 
interpretación dedicado al Prín
cipe de los Ingenios, al Inmortal 
Manco, con la muestra perma
nente de los fondos cervantinos 
del Excmo. Ayuntamiento. 

,Francisc~ Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Cronista oficial de Alcalá 
1901 trabajaba en 
la Magistral, con 
el poco acierto de 
derribar capillas y 
el esgrafiado sego
viano que desapa
reció un siglo des
pués, también con 
poco acierto. Ca
bello en el Oidor 
se propuso dejar 
las cosas como es
taban antes de 
abandonos y mo
dificaciones que 
fotografió abun
dantemente e invi
tamos a ver en su 
obra proyecto; re
calzó los muros y 
se preocupó, sobre 
todo, de la recupe
ración de los ele
mentos decorati
vos, apoyándose 
en la obra "Monu
mentos arquitectó
nicos", aunque en 
esa obra se pueden 
observar mixtifi
caciones y altera
ciones como las 
que se ven en las 

Figura 4.- Restauración ideada en 1876, 
por el Sr. Laredo. 
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Libros, vídeos y tropa 
En los últimos días nuestros 

políticos, tan preocupados 
ellos de que estemos informa
dos, nos están llenando nues
tros quioscos, librerías, Inter
net, y todas las televisiones, 
con la mejor de las informa
ciones para que nuestra cultu
ra no deje de crecer. 

La cosa empezó con la cam
paña para las elecciones al 
Parlamento Catalán, en la que 
el partido que tenía todas las 
probabilidades de gobernar, o 
sea CIU, nos obsequió con su 
"Confidencial Cat". Aquí, con 
toda clase de detalles, nos 
mostraba lo malos que habían 
sido los tres años del gobierno 
del tripartito. Pero .. . no debió 
de ser lo suficientemente efi
ciente porque, una vez con
cluidas las elecciones, de nue
vo han vuelto a gobernar los 
mismos partidos. Por lo tanto, 
hay que pensar, o que se que
daron cortos en las denuncias, 
o bien que la gente está hasta 
el moño de las denuncias y 
que lo que quiere son proyec
tos más concretos. 

Para no ser menos, no hace 
tantos días el Partido Popular 
nos premia con otro vídeo en 
el que nos denuncia el aumen
to de inseguridad a que nos 
ha conducido el gobierno del 
Partido Socialista desde que 
está en el poder, desde el 
2004. En primer lugar, resul
ta que, según nos han demos
trado posteriormente, las imá
genes con las que pretenden 
hacernos ver la ineficacia del 
gobierno corresponden a la 
época del anterior gobierno, 
es decir al del PP, o sea, son 
ellos los que se denuncian. Y 
otras de las imágenes no se 
corresponden a nuestra queri
da España y sí a uno de nues
tros países más queridos, es 
decir a Colombia, que por 
descontado también tienen lo 
suyo. Pero además, si mal no 
recordamos los españoles, 
toda la preparación y la ejecu
ción de los atentados del 11 de 
marzo del 2004, el que estaba 
en el poder en aquel momento 
era el Partido Popular con el 
señor Acebes como Ministro 
del Interior, y el Sr. Rajoy lo 
había sido anteriormente. Hoy 
número uno y número dos del 
PP. Digo esta pequeña infor
mación para denunciar su in
eficacia en materia de seguri
dad, por supuesto no su cul
pabilidad. Por lo tanto, creo 
que deberían ser mucho más 
prudentes y menos chapuce
ros a la hora de elaborar cierta 
información, porque algo de 

memoria todavía nos queda. 
Y siguiendo el repaso de los 

vídeos, el último en salir a la 
luz ha sido el del PSOE, y el 
señor Blanco - Secretario de 
Organización- presentándolo 
como uno de los trabajos his
tóricos más concienzudamen
te hechos de su departamento 
de investigación. En este ví
deo nos demuestra, esta mara
villa de inteligencia que el 
PSOE tiene como número 
dos, cómo el gobierno del 
Partido Popular del señor Az
nar cedió mucho más ante los 
terroristas de ETA que lo que 
ha cedido y está dispuesto a 
ceder el gobierno del señor 
Zapatero. Esto como intro
ducción; luego, como es lógi
co, culpó al PP de falta de co
laboración con el partido en el 
gobierno y que el objetivo del 
hoy partido en la oposición es 
acabar con el gobierno y no 
con el terrorismo, valiéndose 
de las victimas del terrorismo. 
Bueno, pues todo esto está 
pero que muy bien: primera
mente, si los anteriores dieron 
más ante los de las capuchas y 
las pistolas y no consiguieron 
nada, no sé por qué estamos 
mareando la perdiz con menos 
oferta pensando que vamos a 
conseguir que éstos se vayan a 
su casa cediendo menos de lo 
que ya cedieron los otros. 
¿Quizá por ser más listos? Yo 
no lo creo ¿Lo cree usted? En 
referencia al aprovechamiento 
de las víctimas para derrocar 
al gobierno, hemos de recor
dar al señor Blanco si no fue 
algo parecido lo que se hizo 
entre el día del atentado, 11 de 
marzo del 2004, hasta inclusi
ve el día de reflexión 13 de 
marzo. Otro que se olvida de
masiado pronto de las cosas 
que pasan y se hacen en este 
país. 

En cuanto al libro de la se
ñora presidenta de la Comuni
dad de Madrid, doña Espe
ranza Aguirre, puedo entender 
que no se trata de otra cosa 
que ser una guía para todas las 
r:iarrullerías políticas que dia
namente vemos y que aquí en 
esta pequeña colaboración he
mos repasado un poco. Es de
cir que puede ser muy útil 
para todo aquél que piensa de
dicarse a la noble tarea de la 
política. Ésos de los que dijo 
el conde de Romanones y el 
señor Rajoy recordó en la pre
sentación del libro de la presi
denta. ¡Joder qué tropa! 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro .................................................... ............. ........ 91 877 17 40 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridád Social ....................................................... .................. 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional ........... ......................................................... ...................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) ....................................................... 91 886 35 90 / 91 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales .......... ........................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil. ......................................................... 91 877 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ...... .................................................................. 91 888 16 22 
Cementerio ............................. ..................................................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos .............................................. ................... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .......................................... .............. 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................. ................ 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 877 17 80 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................................................. 91 887 12 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ....................................... 902 13 60 13 
Servicio Recogida Muebles ............. ............ .............................. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ................. ............................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .......................................... ......... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ............ .......................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (AsociacióndeAyudaAntialcohólicaRehabilitadora) •• •••••• 91 88112 45 y 686 71 42 55 
Asociación de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ......... .............................................. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 1Q de Mayo .................................... .................. 91 280 06 55 
OMIC ................................................................ ............................. 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ............ .. ........................... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ................................ .................. ..................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación .................. ...... ................................. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (Plz. Navarra, sin) ....... 91 888 72 64 I 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 • 2ª planta) ................ 91 879 65 02 I 03 I 04 
Oficina INEM (PQ de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TElF.: l949J 26 26 02 - 26 21 38 - e/ Virumo Navarro, 5 v 1 

Azuaueca de Henares lGUADAlAJARAJ 
km. 44 Ctra. MADRID-BARCElONA 
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Sobre la limpieza de 

las riberas del río Henares 
En relación al comunicado 

de Ecologistas en Acción pu
blicado en el número del pa
sado 18 de noviembre, relati
vo a la limpieza de las riberas 
del río Henares, me permito 
hacer las siguientes puntua -
lizaciones: 

1. Este equipo de Gobierno 
ha tenido, como una de sus 
prioridades en el Área de Me
dio Ambiente, la de mejorar y 
poner en valor las riberas del 
río Henares a su paso por 
nuestra ciudad. A tal fin, me 
permito recordar que gracias 
a que este Ayuntamiento ins
tó a la Confederación Hidro
gráfica del Tajo a retomar el 
"Proyecto de Recuperación 
del río Henares a su paso por 
Alcalá" que el anterior gobier
no del PSOE paralizó, se ha 
conseguido que unos 30 Mi
llones de euros no se pierdan 
y se inviertan en mejorar las 
riberas de la ciudad. 

Asimismo, desde este área 
de Medio Ambiente se consti
tuyó una mesa de trabajo 
dentro del Consejo Asesor de 
Medio Ambiente (en la que 
estaban Ecologistas en Ac
ción) y que consensuó la pos
tura que, como ciudad, este 
Gobierno quiere defender so
bre los criterios de actuación 
en las márgenes del río Hena -
res. 

También me permito apun
tar que este Equipo de Go
bierno, de manera consen
suada, elaboró un Plan Inte
gral de Recuperación del río 
Henares a su paso por la ciu
dad y que se trasladó a la 
Confederación Hidrográfica 
del Tajo para que fuera teni
do en cuenta a la hora de ela
borar dicho proyecto. 

Además he de recordar la 
inversión realizada por este 
Ayuntamiento con el "Equi
pamiento del Corredor Eco
fluvial" consistente en la ins
talación de paneles informa -
tivos y educativos, bancos, 
papeleras, etc. y que asciende 
a un importe de 33.500 €. 

A esto, hay que añadir el 
incremento sustancial en las 
labores de mantenimiento y 
limpieza que se han realizado 
desde esta Concejalía. Por un 
lado se han duplicado los me-

dios y las frecuencias desti
nados a la limpieza, con lo 
que actualmente garantiza
mos la limpieza semanal de 
todo el tramo urbano de la ri
bera por parte de la empresa 
encargada de la limpieza ur
bana. 

También hay que añadir los 
servicios de mantenimiento y 
limpieza selvícola que se 
presta por parte del Servicio 
de Mantenimiento de Zonas 
Verdes, tal como se recoge en 
el contrato en vigor. 

2. Respecto al Proyecto de 
Recuperación Paisajística de 
la Isla del Colegio (que no re
modelación), tan sólo he de 
recordarles que la Adminis
tración de Justicia nos dio la 
razón al Ayuntamiento, por 
considerar que este proyecto 
no suponía un impacto para 
el ecosistema y que cumplía, 
por tanto, con todas las dis
posiciones medioambientales 
en la materia. 

No obstante, permítanme 
informarles de que el suelo 
agrícola de supuesto gran va
lor, no es tal; de hecho es un 
suelo antropizado, sometido 
a una gran degradación por 
el uso de fertilizantes y todo 
tipo de agentes químicos uti
lizados en agricultura y que 
además era privado, por lo 
que nadie podía disfrutar de 
ese terreno. Hoy día ha pasa
do a ser público y toda la ciu
dadanía puede disfrutar de 
un gran parque. 

A pesar de todo, es proba
ble que se puedan llevar a 
cabo más actuaciones o que 
éstas sean mejorables, pero 
queda patente, por lo expues
to anteriormente, que este 
Ayuntamiento está demos
trando una gran sensibilidad 
e interés por el rico patrimo
nio natural que tenemos y 
que está realizando día a día 
la mejor gestión posible de 
este entorno de tanto valor. 
Espero que entre todos poda
mos seguir avanzando en la 
mejora y conservación de 
nuestro Henares. 

Jesús Domínguez Picazo 
Concejal de Medio Ambiente 

Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

~ PELETERÍA ALCAPIEL 

Diego de Torres, 8 - ALCALÁ DE HENARES - Tlfs.: 91 881 12 54 ! 91 880 23 76 
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La convocatoria de peones negros para 
el 11 de diciembre alcanza ya 4 3 ciudades 
Son ya 43 las ciudades en 

las que la La Plataforma Cívi
ca Peones Negros convoca el 
día 11 de diciembre concen
traciones simultáneas con el 
objetivo de rendir un homena
je a las victimas del atentado 
de Madrid del 11 de marzo de 
2004 y exigir a los poderes pú
blicos una investigación que 
resuelva todas las dudas plan
teadas acerca de la autoría de 
este atentado. 

La Plataforma Cívica Peones 
Negros ha realizado un llama
miento a los ciudadanos para 
asistir a alguna de las 43 con
centraciones que tendrán lu
gar el lunes 11 de diciembre a 
las 20 horas ( 19 horas en Ca -
narias) para rendir homenaje 
a las víctimas y exigir el escla -
recimiento del atentado de 
Madrid del 11 de marzo de 
2004. Las concentraciones es
tán apoyadas por la Asocia -
ción Victimas del Terrorismo 
(AVT) y la Asociación de Ayuda 
a las Víctimas del l lM, entre 
otras. 

En el transcurso del acto, 
que se repite el 11 de cada 
mes, se explicará a los asis
tentes los motivos por los que 
Peones Negros continúa su lu
cha en pos de la verdad en el 
l lM y, en una solemne cere
monia de homenaje a las vícti
mas, se encenderá una vela 
por cada uno de los que dieron 
su vida en el brutal atentado. 
Finaliza la concentración con 
la lectura del manifiesto "11 
de cada mes" de forma simul
tánea en todas las ciudades. 
En muchos de estos actos par
ticiparán víctimas del terroris
mo y personajes públicos sig
nificados por su defensa de la 
libertad y de la democracia. 
Así, mientras que en el acto de 

Valencia intervendrá Consuelo 
Ordóñez, hermana del conce
jal asesinado Gregorio Ordó
ñez, y en Alcalá las víctimas 
del terrorismo Gabriel Moris, 
Ángeles Domínguez y Javier 
Gismero, en Madrid lo hará el 
periodista Federico Quevedo y 
en Almería la locutora de radio 
María Nieves Artero. Por su 
parte, en Zaragoza se conme
morará también el 19º aniver
sario del atentado a la casa 
cuartel de la Guardia Civil que 
costó la vida a 11 personas, 
entre ellas varios niños. 

Peones Negros es una Plata
forma Cívica, surgida en Inter
net, que se dedica a investigar 
la autoría del atentado de Ma
drid del 11 de marzo de 2004, 
a difundir las razonables du
das que la versión oficial gene
ra y a exigir a los poderes pú
blicos la búsqueda de la ver
dad como única vía para pre
servar la libertad y dignidad 
de los ciudadanos y la memo
ria de las víctimas. 

Las ciudades incluidas en 
esta convocatoria de diciembre 
son: Albacete, Alcalá de Hena
res, Alicante, Almeria, Almu
ñécar, Badajoz, Barcelona, 
Bilbao, Bruselas, Burgos, Cá
diz, Caracas, Cartagena, Ceu
ta, Córdoba, Fresnedoso de 
Ibor, Gerona, Granada, Hues
ca, Jaén, La Coruña, Las Pal
mas, León, Madrid, Málaga, 
Melilla, Motril, Murcia, Naval
moral de la Mata, Ovíedo, Pal
ma de Mallorca, Salamanca, 
Santander, Santa Cruz de Te
nerife, Sevilla, Toledo, Valen
cia, Valladolid, Vigo, Vitoria, 
Viveiro y Zaragoza. 

José MORENO 
Oficina de Prensa 

Peones Negros 

Alcalá, ciudad patrimonio ... cde quién? 
El pasado sábado asistí a la 

ceremonia que celebraba el oc
tavo aniversario de Alcalá 
como ciudad patrimonio de la 
humanidad. Tenía curiosidad 
por ver cómo se empleaban 
230.000 € en 25 minutos. No 
voy a negar que el espectáculo 
fue bastante bonito, sin em
bargo me hizo reflexionar en el 
pasado, hace unos 2000 años. 

En la antigüedad, durante la 
época romana en decadencia, 
el emperador ofrecía a sus 
súbditos juegos circenses con 
los que entretener al pueblo. 
De este modo estaban felices y 
se "olvidaban" de sus habitua
les miserias y problemas coti
dianos. 

Espero que los próximos 

eventos de carácter lúdico y 
festivo que se celebren en Al
calá no se conviertan en sim
ples actos de propaganda de la 
campaña electoral del alcalde. 
No seria democrático ni moral 
que el actual equipo de gobier
no de nuestra ciudad aprove
chara su posición para gastar 
el dinero público para benefi
cio de sí mismos y de su parti
do. Para ese tipo de actos elec
torales , cada partido político 
tiene su propia financiación y 
no debe emplear los fondos 
públicos para estos meneste
res , sino para mejorar las con
diciones de vida de sus ciuda -
danos. 

Pedro Martínez 
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Varios miembros de APHISA explicaron las actividades que llevan a cabo en la asociación 

Dentro de los actos que conmemoran 
el Día Internacional de las Personas con Discapacidad 

varias mesas redondas trataron 
temas relacionados con la discapacidad 

A lo largo de esta semana, en el 
Centro Municipal de Salud de la 
calle Santiago, han tenido lugar 
una serie de mesas redondas don
de se han tratado temas relaciona
dos con diferentes aspectos de la 

discapacidad a las que ha asistido 
la edil María Teresa Obiol. Algu
nos de los temas tratados han sido 
las vivencias familiares con un 
niño autista, la accesibilidad que 
encuentran estas personas, tras-

Medio Ambiente quiere meiorar 
la prestación de este servicio 

tornos por déficit de atención, los 
obstáculos y oportunidades de re
habilitación de los enfermos men
tales o las iniciativas públicas y 
privadas para la contratación de 
personas con discapacidad. 

La del miércoles por la mañana 
tenía por título "¿Capacidad per
sonal o discapacidad social?", 
donde varios miembros de la aso
ciación APRISA, Asociación de 

Alcalá de Henares para la Disca
pacidad Intelectual, expusieron el 
trabajo que se hace en la asocia
ción, la nueva forma de entender 
la discapacidad y algunas expe
riencias personales en la convi
vencia con discapacitados menta
les. 

Para el viernes 1 de diciembre a 
las 11 horas está prevista una últi
ma mesa redonda donde se tratará 
el tema del sistema educativo y la 
discapacidad, a la que acudirán 
Manuela Capa de Prada, orienta
dora del IES Alonso de Avellane
da, y Gloria Martín Coronado, 
orientadora de la Escuela de 
Adultos de Alcalá. El sábado se 
proyectará, también en el Centro 
Municipal de Salud, la película 
"Mi pie izquierdo" a las 21 horas, 
tras la que se hará un cine forum 
sobre la cinta. 

60.000 eUrOS para adQUirir material C00 Para el programa de actividades podología V fisioterapia 
el que reformar el Servicio Canino Municipal la Junta de Gobierno de~inó 374.000 euros 

El ayuntamiento afrontará 
la reforma del edificio del Ser
vicio Canino Municipal, si
tuado en la carretera de Pas
trana, frente al cementerio 
jardín, con el objetivo de me
jorar la prestación del mismo, 
según manifestó el portavoz 
del equipo de gobierno, Gus
tavo Severien, quien aseguró 
que "la concejalía de Medio 
Ambiente está realizando un 
importante esfuerzo para dis
poner de un buen servicio de 

AZULEJOS 

~Vl~=~TOS 
~ES 

• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 

EXPOSICION Y VENTA: 

estas características. 1:- tal ra la tercera edad efecto la Junta de Gobierno pa 
Local aprobó en su sesión del 
martes día 28 de noviembre 
la propuesta del concejal de 
Medio Ambiente, Jesús Do
mínguez Picazo, para iniciar 
el expediente de contratación 
que permitirá la adquisición 
de material para la reforma 
del edificio. El importe esti
mado por los servicios técni
cos municipales es de 60.000 
euros. 

La Junta de Gobierno del ayuntamiento de Alcalá, reunida en 
su sesión del martes 28 de noviembre aprobó tres propuestas 
del concejal delegado de Tercera Edad, Ramón Alonso Mase
ro para la adjudicación de otros tantos servicios para las per
sonas mayores, valoradas todas ellas en 374.231 euros. 

Por una parte se aprobó la 
adjudicación del Programa de 
Actividades para Mayores y 
Envejecimiento Satisfactorio 
en los Centros Municipales 

ALMACEN: 

de Mayores" a favor de la em
presa ARJE FORMACIÓN, 
S.L., por un importe de 
137.115'90 euros al año y por 
un período de dos años, es 
decir, 274.231 euros. 

Gil de Andrade, 12 - Tlf.: 91 889 85 42 - ALCALA- Poi. El Caballo , nave 15 -LOECHES-

Pero además, en la misma 
sesión y a propuesta del con
cejal Ramón Alonso Masero 
se aprobaron los pliegos de 
condiciones que han de regir 
en la contratación del servicio 
de podología y de fisioterapia 
para mayores. Ambos se ad
judicarán por un periodo de 
dos años y costará al ayunta
miento un total de 100.000 
euros, ya que cada uno de 
ellos tiene previsto un coste 
de 25.000 euros al año. 
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Con ocasión de la celebración del día internacional de la lucha 
contra esta enfermedad 

un gran lazo de luz roia 
por las víctimas del Sida 
El pasado 1 de diciembre, la plaza de la Victoria quedó iluminada por multitud de velas de 
luz roja que formaban un enorme lazo, símbolo de la lucha contra la enfermedad del Sida. 

Este acto, a lo largo de cuyo 
desarrollo se fueron sumando 
los transeúntes que camina
ban por las cercanías, estuvo 
organizado por el Instituto 
Arco Iris (centro cultural de 
lesbianas y gays de Alcalá de 
Henares) . En primer lugar, se 

guardó un minuto de silencio 
por los que ya no se encuen -
tran entre nosotros a causa de 
esta enfermedad y, a conti
nuación, los cantantes com
plutenses Carlos Barroso y 
Sonia Andrade leyeron sendos 
mensajes sobre el Sida. Por úl-

timo , los presentes fueron 
agrandando el lazo a medida 
que encendieron nuevas velas. 

Entre las personas que acu
dieron a la Plaza de la Victoria 
se encontraban Pedro Gonzá
lez y Enos Pastrana, del Insti
tuto Arco Iris, los candidatos a 

Los cantantes complutenses 
Carlos Barroso y 

Sonia Andrade leyeron sendos 
mensajes sobre el Sida 

la alcaldía Javier Rodríguez 
por el PSOE y Francisco Calles 
por IU, los concejales Marcelo 
Isoldi y Jesús Domínguez Pi
caza, y el presidente de la Fe
deración Comarcal de Asocia -
ciones de Vecinos, Juan Ma
nuel Román. 

~ ~:.~:~::¡~~ N::~~.c~~~-~. ri.J Tel.: 918 890 125* - Fax.: 918890613 
28802 Alcalá de Henares 
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Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
(Antigua Ctra. de Valencia, km. 25,500) 
Tel. : 91 871 02 25 - Fax: 91 875 70 65 

28500 Arganda del Rey 
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El último día de noviembre en la Escuela Infantil Los Molinos: 

castañas para los peques, 
panceta para los abuelos 
El pasado jueves, los niños de la Escuela Infantil Los Molinos, en Espartales, disfrutaron de una 
gran fiesta que ponía fin a las actividades que han realizado a lo largo del mes de noviembre re
lacionadas con el otoño. A la fiesta también acudieron muchos de sus abuelos y padres, que 
compartieron un rato animado junto a otros abuelos y el personal escolar del centro en torno a 
una parrilla donde castañas, chorizos, morcillas y panceta fueron tomando color. 

Esta escuela, que tiene como 
alumnos a niños de O a 3 años, 
lleva dos años abierta, y en es
tos dos años no han faltado a la 
cita con la fiesta de la castaña. 
Poco a poco, los nueve grupos 
que conforman la escuela fue
ron pasando por el patio para 
saborear las castañas asadas 
tan típicas de estas fechas oto
ñales. Así pusieron fin a toda 
una serie de actividades que los 
peques han ido desarrollando a 
lo largo de todo el mes de no
viembre relacionadas con el oto
ño y en las que han aprendido 
los cambios que tienen lugar 
por estas fechas en el clima, los 
árboles e incluso en la forma de 
vestir. 

Durante estos días han estado 
realizando en las aulas diferen
tes actividades que se pueden 
hacer con frutos secos: probar
los, tocarlos, olerlos y han sali
do al parque a recoger hojas se
cas con las que han decorado 
después sus aulas y los pasillos 
de la escuela. También, y ya de 
cara al día de la fiesta de la cas
taña, se organizó un concurso 
de cucuruchos en el que han 
participado muchos padres. "En 
un principio, íbamos a dar sólo 
un premio al ganador, pero al fi
nal hemos tenido que dar tres 
premios a los tres mejores, ante 
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la gran participación que hemos 
tenido", comenta Concepción 
Ramos, directora de la Escuela 
Los Molinos. Los tres afortuna
dos con un bonsái han sido un 
cucurucho muy original con for
ma de castañera de Daniel Ce
rro, que ha conseguido el primer 
premio, un cucurucho que si
mulaba un globo aerostático de 
Andrea Jiménez en la segunda 
posición y un payaso hecho por 
Alejandro Catalá en el tercer 
puesto, los tres demostrando la 

gran imaginación y cualidades 
plásticas de los padres de los 
peques. 

Una fiesta para 
niños y abuelos 

Aunque los niños son los pro
tagonistas siempre en esta es
cuela, el día de la fiesta de la 
castaña también se quiso dejar 
un lugar protagonista a los 
abuelos de los pequeños. "Nos
otros invitamos a los padres, 

'"" 11 1 ar m 
C IUIJ ¡¡¡!ll a llllíl lllll !ll 
llllllllilii!Jllfilll !l lllllllll 

madres y abuelos que puedan 
venir a esta fiesta. Pero, en prin
cipio, está especialmente pensa
da para los abuelos, porque son 
las personas que ahora mismo 
tienen más tiempo libre para de
dicarse ese día a disfrazarse de 
castañeras y disfrutar con sus 
nietos de toda la mañana. Ade
más, son los que más se encar
gan de la educación de los nie
tos en los momentos en que los 
padres no pueden porque traba -
jan. Este día está pensado para 
premiarles esa labor que ha
cen", según nos aseguró Con
cepción Ramos. Así, a las 12 de 
la mañana se pusieron unas 
mesas en el patio y se sirvieron 
chorízos, morcillas y panceta, 
que los abuelos fueron sabore
ando a medida que salían de la 
parrilla. 

Además de ir a la fiesta que se 
organizó a las 12, algunas ma
dres y abuelas acudieron antes 
vestidas de castañeras para que 
los niños pudieran ver cuál es la 
vestimenta tradicional de este 
personaje tan típico de la geo
grafía española. "Pretendemos 
que se mantengan las costum
bres otoñales del país. Los ni
ños, cuando salen con sus pa
dres por la plaza de Cervantes o 
por la calle Mayor ven algún 
puesto de castañas, pero se está 
perdiendo el traje típico de la 
auténtica castañera". Concep
ción Ramos remarcó la gran 
participación con que han con
tado siempre a la hora de cele
brar este acto. "La participación 
siempre es muy positiva y con 
mucho agrado, tanto a la hora 
de asistir al centro para la fiesta 
como cuando hemos hecho 
otras actividades relacionadas 
con el otoño". De hecho, a la 
fiesta final se esperaba una 
asistencia de aproximadamente 
200 personas, casi todos abue
los, por cierto. 

9 de diciembre de 200& 



Concepción Ramos, directora de la Escuela Infantil Los Molinos, (tercera por la izquierda) 
en compañía de personal del centro 

la tranquilidad que supone para los padres saber que los niños están 
bien cuidados 

El día a día en una escuela intantil 
¿Qué cosas pueden aprender nuestros hijos en la guardería? Además de la tranquilidad que 
supone para los padres saber que los niños estarán bien cuidados y que ellos tienen un mo
mento para seguir con sus vidas laborales, en una escuela infantil los más pequeños de la casa 
aprenden valores como el compañerismo y desarrollan la afectividad. Es el primer ambiente 
que encuentran lejos de su familia. Un papel socializador fundamental para su desarrollo. 

La Escuela Infantil Los Moli- miento más de la Comunidad de Actividades 
nos tiene 116 niños de edades Madrid, que pretende dar cober- t 1 fi 
comprendidas entre los o y los 3 tura de horario a aquellos niños ex raesco ares y iestas 
años organizados en 9 grupos: cuyos padres no pueden venir A parte de todas las activida-
dos aulas de bebés (a partir de ni siquiera a las 17:30, con lo des que los niños llevan a cabo 
los 3-4 meses), tres aulas de ni- que se mantiene también de dentro de la escuela, también se 
ños de 1 año y otras cuatro au- 17:30 a 19:30 horas", aclara organiza una serie de activida
las de 2 años. Desde que empe- Concepción Ramos, directora des fuera del entorno escolar. 
zó a funcionar en noviembre de del centro durante los dos años "Hace poco han asistido a una 
2004, las solicitudes para con- que lleva abierto. representación de teatro, una 
seguir una plaza en la escuela En la escuela, los niños llevan actividad organizada por la con
no han hecho más que aumen- a cabo actividades que les van a cejalía de Educación. También 
tar. "Para este año tuvimos alre- resultar fundamentales en su se desarrollan actividades entre 
dedor de 250 solicitudes y sólo desarrollo durante esos prime- escuelas, las jornadas de teatro, 
podíamos ofertar 48 plazas. Es- ros años de vida. "Las activida- por el mes de marzo". De vuelta 
tamos en una zona que tiene des que se hacen durante la jor- a la escuela, los niños pueden 
una gran población infantil, por nada escolar van desde fornen- disfrutar a lo largo del año de 
lo que la escuela está muy soli- tar hábitos de alimentación, tra- diferentes fiestas con distintos 
citada" , apunta Concepción Ra- bajar el desarrollo de la afectivi- motivos. "Tenemos unas jorna
mos, directora del centro. Para dad, hábitos de convivencia, de das culturales, en las que cada 
dar asistencia a tantos niños, la higiene, trabajan la percepción año se elige un tema en función 
escuela cuenta con una planti- sensorial.. . Éste es el primer de las ideas que las familias su
lla de 18 profesores y otras 5 ámbito que conocen después del gieren. Otras fiestas que cele
personas entre cocina y apoyo familiar. Por eso, pretendemos bramas, además de la de la cas
al centro. que sea una continuidad de la taña, son la de carnaval, Navi-

La vida en la escuela empieza familia". Con los niños más ma- dad, verano, la fiesta de la paz, 
muy temprano. "El horario nor- yores (2-3 años) se empiezan a y unas jornadas de juguetes 
mal es de 9 a 16 horas. Sin em- trabajar otro tipo de actividades después de Reyes para que los 
bargo, tenemos horarios am- relacionadas con la plástica y la niños traigan sus juguetes, los 
pliados de 7:30 a 17:30. Pero, música. Además, este año la es- compartan con los demás niños 
además, en esta escuela des- cuela ha contado con dos nove- y se los intercambien, para que 
arrollamos el plan AMPLlA, que dades: inglés para los más ma- aprendan a compartir, respetar 
es un proyecto que puso en yores y una biblioteca para que y traer en buenas condiciones el 
marcha el Ayuntamiento de Al- los peques se vayan familiari- juguete de su amigo", apunta 
calá junto con algún Ayunta- zando con los libros. Concepción Ramos, quien tam-
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Con los horarios 
ampliados, 
la escuela 

los Molinos está 
abierta de 1:30 a 

19:30 horas 
"Es importante 
que los niños 
aprendan a 

relacionarse v 
desarrollen la 

atectividad con 
otros niños 

iguales a ellos" 

bién añade otras actividades 
que organiza el Ayuntamiento: 
talleres de sensaciones y per
cepciones, un cuentacuentos y 
una actividad de psicomotrici
dad y música, además de activi
dades para padres. 

Ahora, en la Escuela Los Moli
nos se está preparando con es
pecial intensidad la fiesta de 
Navidad. "Será una fiesta de 
convivencia con las familias . 
Creemos que es fundamental 
un día de encuentro y conviven
cia entre familias. Normalmen
te, tienen muy poco tiempo para 
conocerse si no es en estos mo
mentos. A veces, sus hijos les 
hablan de sus amigos, pero los 
padres no saben quiénes son los 
padres o abuelos de los amigos 
de sus hijos. A lo mejor incluso 
son vecinos y ni siquiera se co
nocían, y resulta que vienen 
aquí y ven que viven en el mis
mo edificio". 

Si a algo se da especial impor
tancia en la escuela es a aquel 
aprendizaje que no se puede lle
var a cabo en casa, con la fami
lia. "Es muy importante que los 
niños aprendan lit relacionarse 
con otros compañeros, desarro
llar la afectividad con otros ni
ños iguales a ellos con los que, 
además, tienen que aprender a 
compartir, saber esperar... Es 
fundamental que desarrollen 
una serie de pautas y hábitos 
que a veces en casa es difícil 
desarrollar. En sus casas no hay 
otros niños, por lo que estos 
aprendizajes no los pueden ha
cer allí. Es la socialización, en
trar en contacto con otros niños 
y adultos". Cosas fundamenta
les que los reyes de las casas de
ben aprender fuera del nido pa
terno. Y es que, aunque a veces 
cueste separarse de los padres, 
los beneficios que obtienen con 
la experiencia son tan importan
tes que merece la pena. 
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Su adecuación 
tiene un importe de 
450.000 euros 

El campo 
del Avance 
será de 
hierba 
artificial 

El ayuntamiento de Alca -
lá ha iniciado el expediente 
para transformar el campo 
de tierra del CD. Avance, 
situado junto al Centro Co
mercial La Dehesa, en un 
campo de hierba artificial. 
La Junta de Gobierno Lo
cal reunida en sesión del 
martes 5 de diciembre bajo 
la presidencia de Bartolo
mé González, aprobó la 
propuesta que hizo el con
cejal de Deportes, Marcelo 
Isoldi, para iniciar el expe
diente de contratación de 
las obras del campo de fút
bol del CD. Avance, todo 
ello por un importe de 
450.000 euros. 

Según explicó el alcalde 
"este proyecto sale adelan
te por el compromiso del 
ayuntamiento y el conve
nio firmado con una em
presa privada, que es la 
concesionaria de los apar
camientos de Vía Complu
tense en lo que fue la finca 
de los Casado, La Paloma y 
el Mercado Municipal. El 
ayuntamiento va a hacer la 
obra, que es por lo que ini
ciamos el expediente, y la 
empresa concesionaria de 
los aparcamientos es la en
cargada de poner la hierba 
artificial". 

(! iEFNICAL~ 
MANTENIMIENTO CALEFACCION CENTRAL 

PARA COMUNIDADES 
LOS 365 BIAS DEL AÑO 

Instaladores -Mantenedores Autorizados 
Teléf.: 91 883 46 47 

SE NECESITA 

DEPENDIENTA 
DE 1 7 A 22 AÑOS 

PARA TIJ~NDA TEXTIL 
EN ALCALA DE HENARES 

Teléf.: 91 881 29 32 
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La concejalía de Educación pagará 35.000 euros para que puedan ir 
escolares de todos los colegios 

La pista de hielo abre al Público este 
fin de semana hasta el 30 de enero 
El Ayuntamiento de Alcalá de Henares, a través de la Concejalía de Educación, instala 
por cuarto año consecutivo en la Plaza de Cervantes una pista de hielo con motivo de 
las fiestas navideñas. La citada pista estará en uso desde el sábado 9 de diciembre has
ta fel 30 de enero de 2007. El pasado año disfrutaron del patinaje sobre hielo alrededor 
de 30.000 personas, de las que casi 3.600 fueron escolares. 

El precio para el público es de 1'50 euros 
la hora en sábados v festivos v 

5 en días laborables 

Según explicó el concejal de 
Educación, Francisco Bernál
dez, la iniciativa de instalar la 
pista de patinaje sobre hielo 
en la plaza de Cervantes es de 
su concejalía "precisamente 
para permitir que escolares de 

todos los colegios de la ciudad 
puedan realizar el patinaje 
como una actividad extraesco
lar. Será a partir del lunes 11 
de diciembre cuando acudirán 
los primeros escolares puesto 
que el uso de la pista está re-

servado por las mañanas a los 
centros educativos que previa 
mente hayan hecho la reserva 
en la Concejalía de Educación. 

, Por la tarde, 16 a 22 horas, 
estará abierta al público en ge
neral, que en los sábados y 
festivos abonará 7'5 euros por 
hora de uso y los días labora
bles, 5 euros. 

La concejalía de Educación 
hará un desembolso de 
35.000 euros, según reconoció 
el propio Bernáldez. 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO DE CONDUCTORES, 
ARMAS, SEGURIDAD PRIVADA Y ANIMALES PELIGROSOS 

certificados médicos, escolares, trabajo, 
permisos de residencia, deportivos, oposiciones, etc. 
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sin cargo adicional, 
evitándole desp!azamientos a Tráfico. 

- ATENCION INMEDIATA -

Clínica San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Tlf.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
ALCALA DE HENARES 
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Bricor, que abrió sus puertas al público el día 1 de diciembre, 
se encuentra en la Avenida Juan Carlos 1 de Alcalá, en La Garena, frente a Hipercor 

La nueva cadena de centros de bricolaie de El Corte Inglés 
se estrena en la ciudad complutense 

Bricor abre su primer centro en Alcalá 
El grupo El Corte Inglés inauguró el viernes 1 de diciembre, su primer centro Bricor en la Ave
nida Juan Carlos I de Alcalá, en La Garena y frente a Hipercor. La nueva cadena de centros de 
bricolaje de El Corte Inglés se estrena en la ciudad complutense desde donde quiere expandir
se por toda España. El primer Bricor cuenta con una superficie construida de 50.000 metros 
cuadrados y ofrece a sus clientes la más amplia gama de productos en decoración, baños, coci
nas, bricolaje, carpintería, jardín y servicios, así como la atención y asesoramiento personali
zado para cada proyecto o mejora que se quiera acometer en el hogar. 

El establecimiento, ubicado en 
La Garena, está distribuido en 
una única planta comercial de 
más de 8.000 metros cuadrados 
con tres plantas de aparcamiento 
que pueden acoger más de 900 
vehículos y que está comunicado 
directamente con el parking del 
Centro Comercial de El Corte In
glés e Hipercor. 

Bricor tiene una plantilla de 
258 profesionales altamente cua
lificada tras un intenso período de 
formación técnica. El horario co
mercial es el habitual del grupo El 
Corte Inglés, es decir, de lunes a 
sábado de 10 a 22 horas. 

El desarrollo de este nuevo mo
delo de negocio ha tenido en 
cuenta el objetivo claro de crear 
una tienda que fuera capaz de sa
tisfacer las necesidades del clien
te familiarizado con la decora
ción, la jardinería y el bricolaje. 
En palabras del director general 
de Bricor, Pedro Gil, "lo que se 
busca es el punto de partida de 
una nueva experiencia de compra 
en un sector tan amplio como es 
el de las grandes superficies. Por 
ello, nos hemos apoyado en cinco 
pilares que consideramos básicos: 
surtido, relación calidad-precio, 
atención personalizada, multitud 
de servicios y, sobre todo, una ga
rantía total de satisfacción". 

En el acto de presentación de la 
cadena y de su primer centro, el 
de Alcalá, participaron Diego Co
pado, miembro del equipo de re-
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La puesta en marcha de Bricor ha supuesto 
la creación de 258 puestos de trabaio directos 

laciones externas del grupo El 
Corte Inglés, así como el mencio
nado Pedro Gil, director general 
de Bricor; Manuel López, direc
tor de marketing de Bricor; Julio 
Moreno, director del centro Bri
cor de Alcalá y Jorge Iglesias, 
también componente del equipo 
de comunicación y relaciones ex
ternas del grupo El Corte Inglés. 

El interior de Bricor ha sido di-

señado con amplios pasillos peri
metrales para que el tránsito por 
las distintas secciones sea agrada
ble y con espacio, permitiendo en 
todo momento una perfecta vi 
sión y diferenciación de cada una 
de las secciones estratégicamente 
repartidas por la planta para ma
yor comodidad de los clientes. 

Bricor ha centrado sus esfuer
zos en ofrecer una completa y 

En el centro de la imagen, Pedro Gil, director general de Bricor, en la 
presentación del centro de Alcalá. 

Julio Moreno, director 
del Centro Bricor de Alcalá. 

cuidada selección de artículos de 
los entornos de decoración, ilumi
nación, pintura, alfombras y mo
queta, sanitarios, cocinas, arma
rios, ordenación, madera, cerámi
ca, materiales de construcción, 
herramientas, ferretería, electrici
dad, fontanería y jardín . 

Otro apartado, diferenciador 
del concepto Bricor es el de los 
servicios. Aquí encontramos áre
as especializadas como Reformas 
y Proyectos (con una sección per
fectamente definida dentro de la 
tienda), instalaciones y transporte 
a domicilio, financiación, forma
ción, alquiler y reparación de ma
quinaria, área infantil, sala de lac
tancia, duplicado de llaves, en
marcado, servicio de recogida de 
compras, alquiler de furgonetas y 
cafetería. 

El surtido de Bricor está repar
tido en siete áreas para la mejora 
de la casa y para cumplir el lema 
del negocio 'Cambia el decora
do'. Estas siete áreas están distri
buidas en 16 secciones y existen a 
disposición del público más de 
40.000 referencias con disponibi
lidad inmediata. 

El Grupo El Corte Inglés 
El Grupo El Corte Inglés es una 

de las principales compañías de 
distribución con u¡ia cifra de ne
gocio que supera los 15.855 mi
llones de euros y un beneficio 
neto de más de 653 millones de 
euros en el ejercicio 2005. Su ac
tividad abarca distintas líneas de 
negocio y su plantilla supera los 
92.000 profesionales a jornada 
completa. Dentro de su estrategia 
de diversificación, el Grupo El 
Corte Inglés, ha ido creando dis
tintos conceptos comerciales para 
adaptarse a las necesidades de sus 
clientes como los Hipercor, Su
percor, Openco~, Viajes El Corte 
Inglés, Sfera, Optica 2000, Bri
cor, etc. En la actualidad, tanto 
sus Centros El Corte Inglés como 
algunas de sus cadenas, Sfera y 
Viajes El Corte Inglés, operan en 
otros países. 
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Esther de Frutos Sanz 

Fue ganadora del primer premio de Relato Corto de esta 
asociación apellidada ·Mariposa Minerva Mirabal' 

Una chica de 15 años, primer premio en el 
certamen de la Asociación de Muieres 'rogresistas 
A Esther la llamaron un día para decirle de una manera di
recta y rotunda: "¡has ganado!", y ya entonces ella se imaginó 
algo que no se esperaba: había ganado el primer premio del 
concurso de Relato Corto de la Asociación de Mujeres Progre
sistas 'Mariposa Minerva Mirabal'. Esto no hubiera sido algo 
tan extraordinario si no hubiera sido porque la primera clasi
ficada en este certamen nacional y abierto a gente de todas 
las edades es una chica alcalaína de tan sólo 15 años. 

Esther de Frutos Sanz acu
dió el pasado viernes 24 de no
viembre a la Sala de Conferen -
cias Internacionales de la Uni
versidad de Alcalá para reco
ger el diploma que la acredita 
como Primer Premio de este 
certamen y los 300 euros en 
metálico que obtuvo como pre
mio y que aún no tiene dema
siado claro en qué gastar. 

El tema del certamen era el 
de la Violencia de Género, y 
Esther escribió un relato en 
cuyo argumento aparece una 
chica de 15 años como pro ta -
gonista que es testigo de los 
maltratos que su padre propi
na a su madre. Al final, al pa
dre lo meten en la cárcel y su 
madre consigue rehacer su 
vida. Esther se inspiró en este 
tema "a partir de lo mucho que 
suele aparecer en los medios 
de comunicación, dándome 
muchas ideas", declara. 

Esther, estudiante de 4° de 
la ESO en el Instituto Atenea 
de Alcalá que quiere ser profe
sora de Parvulario en un futu
ro, ya ha ganado diversos pre
mios literarios en el colegio 
desde que era pequeña, y 
otros como el de la Asociación 
Manuel Azaña, ya que siempre 
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se le dio muy bien la escritura. 
En concreto, con el relato que 
presentó al certamen de la 
asociación de mujeres progre
sistas ya había recibido un 
premio en su propio centro es
colar. 

Llama la atención de este 
certamen literario que, a pesar 
de ser a nivel nacional, los 3 
premiados eran de Alcalá de 
Henares y que, a pesar de que 
el nivel del certamen fue, se
gún explicó el padre de Esther 
"muy alto", el primer premio 
se lo llevara precisamente una 
chica tan joven. Esto se puede 
deber, según explica Esther, a 
que siempre la ha gustado 
mucho leer todo tipo de libros. 
En concreto, a esta chica la 
impresionó que "fuera yo la 
ganadora, después de saber 
que el concurso era a escala 
nacional y de todas las eda -
des. Nos esperábamos que se
ría un concurso local más", 
cuenta. 

Es posible que con su expe
riencia ganando certámenes 
literarios se vaya animando 
cada vez más a participar y no 
descarta "seguir escribiendo y 
presentándome si encuentro 
otros concursos por el estilo". 

El 15 de diciembre celebrarán el fin de año 
por adelantado 

El Club de Jubilados Gil de Andrade 
celebró su comida de Navidad 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, el concejal de la 
Tercera Edad, Ramón Alonso Masera, la concejala socialista 
Genoveva Christoff y el portavoz de IU, Francisco Calles, 
asistieron a la comida de hermandad del club de jubilados 
Gil de Andrade, que se celebró el miércoles 29 de noviembre 
y a la que asistieron más de 450 socios del club. 

El presidente del club, Va
lentín Burillo, explicó que "es
tamos celebrando con mucha 
alegría está comida de Navi
dad. Tenemos muchas activi
dades en el club y estamos 
muy satisfechos". 

Valentín Burillo agradeció la 
presencia de autoridades en la 
comida y recordó que el día 15 
de diciembre parten tres auto
cares del club a El Vellón, don
de unos 180 socios del club 
disfrutarán de una comida y 
de la celebración del Fin de 
Año por adelantado: "No va a 
faltar nada, ni siquiera el con
fetti y el cotillón". 

El club de jubilados Gil de 
Andrade tiene en la actualidad 
2. 700 socios y un elevado ni-

vel participativo por parte de 
todos los socios. Valentín Bu
rillo explicó a PUERTA DE 
MADRID que para él este es su 
segundo año de mandato 
como presidente: "Tenemos 
muchas actividades como via
jes para la tercera edad, fisio
terapia, bailes de salón. En el 
club celebramos baile los jue
ves, viernes y sábados. Tam
bién tenemos gimnasia, nata
ción, manualidades y un taller 
de memoria muy importante". 

Valentín Burillo afirmó que 
"como presidente tengo que 
trabajar mucho para que todo 
salga bien. Luego hay quien te 
lo agradece y quien no te agra -
dece nada. Pero no por ello voy 
a dejar de trabajar". 
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con motivo del cumplimiento de su 150º aniversariJ. ~ ~· ·?;; ~) 

Continúan las actividades de ~ 
celebración en el Colegio Filipenses 
Ha pasado ya siglo y medio desde que en 1856 comenzara la presencia de las 
religiosas Filipenses en Alcalá de Henares. Para conmemorar esa fecha, en este 
centro educativo tienen preparada una serie de actividades que terminarán 
con el presente curso académico y que, en el mes de diciembre consisten en 
una Eucaristía, teatro, una exposición y un recital de poemas. 

Hoy, 8 de diciembre, se ce
lebrará una Eucaristía en el 
colegio a partir de las 8, 15 
horas que será transmitida 
por Radio Nacional y en la 
que participará el coro del 
centro. A eso de la 1 de la 
tarde, se descubrirá una 
placa conmemorativa en la 
fachada del colegio, contan
do con la presencia de auto
ridades municipales, educa
tivas y religiosas. Las activi
dades continuarán el día 11 
con una Muestra de Teatro 
colegial llamada 'Belén en el 
siglo XXI' y el día 18, con 
una exposición de las obras 
seleccionadas en los Con
cursos Navideños. Los actos 
de diciembre finalizarán con 
el Recital de poemas navide
ños a cargo de Ángel Lafuen -
te Zorrilla y la actuación del 
coro del colegio; todo ello a 
partir de las 18 horas en el 
Salón de Actos. 

El colegio está en fiestas 
desde el 10 de noviembre, 
cuando empezaron con el 
festival de cine. El 16 se ce
lebró el Día de la Madre Ger
trudis con un concierto en el 
que los niños tocaron dife
rentes instrumentos y se in
auguró el himno infantil del 
colegio de conmemoración 
de sus 150 años compuesto 
por una profesora. El Día del 
Educador fue el 27 de no
viembre y se celebró con ac
tuaciones y discursos a car
go de antiguos y actuales 
alumnos. 

Maria de Lourdes Pérez, 
directora del centro, comen
ta que la fiesta en general 
está transcurriendo "a gus
to, porque creo que los niños 
se lo están pasando bien. El 
21 de noviembre, los niños 
se lo pasaron en grande con 
la Tómbola, porque pudie
ron ir y elegir los juguetes 
que ellos querían con los 
puntos de los que disponí
an. Es bonito ver cómo a ve
ces no se van a lo más gran
de, sino a lo más insignifi
cante". 

La directora quiso resaltar 
que "estamos animadas por
que las fiestas están trans
curriendo con sencillez pero 
con alegria. Nos han llegado 
felicitaciones incluso desde 
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el extranjero, ya que hay mucha gente que se 
une a esta fiesta Filipense. Y. por otro lado, es 
normal porque siempre hemos querido estar 
abiertas a Alcalá y después a todo el mundo, 
porque ese es el sentido ecuménico y poco pro
selitista que tenía San Felipe Neri, que era muy 
abierto a todos. Queremos dar las gracias a Al
calá porque se están portando muy bien" . 

IJ,q aomos la única, peto•fla más 
eficaz. Compruébelo ust'.ed mismo. 

ALOVERA 
CENTRO 

Próxima entrega 
últimos apartamentos 

de 1 dormitorio 
PRECIO: 161.672.- €. 

+IVA 

LOS SANTOS DE LA HUMOSA 
ENTREGA EN MARZO 2008 

Viviendas de 3, 4 y 
5 dormitorios, con trastero, 
garaje opcional, excelente 

memoria de calidades. 
Desde: 241.607.- € + IVA 

CAMARMA DE ESTERUELAS 

OBRA NUEVA 
Próxima entrega de viviendas 

de 1 y 2 áormitorios. 
Inmejorables calidades, 

zona centro. 
PRECIO DESDE: 219.000.· € + IVA 

ATICO ENSANCHE 
100 m'. Más 36 m' de terraza, 3 

dormitorios, 2 baños completos, 
salón independiente, parquet, 
garaje, trastero. Seminuevo. 

OPORUNIOAD 
PRECIO: 367.218.- €. 

CENTRO 

Vivienda seminueva 
con 2 dormitorios, 

cocina amueblada muy amplia 
PRECIO: 239.203.- € 

María Lourdes Pérez, directora del colegio 
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Marcelo lsoldi, 
concejal de Juventud, 

delante de los bajos 
de la plaza de toros 

la concejalía es la arrendataria de bajos comerciales v los adapta como 
locales para los jóvenes 

La plaza de toros será la 
tercera casa de la Juventud 
La tercera casa de la Juventud de la ciudad complutense estará en la plaza de toros y 
más concretamente en los bajos comerciales. La empresa propietaria del edificio ha al
quilado a la concejalía de la Juventud que dirige el concejal del Partido Popular Marce
lo Isoldi, tres de estos locales comerciales que dan a la avenida de Miguel de Unamuno 
y los está adaptando para convertirlos en locales para los jóvenes. 

Según Marcelo Isoldi "real
mente es un subarrendamiento 
que va a hacer el ayuntamiento 
de tres locales a la empresa 
arrendataria de la plaza de to
ros. La intención que tenemos 
es aprovechar un nuevo espacio 
y dotarle de contenido para los 
jóvenes de Alcalá". 

El edil aseguró que "esta ini
ciativa ha surgido a través de 
los encuentros que ha manteni
do nuestro alcalde, Bartolomé 
González, con los distintos co
lectivos jóvenes y asociaciones 
que participan en las activida
des que se desarrollan. En estas 
reuniones los jóvenes le han 
trasladado al alcalde la necesi
dad de contar con nuevos espa
cios ya que los actuales se en
cuentran actualmente sobreuti
lizados y se nos quedan cortos 
puesto que la ciudad sigue cre
ciendo, el movimiento asociativo 
está muy vivo y los jóvenes de
mandan más espacios". 

Lo que sí está claro es que la 
primera Casa de la Juventud, la 
de la avenida del Val ya no se 
puede 'estirar' más: "Hemos he
cho muchas mejoras con una 
ampliación de espacios pero ya 
no da más de sí. Y algo parecido 
ocurre con los locales que tene
mos en el Auditorio Municipal 
de la Juventud, en la Rincona
da, la que podemos considerar 
como segunda casa de la Juven
tud puesto que es otro de los es-
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pacios de referencia para los jó
venes y que tiene una actividad 
intensa a lo largo de toda la se
mana". 

Por eso se necesita 'la tercera 
casa de la juventud' y la pro
puesta que hizo el alcalde, se
gún Marcelo Isoldi, es aprove
char la plaza de toros, que tiene 

unos locales comerciales hasta 
ahora inutilizados: "En otras 
ciudades como Leganés se utili
za la plaza de toros como zona 
de ocio para los jóvenes, nos
otros también vamos por ese ca
mino pero en otro sentido pues
to que nosotros no vamos a uti
lizarlos como locales comercia-

les o bares de copas sino como 
espacios para los jóvenes y las 
asociaciones". 

Marcelo Isoldi reconoció que 
"la idea le pareció excelente a la 
empresa que explota la plaza de 
toros puesto que esta zona se va 
a convertir en paso obligado 
para muchos jóvenes. El encla
ve es muy bueno puesto que 
está al lado del nuevo edificio de 
seguridad, del centro comercial 
y de las instalaciones del pabe
llón donde se reúnen las escue
las municipales de baloncesto". 

Las obras cuestan 
700.000 euros 
Las obras de adaptación de 

estos locales comenzaron en el 
mes de noviembre. La empresa 
de la plaza de toros es la que 
está ejecutándolas puesto que 
conoce a la perfección las es
tructuras de la plaza de toros. 

El coste para el ayuntamiento 
supera los 700.000 euros: "Es 
una obra muy importante de 
adaptación en la que se va a ha
cer toda la instalación eléctrica, 
el saneamiento, climatización, 
etc. Se van a sacar cinco gran
des salas, cuatro de ellas para 
utilización de asociaciones y 
para realizar talleres e incluso 
que uno de ellos se pueda utili
zar como 'pequeteca', es decir, 
relacionado directamente con el 
ocio para los niños más peque
ños. Van a ser dos plantas. En 
la de abajo será tres locales y en 
la de arriba serán dos. Uno de 
esos espacios se utilizará como 
zona de administración y recep
ción. También tendremos un 
centro de acceso público a In
ternet, es decir, un CAPI". La 
superficie total de los locales es 
de 700 metros cuadrados útiles 
para los jóvenes. El objetivo es 
que las obras concluyan en el 
mes de abril. 
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El alcalde explicó los detalles del proyecto de urbanización de Espartales 

El coste será de 35 millones de euros 

El gobierno aprobó el provecto de 
urbanización de Espartales Norte 
La Junta de Gobierno del ayuntamiento de Alcalá, reunida en la sesión del día 5 de di
ciembre, aprobó el proyecto de urbanización del sector 115 A, correspondiente a Es
partales Norte, según la propuesta que llevó a este órgano de gobierno el concejal de Ur
banismo, Luis Fuentes. El proyecto está promovido por el consorcio urbanístico Espar
tales Norte, del que forman parte el ayuntamiento y la Comunidad de Madrid. Y el cos
te del mismo alcanzará los 35 millones de euros. 

Según el alcalde "ya está 
reunida la mesa de contrata
ción para la adjudicación en 
breve de las obras. Yo calculo 
que a principios del año podri
an comenzar allí los trabajos 
de urbanización". 

Bartolomé González afirmó 
que "también en estos días se 
están cerrando los concursos 
para la adjudicación de parce-

las para construcción de vi
viendas en Espartales Norte. 
Estamos hablando de 3.500 
viviendas de las cuales 533 
son en régimen del alquiler 
con opción a compra para jó
venes". 

El día 19 de noviembre, se
gún Bartolomé González, con
cluyó el plazo de licitación y 
queda por adjudicar estas par-

9 y 10 de diciembre 16 y 17 de diciembre 

celas. El día 19 de diciembre 
acabará el plazo de licitación 
para la adjudicación del resto 
de parcelas en sus distintos 
grados de protección. 

El a lcalde recordó que en 
Espartales Norte el 80 por 
ciento de las viviendas son 
protegidas y el 20 por ciento 
son libres. Lo que ya está ini
ciado es el concurso de todo el 

"Espero que antes 
de que acabe la 

·legislatura habrá 
sorteo de 
viviendas" 

suelo protegido. Es cierto que 
ha habido algún retraso pero 
se está compensando. 

Según González "hay más de 
2.000 alcalaínos que han pre
sentado solicitud en la Empre
sa Municipal de la Vivienda 
para ser adjudicatarios de al
guna de estas viviendas, y mu
chos más que cuando se den 
cuenta de que Espartales Nor
te ya es una realidad, presen
tarán también su solicitud". 

Incluso el alcalde apuntó la 
posibilidad de que "antes de 
que acabe esta legislatura ha
brá sorteos de viviendas de 
Espartales Norte, concreta
mente de las de régimen de al
quiler con opción a compra 
como las otras protegidas. Hay 
que tener en cuenta que aun
que se ha aprobado el proyec
to de urbanización, una vez 
que comiencen las obras se 
pueden simultanear con algu
nos de los trabajos de cons
trucción". 

Bartolomé González afirmó 
que "por primera vez en un 
consorcio y ésta ha sido una 
apuesta del ayuntamiento , 
dentro del presupuesto de 
gastos de urbanización con 
cargo al consorcio urbanístico, 
se contemplen las infraestruc
turas necesarias como son la 
escuela infantil, colegio y cen
tro de salud. Cuando se acaba 
la obra el consorcio acaba y te
nemos que ir a las distintas 
consejerias a pedir los servi
cios y lo que sí es cierto es que 
los primeros vecinos en llegar 
pagan las consecuencias". 

Europa en 
armonía 
Dirección 
lars-Ulrik Mortensen 

Orquesta barroca de la 
Unión Europea 
Obras de 
Handel, Telemann, 
Rameau y Muffat 
MÚSICA 

Folías y 
romanescas 
Variaciones y danzas 
en la escena europea 
Dirección 
Jordi Savall 
MÚSICA 

Tel.entrada 
902 10 12 12 
Taquilla 
91 882 22 42 
De miércoles a sábados: 
de 11.30 a 13.30 h. 
y de 17.00 a 20.30 h. 
Domingos: 
de 16.30 a 19.30 h . 
Pza. Cervantes 15 
Alcalá de Henáres 

Corral 
Comedias 

Alcalá 
11 

Corral de G:medias 

AICAlA 
• T 
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Teatro de 
La Abadía 
~--l•Abaalo 

:EM 
LaSl.ffll de Todos 

·~~-
-:WAYUNTAMllNTO DI 
:fQALCiil DI HIN.UD 
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"Este solar es de uso deportivo y lo que piden los vecinos es que al menos se acondicione 
la parcela, poniendo unas porterías para que los niños puedan jugar y no que esté como está, 

llena de hierbas y para que los perros caguen" 

IU critica el abandono, por parte de los promotores, de este barrio 
situado iunto a la carretera de Meco 

"¡La Ciudad '10' suspende!" 
El portavoz de Izquierda Unida en el ayuntamiento de Alcalá, Francisco Call_es, dijo que para 
la "Ciudad '10'", urbanización situada junto a la carretera de Meco, no hay más nota que el 
suspenso: "No hace gala de su pretencioso nombre. ¡La Ciudad 10! suspende por su falta de 
infraestructuras y servicios cuando se trata de un barrio con casi 4.000 residentes". 

"Mira por dónde, el promotor 
de la Ciudad 10 es el mismo 
que el de la modificación de la 
parcela 2 -A, al lado de la Fiat'', 
dijo Calles que añadió: "Es un 
promotor que tiene mucho 
suelo en Alcalá con firmas 
como Wilcox. Hay vecinos que 
llevan seis años viviendo en la 
Ciudad 1 O y lo cierto es que 
las deficiencias son impresio
nantes, hasta el punto de que 
yo creo que es uno de los gran
des olvidados en todos los sen
tidos , no sólo en servicios, 
sino en que muy pocos alcala
ínos saben que existe". 

El portavoz de IU afirmó: 
"Esto es lo que ocurre con los 
barrios que se alejan de las 
propias ciudades y lo que ocu
rrirá si no se dota de los servi
cios suficientes al barrio que 
se construya donde ahora está 
Poliseda". 

Entre los problemas de la 
Ciudad 1 O está el de la falta de 
espacios para que jueguen los 
niños: "Es cierto que hay unas 
zonas de columpios para ni
ños pequeños, pero no hay 
nada para chavales de entre 
ocho y catorce años. De esta 
forma los vecinos nos han 
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Los vecinos se quejan del olvido que soporta Ciudad 10 

contado que los niños cruzan 
la carretera de Meco, con el 
peligro que eso conlleva, para 
irse a las instalaciones del 
campus de la universidad". 

En la Ciudad 10 sólo hay vi
viendas: "No hay ningún cen
tro escolar, por lo que los cha -
vales tampoco pueden hacer 
uso de las instalaciones de-

portivas o espacios libres del 
colegio. La solución para los 
niños es cruzar la carretera de 
Meco y los padres temen que 
algún día pueda haber un ac
cidente". 

Además, según Calles, tam
poco las zonas para niños son 
las más adecuadas: "Estamos 
hablando de una zona con un 

Calles denunció 
lafalta de 

iQfraestructuras v 
servicios en un 
barrio con casi 

,,, 4.000 habitantes 
columpio y un tobogán y los 
vecinos se quejan de que la 
zona se sembró de aligustre y 
no se pueden poner bancos. 
Los vecinos quieren que eso se 
modifique para que pueda ser 
disfrutado por todo el mundo. 
El seto prácticamente no te 
deja entrar en la zona infan
til". 

Solar de propiedad 
municipal 

Francisco Calles reconoc10 
que "los vecinos se quejan de 
que al final de la calle Rosa 
Chace! hay un solar que es 
propiedad del ayuntamiento 
por la cesión obligatoria. Ese 
solar es de uso deportivo y lo 
que piden los vecinos es que al 
menos se acondicione la par
cela, poniendo unas porterías 
para que los niños puedan ju
gar y no que esté como está, 
llena de hierbas y para que los 
perros caguen". 

Los vecinos también piden 
una ampliación en el recorrido 
de la línea 3 de autobuses ur
banos, ya que sólo pasa por la 
calle José Ortega y Gasset: 
"Con el crecimiento del barrio 
hay viviendas que ya se que
dan muy lejos de la parada de 
autobús, por lo que demandan 
los vecinos demandan que la 
línea haga un bucle en el ba
rrio . Además el búho nocturno 
no pasa por la Ciudad 1 O, sólo 
llega al hospital y a Esparta
les". 

Los vecinos también se que
jan de la falta de cabinas tele
fónicas y de buzones de Corre
os: "Simplemente no existen, 
lo mismo que las marquesinas 
en las paradas de autobús. La 
iluminación del barrio es insu
ficiente y los pasos de cebra se 
pintan cuando se entregan las 
viviendas pero ahí acaba el 
mantenimiento de los mis
mos" . 

El portavoz de IU también 
manifestó que "ya que este 
constructor es uno de los pri
vilegiados de este ayuntamien
to por la recalificación de par
celas, lo que pedimos es que 
se negocie desde el ayunta
miento que alguno de los loca -
les comerciales que tiene en la 
Ciudad 1 O sin uso sean para 
actividades de los vecinos". 
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Una propuesta para el caso de que Madrid organice los iuegos de 2016 

Javier Rodríguez: "Alcalá debe ser 
subsede de la olimpiada cultural" 
El martes día 5 de diciembre el candidato a alcalde por el PSOE, Javier Rodríguez, dio una 
rueda de prensa en el ayuntamiento con los concejales Beatriz de Miguel y Francisco Peña. 
Rodríguez propuso que Alcalá sea subsede de la olimpiada cultural de 2016 si Madrid acoge 
los juegos olímpicos de ese año. En cambio, los socialistas creen que en 2016 Alcalá no será 
capital cultural europea, como propuso el alcalde en PUERTA DE MADRID. 

Javier Rodríguez afirmó: 
"Todos los juegos olímpicos 
van acompañados de una 
olimpiada cultural cuyo objeti
vo es promover los valores 
olímpicos y los valores de la 
región que acoge la olimpiada. 
La olimpiada cultural de 2004, 
en Atenas, difundió la cultura 
de las civilizaciones. Este año 
se van a celebrar los juegos 
olímpicos de invierno en Tu
rín, que también va a hacer su 
olimpiada cultural para pro
mover la zona del Piamonte. 
La olimpiada cultural de 2008, 
en Pekín, extenderá la cultura 
china. Si Madrid lograra orga
nizar los juegos olímpicos de 
2016, Alcalá podría ser la sub
sede de la olimpiada cultural 
de ese año. Sería muy impor
tante para nuestra ciudad". 

El candidato a alcalde conti
nuó: "El ayuntamiento de Ma
drid es el que debe decidir si 
incluye o no una subsede cul
tural. Por eso el PSOE va a 
presentar una moción en el 
pleno municipal para que el 
ayuntamiento de Alcalá solici
te al de Madrid que Alcalá sea 
subsede de la olimpiada cultu -
ral de 2016. Esto traería bene
ficios muy notables : Primero, 
en el ámbito turístico sería 
una gran promoción interna
cional para Alcalá. Segundo, 
en el ámbito económico se ar
bitrarán muchas ayudas para 
promover la olimpiada de Ma
drid y parte de esas ayudas 
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podrían venir a Alcalá como 
subsede cultural. Tercero, en 
el ámbito cultural permitiría 
dotarnos de infraestructuras 
necesarias que ahora no tene
mos y que se verían ayudadas 
por el esfuerzo conjunto de 
distintas administraciones. Es 
decir, se generaría una cultura 
que permanecería en forma de 
infraestructuras y nos permi
tiría abordar nuevos retos 
para Alcalá". 

"Ninguna ciudad 
lo ha pedido" 
Javier Rodríguez indicó los 

puntos fuertes para pedir que 

Alcalá sea subsede de la olim
piada cultural: "Primero, nin
guna otra ciudad lo ha solici
tado. Segundo, la cercanía de 
Alcalá a Madrid y las infraes
tructuras que tendremos en 
2016 harán muy factible el 
tránsito de visitantes desde 
Madrid a Alcalá, que espera -
mos que entonces cuente con 
una oferta hotelera mayor que 
la que tiene hoy. Tercero, en 
2016 se cumplen cuatrocien
tos años de la muerte de Mi
guel de Cervantes". 

Rodríguez añadió: "Esta pro
puesta no es nueva y el PSOE 
ya la llevó al pleno municipal 
el 1 7 de febrero de 2004. El PP 
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la rechazó aduciendo motivos 
de forma, no así en el fondo. 
La cuestión es que desde en
tonces no se ha progresado en 
esta proposición, que ahora 
deseamos consensuar con el 
PP e IU para que presenten la 
moción conjuntamente con el 
PSOE. Retos como éste son los 
que hacen que una ciudad 
pueda crecer. Unir la palabra 
'Cervantes' con 'olimpiada' , 
'Alcalá de Henares' y 'lengua 
castellana' es uno de nuestros 
mayores valores. El grupo mu
nicipal del PSOE en Madrid 
apoya esta propuesta y pedi
mos a los grupos madrileños 
del PP e IU que también la 
apoyen para que en Madrid la 
moción también sea conjunta: 
del PSOE, PP e IU. Propone
mos esto ahora porque en los 
programas electorales para el 
ayuntamiento de Madrid se re
cogerán propuestas sobre la 
olimpiada y queremos que in
cluyan a Alcalá como subsede 
cultural" . 

"Alcalá no será 
capital cultural" 
Francisco Peña dijo : "En 

2016 Alcalá podrá ser subsede 
de la olimpiada cultural pero 
no capital cultural europea, 
como dice el alcalde. En 2016 
la Unión Europea podrá dar la 
capitalidad cultural europea a 
cualquier ciudad de España y 
muchas la han solicitado hace 
mucho tiempo, como debió 
haber hecho Alcalá. El ante
rior gobierno municipal prepa
ró un documento muy elabo
rado de dos tomos, uno de 
ellos el expediente europeo. 
Este ambicioso proyecto era 
para 2005 pero sin duda se 
podía haber utilizado para 
2016 y ahora Alcalá estaría en 
una excepcional postura para 
lograr la capitalidad cultural 
europea". 

Peña concluyó: "Es un op
ción vana pedir la capitalidad 
cultural europea ahora, cuan
do sólo quedan tres años para 
poder solicitarla. Por eso pro
ponemos una alternativa real: 
que Alcalá sea subsede de la 
olimpiada cultural de 2016. 
Así mejorarían las infraestruc
turas culturales de Alcalá, que 
están abandonadas por el PP. 
No se construyó ni una en 
2005, en el N centenario del 
Quijote. Incluso el gran audi
torio que iba en el programa 
electoral del PSOE se ha cons
truido en El Escorial cuando 
aquí lo estábamos demandan -
do. Por tanto, Alcalá ni siquie
ra tiene las infraestructuras 
básicas para ser capital cultu -
ral europea en tan poco tiem
po. En cambio, que Alcalá sea 
subsede de la olimpiada cultu
ral sí es una propuesta realis
ta y no electoralista'' . 
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Las aceras de las calles de La Garena resultan impracticables 
por la presencia de árboles y farolas 

José Andrés lllana, presidente de la asociación de vecinos, 
muestra el estado de las zonas infantiles 

"No es verdad que las necesidades básicas estén cubiertas, como dice el alcalde" 

El PSOE v los vecinos de la Garena 
denuncian la realidad de su barrio 
Problemas de tráfico, botellón, vandalismo, inseguridad, limpieza, falta de zonas verdes y 
culturales, mala comunicación con el centro urbano ... Son algunas de las quejas que José 
Andrés Diana, presidente de la asociación de vecinos de La Garena, comentó referentes a su 
barrio y de las que el grupo socialista municipal se ha hecho eco. 

"Esta es la realidad de lo que ocu
rre en Alcalá. El otro día escuché 
unas declaraciones del alcalde que 
decía que todas las necesidades bá
sicas estaban cubiertas. Pero la rea
lidad es que en los barrios nuevos, 
como el de La Garena, hay aún mu
chos problemas", apuntó Pablo 
González, portavoz municipal del 
grupo socialista tras un encuentro 
con el presidente de la asociación 
de vecinos de La Garena. González 
quiso hacer constar cómo la reali
dad de los barrios alcalaínos contra
dice las palabras del alcalde y "de
muestra que no pisa mucho la ca
lle" . 

Las quejas de los vecinos de este 
barrio se pueden resumir en la cons
tatación de que "hay dos Garenas: 

una la avenida Juan Carlos 1 y otra 
a su izquierda y derecha, que es 
donde vive la gente". En estas zo
nas se pueden observar problemas 
tan básicos como falta de limpieza 
o del equipamiento básico, como 
buzones de correo o cabinas telefó
nicas. "Además, hay cierta inseguri
dad los fines de semana por el bote
llón. Tampoco se encuentran zonas 
verdes, y las que hay no están cui
dadas ni tienen un mantenimiento 
básico'', señalaron los socialistas. 

Falta de infraestructura 
cultural 

El tráfico es otro punto negro en 
este barrio, así como la comunica-

ción con el centro de la ciudad. "El 
autobús de la línea 1 recorre todo 
Alcalá hasta que llega al centro, y 
de la línea 11 sólo hay dos autobu
ses en días laborales. Por suerte, te
nemos el tren, pero no es justo que 
nos cueste lo mismo ir al centro de 
Alcalá que a Torrejón, por ejem
plo'', según apuntó Gema Sánchez, 
miembro de la asociación de veci
nos de este barrio. 

Otra de las quejas de las que se 
hizo eco el portavoz socialista es la 
falta de infraestructuras culturales. 
"Aquí no hay biblioteca, ni siquiera 
un centro cívico donde los vecinos 
se puedan reunir, como en el resto 
de barrios". Además, La Garena no 
cuenta con instituto de secundaria y 
tiene problemas de saturación en 
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educación infantil. 
En cuanto a zonas deportivas, "sí 

es verdad que hay un proyecto de 
una zona polideportiva, que en prin
cipio es un proyecto muy ambicio
so, de lo que nos alegramos. Pero, si 
no se refleja en los presupuestos del 
2007, nos da la impresión de que no 
va a ir más allá. Estamos hablando 
de una inversión de 2 millones de 
euros, por lo que debe quedar refle
jado de forma presupuestaria. Si no, 
será una más de las promesas in
cumplidas por parte del Ayunta
miento'', declaró Pablo González. 

José Andrés Illana puntualizó que 
"es cierto que se van haciendo co
sas, pero muy lentamente. Y, sobre 
todo, se hacen porque los vecinos 
estamos trabajando mucho para 
ello". Respecto a los avances que se 
van haciendo, González apuntó que 
"los vecinos son los que se están 
moviendo, porque son ellos los que 
ven los problemas y los que están 
reclamando. Pero este no es un ba
rrio que tenga tantos años. Es un ba
rrio que se hizo con un proyecto 

. muy bonito, y lo que no se puede 
hacer es dejar que se deteriore de 
esta forma" . 

La parcela donde se construirá el polideportivo de La Garena Los bancos de los paseos se encuentran totalmente deteriorados 
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Francisco Calles, contra la cesión de 2.000 m2 a la iglesia ortodoxa 

"Ahora vendrán todos los popes e 
imanes a que les den una parcela" 
El martes día 5 de diciembre el candidato a alcalde por IU, Francisco Calles, dio una rueda 
de prensa en el ayuntamiento en la que afirmó que el alcalde usa el dinero municipal para 
actividades privadas. Calles denunció la cesión de una parcela de 2.000 m 2 a la iglesia or
todoxa rumana y la reparación de_un "ardín rivado con dinero público. 

Francisco Calles dijo: "Con 
su mayoría absoluta Bartolo
mé González se ha converti
do en uno de esos 'dictado
res' que pueden hacer lo que 
les dé la real gana porque no 
tienen oposición. No discier
ne lo que es el dinero público 
y el dinero suyo o de su fa
milia. Recientemente ha di
cho que él iba a ceder una 
parcela municipal para cons
truir una iglesia ortodoxa 
para los rumanos. Primero, 
los rumanos no son todos or
todoxos. Segundo, Bartolomé 
González no puede ceder 
ninguna parcela municipal 
por muy alcalde dictadorzue
lo que sea, sino que tiene que 
pasar los trámites reglamen -
tarios: expediente, aproba
ción por la junta de gobierno 
local y aprobación por el ple
no municipal". 

El coordinador local de IU 
continuó: "Pero aun cum
pliendo los trámites, ¿por 
qué un ayuntamiento debe 
ceder un terreno público 
para construir gratuitamente 
una iglesia? Supongo que 
ahora vendrán a este ayun
tamiento todos los popes o 
imanes de cada religión a ha -
cer cola para que también les 
den una parcela pública. Tie
nen el mismo derecho a ello 
que los ortodoxos. El dinero 
público para inmigración se 
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dad, educación, idioma, tra
bajo, salario, familia... Pro
bablemente a la iglesia cató-

"cPor qué un 
avuntamiento 
debe ceder un 

terreno público 
para construir 
gratuitamente 
una iglesia?" 

lica le sobran templos y pue
d e cedérselos a los ortodo
xos, que de hecho ya están 
utilizando una iglesia en el 
Paseo de la Estación" . 

Calles añadió: "En el par
que de San Fernando está 
entre las calles Navarro y Le
desma y Emilio Castelar. Es 
un jardín privado, pero Bar
tolomé González ha gastado 
dinero público en arreglarlo 
y ponerle vallas y puertas 
que han debido de costar 
mucho. Ha mandado a em
pleados municipales a reali
zar esas reparaciones y enci
ma durante un fin de sema
na, con lo que les tendrá que 
pagar horas extraordinarias. 
Los vecinos de Alcalá no de
berían pagar nada que no 
disfrutaran. El manteni
miento de ese jardín privado 
deberían pagarlo sus dueños 
o el señor Bartolomé Gonzá
lez con su dinero, que proba
blemente tenga bastante. O 
bien que lo pague el PP, que 
quiere hacer campaña en 
esos bloques donde proba
blemente le voten mucho". 

durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día pu-blica este 
anuncio y se cumplirán, 
aunque no lo creas. 

T.R.V. 
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También fue elegido secretario general Manuel Rodríguez Peón 

Ratael Ripoll será el candidato de 
Alcalá Habitable en las municipales 
Alcalá Habitable celebró un congreso los días 2 y 3 de diciembre en su sede de la ciudad 
complutense en el que se eligió como candidato a la alcaldía de Alcalá a Rafael Ripoll que 
repite -por tercera vez consecutiva su condición de aspirante a la alcaldía. 

En las dos anteriores enca
bezó la lista de Democracia 
Nacional y ahora lo hace con 
la nueva formación política 
que pretende conseguir repre
sentación en la casa consisto
rial desde planteamientos in
dependientes con respecto a 
los grandes partidos políticos, 
y desde el interés de la ciuda
danía por conseguir una ciu
dad más agradable para vivir. 

El congreso de los días 2 y 3 
de Alcalá Habitable sirvió para 
que la organización decidiera 
presentar candidatura a las 
elecciones municipales de 
mayo de 2007 y que ésta esté 
encabezada por Rafael Ripoll , 
que fue elegido por los asisten
tes al congreso. También se 
eligió a Manuel Rodríguez 
Peón, secretario general de Al
calá Habitable. 

El congreso también hizo el 
mandato al candidato y al se
cretario general para la elabo-

A ctualmente Alcalá cuenta 
con una población que su

pera los 200.000 habitantes. Esto 
era el gran sueño de algunos de 
nuestros políticos locales, para 
que de esta forma Alcalá pudiera 
acogerse a la Ley de Grandes 
Ciudades. Esta ley aporta a la 
ciudad una serie de ventajas, 
pero también inconvenientes, 
como los de restringir la partici
pación ciudadana en el Ayunta
miento. Además, nuestros gober
nantes locales lo ven como lapo
sibilidad de dar el salto a la es
cena política nacional. 

Para conseguir superar el lis
tón de los 200.000 habitantes, y 
que de esta forma Alcalá se con
virtiera en una "Gran Ciudad", 
había dos caminos: 

- Por un lado, hacer de Alcalá 
una ciudad deseable para vivir a 
la mayoría de los jóvenes alcala
ínos y del Corredor del Henares. 
Esto supondría la promoción de 
vivienda pública· para gente jo
ven, creación de zonas verdes y 
de recreo, dotar a la ciudad de 
infraestructuras suficientes y de 
calidad (principalmente sanita
rias, de transporte y de seguri
dad), el apoyo a las familias, al 
pequeño comercio alcalaíno, y la 
garantía de una enseñanza de ca
lidad. Esta opción favorecería en 
particular a los vecinos de Alca
lá, y en general al resto de espa
ñoles. 
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Declaración política del 
1 Congreso de Alcalá Habitable 

- O por otro, hacer de Alcalá 
una ciudad-imán para la inmi
gración. Esto supondría no aco
meter ningún tipo de inversión. 

Esta opción favorecería a priori 
a otros municipios de Madrid 
que verían cómo la inmigración 
se concentraría en Alcalá y en 

ración de la lista electoral con 
la que Alcalá Habitable se pre
sentará a las elecciones en 
mayo de 2007. 

A lo largo del congreso se su
cedieron las intervenciones, 
entre las que destacó la de Ra -
fael Ripoll, en la que abordó la 
necesidad de que el mensaje 
político de Alcalá Habitable 
llegue fundamentalmente a los 
barrios más olvidados por el 
ayuntamiento y que viven azo
tados por la inseguridad y la 
falta de dotaciones públicas de 
calidad. 

También intervino Manuel 
Rodríguez Peón, quien pidió 
un gran cambio en las políti
cas municipales, en especial 
las relacionadas con inmigra -
ción, vivienda, ecología y de
porte. Es de especial relevan
cia el problema existente en la 
juventud alcalaína por la esca
sez de vivienda protegida y la 
falta de ayuda para las jóvenes 
familias, que ven cómo a los 
cada vez más numerosos in
migrantes no falta quien los 
ayude. 

Por último, también destacó 
la intervención de Alberto Gra
sa, que pidió una implicación 
mayor del consistorio complu
tense en la resolución del 
atentado del 11-M y dar un 
protagonismo especial, ade
más de ayudas, a las víctimas 
del terrorismo. 

el Corredor del Henares en lugar 
de distribuirse entre toda la Co
munidad de Madrid. 

Por desgracia para los vecinos 
de Alcalá se optó por la segunda 
de las opciones (la menos benefi
ciosa para los alcalaínos), y que 
se podría traducir en el "conse
guir ser gran ciudad a cualquier 
precio" de una forma totalmente 
irresponsable y desordenada. 

Desgraciadamente aquellos 
polvos han traído hoy estos lo
dos, porque podremos comprobar 
cómo Alcalá ha transformado ra
dicalmente su fisonomía en los 
últimos cuatro años. Con gran
des dosis de hipocresía y dema
gogia, los tres grupos políticos 
con representación en el Ayunta
miento han conseguido, y hasta 
fomentado, que los inmigrantes 
malvivan hacinados, en condicio
nes muchas veces cercanas a la 
estabulación. Es lógico, en el 
fondo los intereses del gobierno 
municipal están al servicio de 
quienes buscan mano de obra ba
rata semi-esclava en abundancia. 
Esto ha acarreado consigo una 
dramática degradación en la ca
lidad de vida y en la seguridad de 
todos los barrios de Alcalá. 

Lo hombres y mujeres de Alca
lá Habitable se comprometen a 
revertir esta situación y para ello 
anuncian la presentación de su 
candidatura a las próximas elec
ciones municipales en Alcalá de 
Henares. 

PUERTA de Madrid 
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luz, baile, imagen v sonido para celebrar un aniversario 

1.000 espectadores en 
la tiesta del Patrimonio 
Si uno no supiera lo que le ha costado al ayuntamiento la producción del espectáculo con 
el que se celebró el octavo aniversario de la declaración de patrimonio de la humanidad, el 
debate seria muy distinto. Pero los periodistas estamos obligados a preguntar cuánto cues
tan las cosas que se pagan con el dinero de los contribuyentes. Y fue así como supimos que 
la celebración ha costado 230.000 euros, es decir, 38 millones de las antiguas pesetas. En
tonces el debate adquiere otro sentido y muchos de los asistentes a este espectáculo están 
en su derecho de pensar que es demasiada "tela" para un traje que no va a permanecer en 
el recuerdo como otros acontecimientos de la abundante producción cultural complutense. 

PUERTA de Madrid 

quel día de diciembre 
de 1998 en el que llegó 
a delegación complu

tense de Kyoto (Japón) con la 
declaración de Patrimonio de 
la Humanidad debajo del bra
zo hubo un espectáculo de Els 
Comediants y unos fuegos ar
tificiales que verdaderamente 
fueron inolvidables. Los miles 
de alcalainos que tuvieron la 
ocasión de contemplar aquello 
no olvidarán nunca aquello. 

Y ahora una reflexión con 
sinceridad: ¿Quién se va a 
acordar dentro de unos años 
del espectáculo de los corazo
nes que se hizo el 2 de diciem
bre de 2006? Todavía se po
drá recordar aquel otro espec-

Bartolomé González también 
llevó su corazón encendido. 

9 de diciembre de 200& 



táculo que en esas mismas fe
chas de diciembre de 2005 
puso el punto y final al año del 
Quijote, también con Els Co
mediants y con unos fuegos 
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artificiales que duraron tanto 
que ya le dolía a alguno el cue
llo de mirar para arriba. Pero 
lo de los corazones no va a ser 
recordado por muchos alcalaí-

nos, entre otras cosas porque 
sólo fueron 7.000 espectado
res, según cifras oficiales, los 
que fueron a verlo. Si se to
man por buenas las cifras y se 

dividen los 230.000 euros de 
coste por los 7.000 espectado
res, la entrada que hubieran 
tenido que pagar sería de 33 
euros. 

PUERTA de Madrid 



La conclusión es que esos 
230.000 euros por menos de 
media hora de espectáculo 
pueden parecer excesivos, pe
ero en esto del arte no todo el 
mundo sostiene el mismo cri
terio y hay quien los considera 
muy bien empleados para un 
espectáculo muy intenso. Bai
larines y vídeos hicieron alu
sión durante el espectáculo a 
la historia de Alcalá en una 
producción pensada precisa
mente para esta ciudad. 

Desde algunas partes de la 
huerta del palacio arzobispal 
los espectadores apenas podí
an ver a los bailarines y un ví
deo que se proyectó en una 
pantalla gigante que se des
plegó en un escenario formado 
por una estructura de meca -
notubo. Pero seguro que eso 
se tendrá en cuenta para futu
ros espectáculos análogos. 

El vídeo mostraba un mon
taje muy peculiar en el que 
mientras los bailarines hacían 
su coreografía se mostraban 
aspectos de la ciudad relacio
nados con su patrimonio his
tórico-artístico y humano. En 
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ese montaje de vídeo se hacía 
referencia a la integración de 
los inmigrantes y, entre luces 
y música con miles de vatios 
de potencia, se lanzaban algu
nos fuegos artificiales. 

El pistoletazo de salida lo dio 
el alcalde, quien desde al lado 
del escenario encendió uno de 
los corazones que habían sido 
repartidos previamente a to
dos los asistentes. Corazón 
que es el símbolo de estos 
2.000 años de la fundación de 
la ciudad y de la convivencia 
que en ella siempre ha habido. 
Un corazón de color rojo que 
se encendió al agitarlo y apre
tarlo en el centro y duró varios 
días hasta que se consumió el 
gas que había en su interior. 

Los fuegos artificiales, si
guiendo el criterio del piromu
sical, estuvieron muy correen -
trados y duraron sólo unos 
minutos. Y los fuegos artificia
les supusieron prácticamente 
el final del espectáculo con el 
que se celebró el octavo ani
versario de la declaración de 
Alcalá como Patrimonio de la 
Humanidad. 

9 de diciembre de 2006 



Bartolomé González y Soraya Sáenz de Santamaría con jóvenes de Nuevas Generaciones y con militantes del PP 

Bartolomé González recibió el premio anual del PP complutense: 

"¡Somos presente v futuro para Alcalá!" 
El alcalde de Alcalá y presidente del PP complutense, Bartolomé González, recibió el premio 
"Popular del Año" que anualmente entrega su partido en fechas próximas a la Navidad y con
cede el comité ejecutivo local. La diputada del PP Soraya Sáez de Santamaría fue la encar
ga de entregar el premio a un Bartolomé González que entre casi 500 afiliados dijo: "¡Somos 
el presente y el futuro para Alcalá!", y a continuación pidió el esfuerzo a los militantes y 
simpatizantes para conseguir el triunfo electoral en las municipales de mayo de 2007. 

El presidente del PP se refi
rió, sin mencionarla, a la ju
ventud del candidato socialis
ta, Javier Rodriguez Palacios, 
manifestando: "Que nadie 
quiera quitarme de en medio 
diciendo que soy mayor. Hay 
alguno que presume de ju
ventud pero yo sigo siendo jo
ven; sólo tengo 38 años aun
que llevo 16 trabajando por 
esta ciudad desde el ayunta
miento. Estoy con más ilu
sión, con más fuerza y con 
más ganas que nunca". 

Bartolomé González afirmó 
que "puedo hacer mucha ta
rea de calle porque tengo la 
suerte de tener al mejor equi
po que se puede tener. Puedo 
estar en la calle porque en 
cada uno de los despachos, 
en cada una de las áreas, ten
go a las mejores personas que 
se puede tener para trabajar 
por Alcalá" . 

Antes, el secretario general 
del PP complutense, Jesús 
Domínguez Picaza, leyó el 
acta del comité ejecutivo del 
partido por el que se concedía 
el premio Popular del año, en 
su quinta edición, a Bartolo
mé González: "Entre los nu
merosos motivos por los que 
se le concede el premio, el PP 
de Alcalá ha querido destacar 
sobre todos ellos su innegable 
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Soraya Sáenz de Santamaría entregó el galardón a Bartolomé González. 

dedicación a los distintos car
gos que desde la política local 
ha desempeñado; los años 
que ha dedicado a la vida pú
blica se han caracterizado por 
su entrega, su capacidad de 
trabajo y el profundo amor a 
la ciudad que le vio nacer. 
Junto a esto el comité ejecuti
vo ha puesto de relieve el in
menso esfuerzo que como al
calde de la ciudad compluten
se ha invertido para elevar a 

la ciudad de Cervantes al lu
gar que históricamente mere
ce". El acta del comité ejecuti
vo del PP local, leída por Do
mínguez Picaza, añadía que 
"la honestidad, la honradez, 
su don de gentes, son otras 
de las numerosas virtudes 
que encarna este político al
calaíno que siempre ha pues
to el interés general de sus ve
cinos por encima del suyo 
propio. Alcalá tiene la gran 

suerte de contar con un alcal
de como Bartolomé y el PP de 
Alcalá se siente orgulloso de 
conceder este premio a un 
gran político y sin duda a una 
gran persona". 

Recta final 
"Llevo muchos años traba -

jando en el PP en Alcalá y 
nunca he pedido nada, pero 
cuando se me ha dado algo 
nunca lo he rechazado", dijo 
Bartolomé González e hizo re
ferencia al acto de presenta -
ción del candidato socialista, 
Javier Rodriguez Palacios, sin 
mencionarlo: "Yo creo que hoy 
habéis venido más de 400 y 
además estáis aquí porque lo 
habéis querido. Por encima de 
todo, en el PP todos somos 
necesarios, pero ninguno so
mos imprescindibles". 

"Este reconocimiento que 
me entregáis es en realidad 
un reconocimiento a todos 
vosotros ya que sois quienes 
me habéis dado la oportuni
dad de trabajar en lo que más 
me gusta, en mi ciudad y con 
mis vecinos. Eso no me supo
ne ningún sacrifico", dijo 
González que pidió a los afi
liados del PP que sigan traba
jando: "Estamos en un mo
mento bueno, en el mejor, 
como también estamos traba -
jando en la mejor ciudad y en 
el mejor partido. Pero todo 
esto nos debe servir como aci
cate para trabajar ahora más 
que nunca, porque ahora es 
más importante que sigamos 
sumando, que sigáis aportan
do vuestro trabajo y trasla
dando por toda la ciudad de 
Alcalá nuestro proyecto y 
nuestro mensaje". 

El presidente del PP com
plutense volvió a advertir a la 
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Una bandada moviéndose de un lado a otro. Caaa pájaro 
ocupando su lugar, sin tocarse, ni siquiera rozarse. Una forma 
de desplazarse similar a la del Honda Accord ~uipado con 
ACC, Adaptative Cruise Control. Un control Cte distancia 
inteligente diseñadorpor Honda qu~ permite mantener 
siempre la distancía déSegu~d. Cuando fijamos la velocidao . ' 

Darsan Auto, S.A. 

H:ON'DA. 
The Power of Dreams 

de crucero y el coche detecta un vehículo delante más lento, 
automáticamente desacelera hasta guardar la distancia de 
seguridad establecida. Cuando el vehfculo desaparece de 
delante, el Accord acelera volviendo a r;ecupeiar la velocidad 
preestablecida. Gama Accord diésel y gasolina. de 140 CV 
hasta 190 CV desde 22.500 euros . . , 

Ctra. M-300, Km. 29, 100. Tel. 91889 12 00*. ALCALÁ DE HENARES. MADRID. 
Plaza República Domínicana n°6. Tel. 91 343 09 56*. MADRID. 
•contacte con nosotros para más información y solicitud de prueba. 



El acto reunió a más de quinientos afiliados y simpatizantes del Partido Popular que brindaron por el triunfo electoral en mayo de 2007 

militancia popular que no 
debe bajar la guardia: "No cai
gáis en la tentación de pensar 
que está todo hecho. Sigue 
siendo igual de difícil que ha 
sido siempre. No es imposible 
y hemos demostrado que se 
puede gobernar la ciudad de 
Alcalá, pero no penséis que es 
fácil, depende de vosotros, de 
vuestro compromiso y de 
vuestro trabajo". 

"No hay tregua 
para el trabajo" 
Bartolomé González, lógica-

mente, se refirió al proceso 

Oonzález, al que entregó el premio Sorava Sáaz 
de Santamaria, pidió a sus aflllados "un últlmo 

estuarzo an la recta llnal porque sigue 
siendo Igual de dllicll que ha sido siempre" 

electoral que se avecina: "Al
gunos empiezan ahora la 
campaña electoral. Como yo 
soy de los que piensan que la 
campaña empieza el día si
guiente de que acaban las 
elecciones anteriores, lleva-

mas desde el año 2003 traba
jando con el mismo criterio, el 
mismo objetivo y la misma 
ilusión. Lo hemos hecho du
rante casi cuatro años y aho
ra que nos queda la recta fi
nal no vamos a flaquear, no 

vamos a dejar de hacerlo. En 
esta última recta necesito 
vuestro calor, vuestro cariño, 
y necesito que sigáis en todo 
momento diciéndome por 
dónde tenemos que ir" . 

"No nos podemos dormir; 
mayo está a la vuelta de la es
quina. No hay tregua para el 
trabajo y tenemos que seguir 
estando en la calle, donde he
mos estado desde el principio. 
Nosotros no la hemos aban
donado mientras que otros 
tendrán que empezar ahora a 
salir", dijo Bartolomé Gonzá
lez 

REYMA MOBILIARIO, S . A. 
REYMK 
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20 € 

Sillón Oferta 
20 € 

Mesa Forja 
30 € 

70 x 70 cms. 75 € 
80 x 80 cms. 80 € 
90 x 90 cms. 87 € 
120 x 70 cms. 99 € 
120 x 80 cms. 99 € 

OFERTA 
Mesas rústicas 
Madera Maciza 

20.000 m2 dedicados a Mobiliario 
de Hostelería y Jardín 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
ti 91 881 79 05 I 91 881 88 92 Fax 91 888 76 51 
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Sorava Sáenz de Santamaría a Bartolomé González: 

"Eres uno de los meiores 
alcaldes de España" 
La diputada nacional y secretaria ejecutiva de Política Autonó
mica y Local del PP, Soraya Sáenz de Santamaría, que entregó 
el premio Popular del Año que concedió el PP de Alcalá en su 
quinta edición a su presidente y alcalde complutense, Bartolo
mé González, se refirió a éste como una referencia en la polí
tica nacional: "Eres uno de los mejores alcaldes de España". 

La dirigente popular, que a las próximas elecciones mu
asistió al acto con el secreta - nicipales en toda España, dijo 
ria de Política Municipal y ex- que "Bartola es un ejemplo de 
presidente nacional de Nue- candidato del PP entregado a 
vas Generaciones, Juan Ma- su ciudad, a su partido, a su 
nuel Moreno, manifestó su proyecto y, sobre todo, a su 
alegría "porque la vida política gente. Ver a la gente de Barto
a veces te recompensa con la lomé, a la gente del PP de Al
posibilidad de asistir a un calá de Henares, demuestra 
acto como éste, en el que se le la fortaleza del Partido Popu
entrega un premio a quien de lar". 
verdad lo merece". Soraya Saénz de Santama-

Soraya Saénz, quien desta- ría cerró el acto defmiendo a 
có el trabajo de González en la Bartolomé González como 
redacción del Programa Mar- "una persona honesta, honra
co con el que el PP concurrirá da, que se muestra tal como 

LA RELOJERIA DE MODA: 

BOSS 
HlJGO BOSS 

PUERTA de Madrid 

Soraya Sáenz de Santamaría durante su intervención en el acto 
es. En este mundo de la polí- tolo, cuando la realidad es 
tica no es muy común encon- que se trata de una excelente 
trarse a alguien tan auténti- persona muy importante para 
co, tan natural y que se dé Alcalá de Henares y para el 
menos importancia que Bar- Partido Popular" . 

~ 
LO TUS 

·~¡· ~' 
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FES TINA 

5 

EN EXCLUSIVA 
Joyería 
OCAÑA 

Plaza de Cervantes, 32 - Telf.: 91 880 16 85 
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El PSOE puso en marcha su comité electoral: 

"Todos unidos llevaremos a 
Javier Rodríguez a la alcaldía" 

- Coordinador general y 
portavoz: Eusebio Gonzá
lez Jabonero. 

- Vicecoordinadora y 
administradora de campa
ña: Eva Llarandi Arroyo. 

- Comunicación y publi
cidad. Coordinador: Juan 
Luis Aguirre. Vicecoordina
dor: José Antonio Aznar 
García 

- Programa electoral. 
Coordinadora: Yolanda Bes
teiro de la Fuente. Vicecoor
dinador: Juan Manuel Ro
mero Pérez 

- Análisis electoral y se
guimiento. Coordinadora: 
Maria Aranguren Vergara. 
Vicecoordinador: Fernando 
Salas Mendía. 

- Acción Sectorial l. Co
ordinador: Félix Prados 
Cuesta. Vicecoordinadora: 
Teresa Bach Rivero 

. Sanidad: José María 
Irastorza Bolea 

. Educación: Manuel Ibá
ñez Izquierdo 

9 de diciembre de 200& 

Comité electoral del PSOE 
para las elecciones municipales 

Javier Rodríguez Palacios y Andrés Rojo. 

Cultura: Maria José Jacob 
Marey 

. Medio Ambiente: Jesús 
Alique Corredor 

. Urbanismo: José Luis Vi
cente Nieto 

- Acción Sectorial II. 
. Coordinador: Juana Angu

lo Fernández. Vicecoordinado
ra: María Antonia Hernández 
Guerra 

. Igualdad: Mariví Fernán-

La Junta Gestora de la 
Agrupación Socialista 
de Alcalá presentó a los 

militantes complutenses el co
mité electoral que se ha for
mado y sobre el que se asenta
rá todo el trabajo relacionado 
con las elecciones municipales 
de 2007, desde la elaboración 
del programa electoral a la or
ganización de la campaña y 

dez-Bermejo Moreno 
. Juventud: Diana Díaz 

del Pozo 
. Políticas Sociales e In

migración: José Carlos Peña 
García del Pozo, Mónica Sil
vana González 

. Deportes: Mariano Nú
ñez Santamaría 

. Economía, Empleo y 
Sindicatos: José Luis Cues
ta Montero 

- Participación Ciudada
na. Coordinador: Tomás 
Sánchez Torres. Vicecoordi
nador: Pedro Losas Villa
marzo 

- Movilización electoral y 
actos públicos: Coordina
dor: Ricardo González. Vice
coordinadora: Gema Barco 

- Jornada electoral / 
Día D: Coordinador: Alberto 
Blázquez Sánchez. Viceco
ordinador: Juan Osorio Ber
jano 

- Asesoría Legal: Maria 
Méndez Rocasolano. 
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Ya está aquí BRICOR, un nuevo 
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los actos para dar a que se celebrarán 
dadanos eseco~ocer a los ciu -
ral. Treinta p ograma electo
parte de esttersonas forman 
del que el coor~~mité electoral I portavoz es E~a~~r general 
ez Jabonero E se 10 Gonzá

ta miembro~ dnire esos trein
representant e comité hay 
gr:upos y se~:ib~·~ diversos 
gun Eusebio l l. ades. Se
unidos vamo G~nzalez "todos 
Rodríguez a ls a levar a Javier 
optimistas a alcaldía. Somos 
que tenemo~unque sabemos 
por delante" mucho trabaio 

L . :i 

a presentació d s~ realizó el sáb n el comité 
c1embre en el ado 2 de di-
una reun. . transcurso d 

l
. ion celeb d e sa on de act ra a en el 

nicipal de s~f u~el Centro Mu
ba de una elecc· : No se trata
no hubo votac~<?n y por tanto 
Ju~ta Gestora ~on Y<;t que la 
posición delco I?r?bo la coro
la remitió a 1 mite electoral y 
tiva regionalª comisión ejecu
r.emite a la co q':-1~ . a su vez lo 
~1stas que es ri1s10n federal de 
mstancia apr~ qu~ en última 
dos de diciemb ara a media
electoral sob re este comité 
la re el qu responsabilidad e recaerá 
en funcionamient de poner 
maquinaria o toda la 
~Oes municip~~sª das eleccio-

07. e mayo de 

Por t t an o se trato· de una 

ESPECIALES eoN ANTIRBEFLEJANtE 
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"Nuestro objetivo es que 
todos los alcalaínos sepan 

que con este comité electoral 
tienen un vehículo para 
sus ideas e inquietudes" 

reunión informativa presidida 
por el presidente de la Junta 
Gestora, el secretario de Orga -
nización del PSM, Andrés 
Rojo, y por el candidato, Javier 
Rodríguez Palacios. Para em
pezar y como es tradicional en 
los actos del PSOE se entonó 
por parte de los asistentes La 
Internacional. 

Según explicó Eusebio Gon
zález Jabonero, "el comité 
electoral tiene ocho áreas de 
trabajo que determinan una 
red que nos va a permitir lle
gar hasta el último rincón de 
la ciudad. El objetivo que tene
mos es que todos los alcalaí
nos sepan que con nosotros, y 
más concretamente con este 
comité electoral, pueden tener 
un vehículo en el que deposi
tar sus ideas y sus inquietu
des. Nosotros nos comprome
temos a formar con ellas un 
programa electoral que será de 
los alcalaínos y que nosotros 
nos comprometemos a cum
plirlo con Javier Rodríguez Pa-

ocia lista ,alcalá 
s un 

• 

~---,..;..Q .,,e • es 

El candidato a alcalde de Alcalá por el PSOE ya ha aprendido a cantar la Internacional. 
lacios como alcalde de la ciu
dad". 

Durante la reunión informa -
tiva hubo un turno de debate 
en el que no faltaron algunas 
críticas por parte de militantes 

sobre la no celebración de 
elecciones primarias, lo que 
fue respondido al final por el 
secretario de Organización del 
PSM aduciendo que la desig
nación como candidato de Ja-

vier Rodríguez Palacios ha 
sido realizada por los órganos 
de dirección del partido demo
cráticamente elegidos, es de
cir, que el proceso ha sido 
completamente democrático. 

Preparamos sus menús navideños 
N 'HEIUI ·, NO ~HIVl&JAt EYE ~~~ y DELlCIQ R SCQNES 

Cocinamos por 11sted 
• }lCimentos seCectos • <Precocinacíos • <Degustación • Jíorno 
• Paste(ería-rR.Jpostería • Carnicería • Charcutería • Caten'ng 

Teléf.: 91 830 32 22 
e/ José María Pereda, 2 - Alcalá de Henares 
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Antonio Gamoneda en la Universidad de Alcalá, durante la entrevista 
que concedió a PUERTA DE MADRID en noviembre de 2004 

El día 12 de diciembre recibirá un homenaje en la UA 

Antonio Gamoneda, galardonado 
con el Premio Cervantes 2006 
El poeta Antonio Gamoneda, de 75 años de edad, ha sido galardonado con el premio de li
teratura en lengua castellana Miguel de Cervantes correspondiente al año 2006. El fallo del 
jurado, que se reunió el jueves 30 de noviembre, fue anunciado por la ministra de Cultura, 
Carmen Calvo, en el transcurso de una rueda de prensa celebrada en la sede del Ministerio. 
Antes de conocerse la concesión del premio Gamoneda había sido invitado a un homenaje 
en la Universidad de Alcalá, que ya visitó en noviembre de 2004. El acto, que consistirá en 
una lectura de sus poemas, se celebrará el día 12 de diciembre en el Paraninfo en el que el 
día 23 de abril recibirá de manos del Rey el premio Cervantes. 

El jurado estuvo compuesto 
por el director de la Real Aca
demia Española de la Lengua, 
Víctor García de la Concha, 
que fue designado presidente 
por el propio jurado como di
rector del mismo; Sergio Pitol, 
autor galardonado en la edi
ción anterior; José Rodríguez 
Rodríguez, director de la Aca
demia Filipina de la Lengua; 
Olvido García Valdés, designa
da por la secretaria de Estado 
de Cooperación Internacional; 
José Antonio Pascual, desig
nado por el secretario de Esta -
do de Educación y Universida
des e Investigación; José Mi
guel Ullán Hernández, desig
nado por el Director del Insti
tuto Cervantes; Juan Gelman, 
designado por el director gene
ral de Relaciones Culturales y 
Científicas del Ministerio de 
Asuntos Exteriores; Josefma 
Aldecoa, designada por la di
rectora de la Biblioteca Nacio
nal; Juan A. Mayorga Ruano, 
designado por el director gene
ral de Cooperación y Comuni
cación Cultural; Clara Janés 
Nadal, designada por el direc-
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•El premio 
está dotado 

con 90.000 euros 

tor general de Libro, Archivos 
y Bibliotecas. Como secretario 
ejerció Rogelio Blanco Martí
nez, director general del Libro, 
Archivos y Bibliotecas y como 
secretaria de actas, Mónica 
Fernández Muñoz, subdirecto
ra general de Promoción del 
Libro, la Lectura y las Letras 
Españolas. 

Datos biográficos 
Antonio Gamoneda nació en 

Oviedo en 1931 y reside en 
León desde 1934. Es una figu
ra emblemática de la literatu
ra europea. Su obra, de una 
fuerza excepcional, ha sido re
conocida como una de las 
grandes voces de la poesía es
pañola actual. Aunque crono
lógicamente podría pertenecer 
a la generación de los cincuen-

ta, su obra ha permanecido 
aislada de cualquier tendencia 
poética. Doctor Honoris Causa 
por la Universidad de León, ha 
recibido entre otros, el Premio 
Castilla y León de las Letras 
en 1985, el Premio Nacional 
de Poesía en 1988 por 'Edad' y 
el premio Reina Sofía de Poe
sía Iberoamericana XV Edi
ción por el conjunto de su 
obra. Además fue nominado al 
Premio Europa 1993 por su 
'Libro del frío'. Entre sus 
obras, figuran: 'Sublevación 
inmóvil' (1960), 'Descripción 
de la mentira' ( 1977 y 1986), 
'León de las miradas' ( 1979 y 
1990), 'Blues castellano' 
(1982), 'Lápidas' (1986), 'Edad' 
(1988), 'Libro del frío' (1992) , 
'Libro de los venenos' (1995), 
'¿Tu?' (1998), 'Sólo luz' (2000) 
y 'Cecilia' (2004). 

¿Premio 'político'? 
No era ésta la primera vez 

que el nombre de Antonio Ga
moneda sonaba en una reu
nión del jurado del premio 
Cervantes. En los últimos 

Asturiano 
de nacimiento v 

leonés de adopción 
v residencia, 

es amigo personal 
de José luis 

Rodríguez Zapatero 

años había sido varias veces 
finalista y siempre se quedaba 
a las puertas. Quizá el premio 
le ha llegado cuando menos se 
esperaba; al menos las quinie
las no le daban como máximo 
favorito, condición ésta que te
nían los sempiternos José Ma
nuel Caballero Bonald, Juan 
Marsé, Ana María Matute, 
Carlos Bousoño o José Luis 
Sampedro, el uruguayo Mario 
Benedetti y el peruano Alfredo 
Bryce Echenique. Pero sobre 
todo el nombre que más so na -
ba era el de Ana María Matute, 
puesto que a su condición de 
española (lo que hace cumplir 
la extraña norma no escrita de 
que a un escritor hispanoame
ricano le sigue un español y a 
un español un hispanoameri
cano) une su condición de mu
jer puesto que desde que en 
1992 recibió el premio Dulce 
María Loynaz no ha habido 
ninguna otra escritora galar
donada. 

Pero también se ha comen
tado en círculos literarios que 
este año se vuelve al premio 
'político'. Antonio Gamoneda 
es amigo personal del presi
dente del gobierno, el leonés 
José Luis Rodríguez Zapatero. 
Otro buen amigo de un presi
dente del gobierno español, el 
poeta José Jiménez Lozano, de 
cuya amistad presume José 
Maria Aznar, fue premiado en 
la edición de 2003 estando 
éste en la presidencia del go
bierno. 

Sin embargo esto no quiere 
decir que a Gamoneda le haya 
regalado Zapatero nada. El 
que fuera secretario de estado 
de Cultura con Aznar en la 
presidencia del gobierno, el 
poeta Luis Alberto de Cuenca, 
destacó que el de Antonio Ga
moneda es un premio más que 
merecido: "Es un poeta de pri
merísima fila, con una obra 
extraordinariamente intere
sante, muy personal. Un poe
ma de Gamoneda sólo puede 
ser de él ya que ha marcado 
un rumbo en la literatura es
pañola muy personal y muy 
original a tener en cuenta". 
También añadió De Cuenca 
que "Gamoneda es una perso
na con una independencia de 
criterio envidiable y de una 
modestia digna de tenerse en 
cuenta". 
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Antonio Gamoneda fue 
entrevistado en 2004 
por PUERTA DE MADRID: 

''No me he 
planteado 
nunca 
recibir el 
Cervantes·· 
Fue el 5 de noviembre de 2004 
la última vez que Antonio Ga
moneda estuvo en Alcalá, y más 
concreta111ente en el Paraninfo 
de la Universidad al que regre
sará el día 12 de diciembre para 
recibir un homenaje ya previsto 
antes de que le fuera concedido 
el premio Cervantes el 30 de no

Antonio Gamoneda con el rector de la Universidad de Alcalá y otros miembros de la institución 

El 12 de diciembre 
visitará el Paraninfo 

viembre y el 23 de abril de 2007 para recibir el galardón de manos de Su Majestad 
el Rey. Aquel 5 de noviembre Ga111oneda concedió una entrevista a PUERTA DE MA
DRID en la que entre otras muchas cosas habló del premio Cervantes. 

Con grandes admiradores en 
la Universidad de Alcalá entre 
quienes se encuentran el rector 
Virgilio Zapatero y el profesor y 
poeta Antonio Escarpa, Antonio 
Gamoneda participará en un 
homenaje ya previsto antes de 
la concesión del Cervantes. Será 
el martes 12 de diciembre en el 
Paraninfo, a partir de las 19 ho
ras y con entrada libre. Según 
está previsto el poeta realizará 
una lectura de una selección de 
su obra en un acto que estará 
presentado por Ildefonso Rodrí
guez, poeta y músico. 

A la pregunta formulada por 
los redactores de PUERTA DE 
MADRID Karmen Herrera y 
José Javier Martínez Palacín 
sobre si se había planteado al 
recitar un poema suyo en el Pa
raninfo que algún día podría 
volver para recibir el premio 
Cervantes, Antonio Gamoneda 
reconoció que "no me lo he 
planteado nunca, ni creo que 
me lo plantearé; pero vendría a 
por él". 

Pero ya ese mismo año su 
nombre sonó con fuerza para 
recibir un premio que final
mente le fue otorgado a Rafael 
Sánchez Ferlosio; y al año si
guiente el nombre del poeta na
cido en Oviedo y afincado en 
León volvió a estar en las qui
nielas, si bien el premio le fue 
concedido fínalmente al meji
cano Sergio Pitol. Todo ello ha 
hecho que en este tiempo Anto
nio Gamoneda contemplara 
con expectación la posibilidad 
de recibir el Cervantes. Y no es 
extraño que al recibir la llama
da de la ministra de Cultura, 
Carmen Calvo, Antonio Gamo
neda reconoció que "me han 
despojado de la condición de fi
nalista, que era casi una profe
sión". El poeta añadió que se 
sentía abrumado por haberle 
sido concedido el premio más 
importante de las letras espa
ñolas. 

Gamoneda nació el 30 de 
mayo de hace 75 años en Ovie
do, aunque a los dos años, al 
morir su padre, un poeta mo
dernista, se trasladó con su 
madre a León, donde ha vivido 
desde entonces y donde dirige 
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la Fundación Sierra-Pambley 
(creada en 1887 por Francisco 
Gíner de los Ríos bajo los pre
ceptos de la Institución Libre 
de Enseñanza). 

De formación autodidacta, 
empezó a trabajar con 14 años 
como recadero de un banco. 
En 1960 publicó sus primeros 
poemas, escritos muchos años 
antes. 

El poeta explicó en la entre
vista con PUERTA DE MADRID 
que hacía siete u ocho años es-

tuvo en Alcalá: "Ahora me viene 
un recuerdo triste porque un 
magnífico amigo y el mejor po
eta de la segunda mitad del si
glo XX, Claudia Rodríguez, es
taba aquí y estuvimos juntos 
en Alcalá en aquella ocasión" . 

Gamoneda reconoció que "en 
la sociedad actual hay una ín
diferencia masiva hacia la poe
sía, pero en compensación, la 
parroquia, vamos a llamarla 
así, de la poesía es muy fervo
rosa. Pequeñita pero fervorosa". 

Mediante la concesión del premio Cervantes, que está dotado con 90.180 euros, se rínde 
anualmente público testimonio de admiración a la figura de un escritor que, con el conjunto 
de su obra, haya contribuido a enriquecer el legado literario hispánico. Puede ser galardona
do con el premio Cervantes cualquier autor cuya obra literaria esté escrita totalmente, o en 
parte esencial, en castellano. Los candidatos los pueden presentar las Academias de la Len
gua Española, los autores premiados en anteriores convocatorias, las instituciones que, por 
su naturaleza, fines o contenidos, estén vinculadas a la literatura en lengua cas~llana y los 
miembros del Jurado. La relación de los galardonados constituye una clara evidencia de la sig
nificación del premio para la cultura en lengua castellana: 

2006 Antonio Gamoneda 1990 Adolfo Bioy Casares. 
2005 Sergio Pitol 1989 Augusto Roa Bastos. 
2004 Rafael Sánchez Ferlosio. 1988 Maria Zambrano. 
2003 Gonzalo Rojas. 1987 Carlos Fuentes. 
2002 José Jiménez Lozano. 1986 Antonio Buera Vallejo. 
2001 Alvaro Mutis. 1985 Gonzalo Torrente Ballester 
2000 Francisco Umbral. 1984 Ernesto Sábato. 
1999 Jorge Edwards. 1983 Rafael Alberti. 
1998 José Hierro. 1982 Luis Rosales. 
1997 Guillermo Cabrera Infante. 1981 Octavi,o Paz. 
1996 José García Nieto. 1980 Juan Carlos Onetti. 
1995 Camilo José Cela. 1979 Jorge Luis Borges. 
1994 Mario Vargas Llosa. Gerardo Diego. 
1993 Miguel Delibes. 1978 Dámaso Alonso. 
1992 Dulce María Loynaz. 1977 Alejo Carpentier. 
1991 Francisco Ayala. 1976 Jorge Guillén. 
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La capilla de San Jorge, en el 
Paseo de la Estación, se quedó 
pequeña ante la masiva 
afluencia de rumanos a la 
misa ortodoxa que comenzó a 
las 8:30 horas de la mañana. 
Durante las tres horas que 
duró la ceremonia cientos de 
creyentes aguantaron de pie a 
las puertas del templo y en la 
calle. El alcalde complutense. 
Bartolomé González, también 
asistió al acto religioso pero 
ante la imposibilidad física de 
entrar esperó paciente la fina
lización de la misma. 

A continuación la fiesta se 
trasladó al pabellón municipal 
Virgen del Val. Los más peque
ños pudieron disfrutar de acti
vidades como los castillos hin -
chables, maquillaje de fanta
sía, taller de pintura, artesa
nía, etc. Con los niños más re
lajados y la tripa vacía llegó la 
hora de comer. El restaurante 
Acasa preparó unas bandejas 
con los platos típicos de la co
cina rumana y como represen -
tación de la gastronomía espa -
ñola incorporó croquetas de 
jamón. Fue un momento para 
la risa y charla con los amigos 
alrededor de la comida. Se ins
talaron mesas donde los asis-
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los actos comenzaron a las 8:30 horas 
v se extendieron hasta las once de la noche 

los rumanos de Alcalá celebraron 
por todo lo grande su fiesta nacional 
Durante todo el domingo 3 de diciembre la comunidad ru
mana residente en la ciudad complutense festejó el Día de la 
Patria, si bien éste fue el viernes 1, bajo el lema "Viva Ru
manía, viva". El pabellón Virgen del Val se convirtió por un 
día en un lugar donde resaltar los valores y cultura de este 
país del este europeo. 

tentes tenían la posibilidad de 
apuntarse al sorteo de un che
que de viajes. A las dos de la 
tarde había inscritas más de 
400 personas. Una vez asenta
do en los estómagos el tentem
pié se reanudó la fiesta a las 
17:00 horas con las actuacio
nes de una relación de los 
principales artistas rumanos. 
La fiesta concluyó a las once 
de la noche con gran éxito de 
participación por parte de la 
comunidad rumana de Alcalá 
y otros pueblos que se acerca
ron para celebrar su Día de la 
Patria. 

Numerosos políticos com
plutenses y madrileños se 
acercaron a la fiesta. Teresa 
Obiol, concejal de familia y 
Servicios Sociales, replicó a 
aquellos que ven esta celebra
ción como un acto electoralis
ta del Gobierno municipal: 
"Desde el día 26 de mayo de 
2003 estamos trabajando para 
todos los alcalaínos, y alcalaí
nos son todos los que residen 
y trabajan en Alcalá de Hena
res". El director general de In
migración de la Comunidad de 
Madrid, Gabriel Fernández 
Rojas, también resaltó la labor 

de nuestra comunidad en el 
apoyo a los extranjeros: "Re
cientemente, Naciones Unidas 
ha destacado la tarea de la Co
munidad para la integración 
de todos los inmigrantes", y 
añadió: "A nivel de Europa, 
creo que la región que más 
está colocando un empeño 
claro y los medios oportunos 
para la integración, para su 
bienestar, para lograr la igual
dad de oportunidades en rela -
ción con los demás españo
les". El máximo encargado de 
la política de inmigración en 
Madrid apuntó que este año 
ha invertido más de 1.500 mi
llones de euros para la inte
gración de los inmigrantes. 
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Elena Reman tomará posesión 
de la dirección general de Inmigración 

El PP nombra la primera 
directora general, una rumana 
La Junta de Gobierno Local aprobó en su sesión del 28 de 
noviembre el primer nombramiento aplicando la Ley de 
Grandes Ciudades. Se trata de una directora general que 
dentro del objetivo de atraer a los posibles votantes ruma
nos ocupará la dirección general de Inmigración y es ruma
na de nacionalidad. 

Según el portavoz del equipo 
de gobierno "ésta es la prime
ra vez que se hace en un mu
nicipio del Corredor del Hena -
res y yo creo que también en la 
Comunidad de Madrid: A pro
puesta del alcalde se ha nom
brado directora general de In
migración e Integración del 
Ayuntamiento de Alcalá a Ele
na Roman, de nacionalidad 
rumana, que ejercerá las fun
ciones correspondientes a la 
gestión de la política de inmi
gración en los términos recogi
dos en el Reglamento Orgáni
co". 

Elena Roman es ingeniero 
superior "pero además es una 
persona inmigrante y tiene un 
profundo conocimiento de la 
materia y de la experiencia 
exigible. No existen en el 
ayuntamiento de Alcalá fun
cionarios de carrera que ten
gan esos conocimientos y ex
periencias para poder desarro
llar esa labor" , dijo Gustavo 
Severien que añadió que "esta 
es una apuesta importante de 
este equipo de gobierno por la 
inmigración, por reconocer la 
realidad social de Alcalá y por 
esta ciudad que denominamos 

9 de diciembre de 200& 

en todos los foros como patri
monio de todos" . 

La nueva directora general 
tendrá una dependencia orgá
nica de la concejala de Servi
cios Sociales, Teresa Obiol, y 
de la coordinadora del Área 
Social, Mercedes Utrilla, y una 
dependencia funcional del al
calde. Elena Roman tendrá ca
pacidad de firma en el ayunta
miento complutense. 

Con la nueva ley de Grandes 
Ciudades el equipo de gobier
no puede nombrar los directo
res generales que disponga y 
el alcalde tiene capacidad 
también para nombrar tres 
consejeros, que serán conceja
les no electos y reforzarán al 
equipo de gobierno. 

El día 5 de diciembre, Elena 
Roman tomó posesión de su 
nuevo cargo en un acto al que 
asistió la embajadora de Ru
mania en España. Bartolomé 
González manifestó en su 
toma de posesión el alto grado 
de conocimiento que tiene Ele
na Roman de la situación de 
todos los colectivos de inmi
grantes que residen en la ciu
dad complutense. 
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SeNicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 285 de fe

cha 30-11-2006 aparece publicado el anuncio relativo a la si
guiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDIMIEN
TO ABIERTO EL SERVICIO DE EXPLOTACIÓN DE LAS APLI
CACIONES INFORMÁTICAS. (expedientenº 3.906). 

Precio de licitación máximo: 152.000.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 14 horas del día 26 de diciembre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 3 de enero de 2007 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 1 de diciembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CllJDAD l'AlíRIMONIO DE LA HIJMANIDAD 11 
. 2000 Plaza Cervantes 12- 28801 Alcala de Henares- Tell: 91 888 33 00 - Fax.: 91 887 9613 A ' o s 

SeNicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 285 de fe

cha 30-11-2006 aparece publicado el anuncio relativo a la si
guiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDIMIEN
TO ABIERTO LAS OBRAS DE PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE 
SAN FELIPE NERI. (expedientenº 3.915). 

Precio de licitación máximo: 208.705'65.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 14 horas del día 26 de diciembre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 3 de enero de 2007 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 1 de diciembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CllJDAD l'AlíRIMONIO DE LA HIJMANIDAD 11 
' 2000 Plaza Cervantes 12 - 28801 Alcala de Henares - Tell: 91 888 33 00 - Fax.: 91 887 96 13 A Ñ o s 
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Visitar un teatro situado a 
miles de kilómetros del propio 
país y contemplar una obra 
creada y ejecutada por paisa
nos, debe suponer todo un in
centivo para el espectador. Así 
se debieron de sentir los nu
merosos rumanos que acudie
ron al Teatro Salón Cervantes 
para disfrutar de la represen
tación de 'Don Quijote. Made 
in Romania', a la que también 
asistieron muchos españoles, 
entre ellos el primer edil com
plutense, Bartolomé González, 
y la concejal de Sanidad y Ser
vicios Sociales, Teresa Obiol. 

'Don Quijote. Made in Spain' 
se trata de una obra que en 
Madrid ya ha pasado por las 
tablas del Teatro Alcázar y que 
después ha sido llevada a las 
del teatro complutense, dentro 
de la gira europea organizada 
por el Ministerio de Asuntos 
Exteriores de Rumania. 

El público llenó las butacas del Teatro Salón Cervantes 
para ver esta innovadora visión del clásico español 

Mucha energía para un 
·oon Quiiote' en versión rumana 
Teatro, danza, música, acrobacias, claqué, humor y mucha 
acción fueron los elementos que la Compañía del Teatro Na
cional de Bucarest derrochó encima de las tablas del esce
nario del Teatro Salón Cervantes el pasado martes 28 de no
viembre. El público, en buena parte formado por compatrio
tas rumanos, terminó encantado con la representación y no 
escatimó regalando aplausos merecidos a esta compañía re
cién llegada de Europa del Este. 

La acción y el brío impregna
ron desde los primeros minu
tos de representación el esce
nario del TSC, sobre el que se 
pudo ver una particular visión 
de la clásica obra cervantina 

llena de colorido e ímpetu es
cénico. Tal y como afirma Dan 
Puric, director de la obra, este 
espectáculo se desarrolla en
tre las 2 afirmaciones del Ca
ballero Andante: 'yo sé quién 

Fue organizada por la Asociación para el Crecimiento Personal v la Salud 

una conferencia para recorrer 'El camino del Zen' 
Todos los asientos de la Sala de Conferencias Internacionales de la Universidad de Alcalá 
fueron ocupados para escuchar este interesante discurso pronunciado por la maestra Zen, 
Ana Maria Schlüter Rodés en la que se arrojó luz sobre esta disciplina oriental tan escasa
mente conocida. El 'ojo del alma' o de la contemplación es el que tiene que aprenderse a 
abrir y a desarrollar para poder practicarlo. 

'El Zen es como volver a casa 
en medio de la niebla, conoces 
el camino aunque te cueste 
encontrarlo'. Esta es una frase 
definitoria de aquel conoci
miento de origen oriental, al 
que se le dedicó una conferen
cia en la Universidad de Alca
lá el pasado 1 de diciembre. La 
ponente, discípula del maestro 
Zen H. M. Enomiya Lassalle, 
S. J., y de Yamada Koun Ros
hi, comenzó hablando del inte
rés creciente actual por "cosas 
que parecen contrarias a 
nuestra vida actual, dominada 
por los ordenadores, tecnolo
gía y consumo. Se ve que todo 
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esto no satisface las necesida
des reales del ser humano. 
Esto se debe a que éste tiene 
una dimensión inherente de 
relación con las cosas y, si 
ésta se ignora, se produce una 
rebelión por esa represión gra
ve del alma que hace perder el 
sentido de la vida". 

Como respuesta a esta "re
belión", la maestra propuso al 
Zen, cuando es bien transmiti
do. Mencionó la obra de Carl 
Gustav Jung, 'Psicología y al
quimia', donde se dice que lo 
más importante en la educa
ción de los adultos es enseñar
les el arte de 'ver' , educando el 

ojo. Y añadió que aquella con
sideración de que 'si algo no se 
puede demostrar científica
mente y por la razón, no exis
te' no es más que un prejuicio, 
ya que tampoco se puede de
mostrar ésta misma afirma
ción. 

La maestra Zen distinguió 3 
tipos de 'ojos': uno para ver las 
cosas materiales que se des
arrolla al nacer, otro 'ojo de la 
razón' que se despierta sobre 
los 6 años y se desarrolla a lo 
largo de la vida, y el 'ojo del al
ma'o el de la contemplación, 
que ve lo espiritual y que muy 
pocas veces se abre espontá-

soy' y 'Acá es al revés', es de
cir, entre el acto de percibir el 
valor personal y desvelarlo 
ante el mundo torcido en el 
que vivimos. 

Sin pronunciar una solapa
labra, un torbellino de ideas y 
sentimientos, tragedia y pa
sión sirvieron para presentar 
la personalidad y las andanzas 
del delirante hidalgo, valiéndo
se de recursos como la danza 
o el claqué, e incluyendo ele
mentos tan dispares como la 
canción andaluza, los ritmos 
islámicos o el taekwondo. 

De esta manera, se represen
taron escenas que ya pertene
cen a los clásicos de la historia 
de la literatura, como la quema 
de los libros de caballerías, la 
liberación de los galeotes o la 
lucha contra los molinos de 
viento, contando también con 
la ayuda de una gran pantalla 
con animaciones. 

Ana María Schlüter Rodés, 
maestra Zen 

neamente. Con este último 
está relacionada la práctica 
del Zen, un tema que suscitó 
un gran interés a juzgar por el 
numeroso público que se acer
có a escuchar a la especialista. 
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En la cena "Populares del Hogar de Ávila" 
del pasado viernes 1 de diciembre 

El Hogar de Avila premió a 
personalidades relacionadas 
con esta provincia castellana 

Esta asociación que reúne a 
abulenses y familiares de abu -
lenses residentes en Alcalá 
lleva ya casi 30 años en la ciu -
dad, y sus premios "Popula
res" son una tradición con 26 
años de antigüedad. En estos 
premios se pretende recono
cer el trabajo de diferentes 
personalidades vinculadas 
con Ávila o bien porque nacie
ron allí o porque viven o tra
bajan en tierras abulenses. 
En esta ocasión, la lista de 
premiados cuenta con nom
bres como los de Miguel Ángel 
García Nieto, alcalde de Ávila, 
Julián Pérez Villacastín, jefe 
de arritmias del Hospital Clí
nico, el Ayuntamiento de Gui
sando, el humorista Monti o el 
consejo regulador de denomi
nación de origen de las judías 
del Barco. 

Los premiados recogieron 
una placa conmemorativa con 
la inscripción "Popular del Ho
gar de Ávila 2006" tras una 
cena que tuvo lugar el pasado 
viernes 1 de diciembre, proce
diendo también a la lectura del 
currículo de los ganadores. El 
menú que se pudo saborear en 
la cena contó con algunos de 
los productos más típicos de la 
ciudad castellana, como son el 
chuletón de Ávila o las yemas 
de Santa Teresa. 

Según comentó el presiden
te del Hogar de Ávila, Juan 
Manuel Moreno, "siempre pro
curamos dar premios a perso
nas de relevancia en diferen
tes ámbitos, tanto de la políti
ca como del deporte, televisión 
o empresarios. En años pasa
dos han sido premiadas per
sonalidades como Adolfo Suá-

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 283 de fe

cha 28-11-2006 aparece publicado el anuncio relativo a la si
guiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE ACONDICIONAMIENTO 
DE VARIAS ZONAS VERDES DEL POLÍGONO 21 E (expe
diente nº 3.903). 

Precio de licitación máximo: 355.304,31.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 14 horas del día 26 de diciembre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 3 de enero de 2007 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 1 de diciembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 
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Juan Manuel Moreno, presidente del Hogar de Ávila 

rez, Ángel Acebes, la periodis
ta Rosa Villacastín, el actor 
Tito Valverde, los deportistas 
José Maria Jiménez o Carlos 
Sastre, entre otros". El presi
dente comentó el mismo día 
de la cena cómo siempre se 
trata de "un acto muy emoti-

vo, al que acuden los socios y 
autoridades complutenses, 
como el alcalde Bartolomé 
González y varios concejales". 
Una gran noche que terminó, 
como no podía ser de otra for
ma, brindando con cava por el 
Hogar de Ávila. 

De la experiencia acumulada 

en los últimos 20 años y de la fusión 

de los mejores Consultores de la 

Comunidad de Madrid, ha nacido .. . 

-,Táid&credit 
CONSULTORES 

\Íaid&cred~\ 
coNsuLTORC• 

. 1 y amistoso 

Trato91i79 6412 
U ámenos 

Préstamos 
Hipotecas 
Rehipotecas 
Embargos 
Subastas ... 

Sin justificación de ingresos 

No importa su situación actual 

Solucionamos casos difíciles 

Liquidez inmediata 

EN ALCALÁ DE HENARES: 

91879 6412 
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La meior improvisación ranera 
en castellano tiene sello alcalaíno 
En la Batalla de los Gallos, competición organizada por Red Bull, el ring se convierte en es
cenario, los puñetazos en palabras y los gallos en raperos. Cada uno, valj.éndose de las ar
mas de sus letras, tiene que lograr derrotar al contrario. David Martínez Alvarez, un alcala
íno de 21 años, ha sido el ganador del torneo internacional de esta modalidad de rapen la 
que la improvisación es protagonista. Rayden, como se le conoce en el mundo rapero, nos 
comenta sus impresiones tras esta aventura y lo que significa para él este estilo musical. 

Un chico totalmente normal. 
Así se presenta Rayden, o Da
vid, como prefiere que le llamen 
en la vida cotidiana. "Es el nom
bre con el que he nacido y el 
que me pusieron mis padres. Lo 
de Rayden es para otros asun
tos" . David empezó muy pronto 
a improvisar sus letras forzado 
por las circunstancias. "Desde 
los 15 años ya consumía música 
rap. Con mi grupo de amigos de 
toda la vida, hace 5 ó 6 años nos 
dio por formar un grupo, pero 
no teníamos letras todavía, así 
que nos poníamos a improvisar. 
Al principio no teníamos ni 
idea, pero poco a poco fuimos 
cogiendo fluidez". En contra de 
lo que se podría pensar, sus pa
dres, administrativo y ama de 
casa, le han apoyado mucho en 
esta faceta. "Al principio pensa
ban que tenía muchos pajaritos. 
Pero, con los cambios que han 
pasado últimamente, ya hasta 
presumen de ello con otros pa
dres . Y, desde luego, siempre 
me han apoyado, que es lo más 
importante". 

Aquel grupo que decidió for
mar con sus amigos Lumier y 
DJ Mesh se ha convertido en 
A3Bandas. Ya han visto la luz 
dos maquetas. "No hay símil" 
fue su carta de presentación 
que, según David, "funcionó 
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"Al principio, mis padres pensaban que tenía 
muchos pajaritos, pero ahora, con los cambios 

que se han producido últimamente, hasta 
presumen con otros padres" 

bastante bien, porque tenía mu
cha temática social, con temas 
sobre el 11-M, la inmigración, 
el toreo ... Cosas que entonces le 
dolían a la gente. Ahora hemos 
sacado otra maqueta, "Zigurat", 
que es la que más está gustando 
y con la que más sellos nos es
tán llamando. Todos los raperos 
de otras ciudades nos conocen y 
los conciertos se llenan, que es 
lo importante" . 

"El rap siempre 
cuenta vivencias'' 
Cuando se le pregunta sobre 

el mundo del rap, lo primero 
que tiene claro David es que 
sólo se puede ver como una afi
ción. "Se puede llegar a vivir de 
ello, pero son cuatro o cinco los 
grupos que pueden permitírselo. 
Por eso, hasta que lo que tengas 
en el rap no te dé lo mismo o 
más que lo que te puedan dar en 
un almacén o en una oficina, yo 

no me arriesgaría. Es un mundo 
complicado, y más en estos 
tiempos de piratería". Quizá por 
eso, David continuó su forma
ción tras sus estudios en el insti
tuto Atenea haciendo un ciclo 
superior de Animación Deporti
va. 

Pero, ¿qué es lo que diferencia 
el rap de otros estilos musica
les? Para empezar, este alcalaí
no afirma que "es algo que se 
tiene que aprender en la calle. 
Se diferencia de otros estilos en 
que siempre cuenta vivencias, 
cuenta lo que te pasa o lo que te 
duele, lo que te molesta o te 
gusta. Otros estilos, como el 
pop, están más encasillados en 
el amor. El rap es más variedad, 
que es lo que más atrae a la gen
te". 

Y, dentro del rap, la improvi
sación requiere una gran agili
dad mental, combinada con cre
atividad y técnica. "En el rap, 
rapeas letras que ya tienes escri-

"Seguramente he 
ganado la final latina 
de la Batalla de los 

Gallos por la seguridad 
que mostraba 

ante mis adversarios" 

tas y te preocupas de que, como 
poesía, tenga una estructura, 
unas figuras retóricas ... Cuando 
se empieza a improvisar, con 
que digas una frase que rime o 
ingeniosa, ya se ve que esa per
sona sabe. Al ir mejorando, se 
busca también estructurar el 
contenido y que se note que se 
coloca cada cosa en el orden 
que se quiere y no como vaya 
surgiendo. Pero, definitivamen
te, lo más importante es 'escu
pir' frases que conecten con el 
público, que le represente y que 
provoque ruido para bien. Aquí 
es fundamental la conexión con 
el público". 

Prejuicios 
en torno al rap 
Aunque el rap se trata de un 

estilo de música que, en los últi
mos tiempos, ha ido sumando 
adeptos a pasos agigantados, 
aún persisten muchos prejuicios 
y estereotipos que perjudican la 
imagen que los raperos tienen 
ante el resto de la sociedad. 
"Los medios de comunicación 
que no saben bien qué es el hip
hop se piensan que los raperos 
somos gente de barrio, gambe
rros ... Sin embargo, la mayoría 
somos gente con estudios supe
riores o carreras. Los medios in
tentan llevarte al estereotipo que 
tienen creado y conseguir frases 
que lo represente. Ante esto, hay 
dos tipos de personas. Unos se 
quedan en su casa y no quieren 
salir en los medios. Yo, sin em
bargo, prefiero ir a los medios y, 
si me dicen algo que no está 
bien, les corrijo y se lo explico. 
Es mejor así, porque, si te que
das en tu casa, va a ser un grito 
mudo" . David nos comenta, 
como ejemplo de estos prejui
cios, que, cuando asistió al pro
grama de Buenafuente, salió 
una actriz haciendo "gestos ridí
culos" y con una gorra, preten
diendo parecer rapera, ante lo 
que David reaccionó pidiéndole 
que se quitara la gorra. "Luego, 
fuera de plató les expliqué que 
no me gusta que desarrollen 
esos estereotipos, y al final me 
pidieron disculpas. Es mejor eso 
que quedarse en casa. Así se 
ayuda a que, poco a poco, cuan
do la gente va por la calle y ve a 
unos raperos, no se lleve la 
mano al bolso por si le roban". 

Pero hay muchos otros prejui
cios que rodean el mundo del 
rap. "Muchas personas piensan 
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que rapear es hablar rápido, y no 
es así, sino que hay que darle un 
ritmo y una entonación. Otro es
tereotipo es la forma de vestir. 
Se piensan que si no vistes an
cho no puedes ser rapero. Por 
ejemplo, mi DJ viste con jersey 
y camisa y a lo mejor vive más 
esta música que otras personas. 
También creen que estamos 
siempre en la calle, que roba
mos, bebemos, fumamos po
rros ... Yo ni fumo, ni bebo alco
hol y no se me pasaría por la ca
beza robar a nadie. Me gusta 
leer, pasármelo bien con mis 
amigos y hacer deporte, sobre 
todo" . 

"la gente se piensa que los raperos somos 
gamberros, ladrones o drogadictos, pero eso 

no son más que preiuicios. De hecho, 

el 70 por ciento son raperos. 
Cuando damos conciertos con el 
grupo, se llena siempre. Eso me 
gusta mucho, y me parece incre
íble que la ciudad de la que soy 
tenga gente que vive así el rap". 

la mavoría tenemos estudios superiores" Sin embargo, últimamente 
A3Bandas ha encontrado algu
nas dificultades para dar con
ciertos en la ciudad compluten
se. "Antes solíamos hacer cosas 
con Otra Forma de Moverte, 
porque lo vemos como una al
ternativa bastante apetecible y 
vistosa para que la gente, en vez 
de quedarse en su parque, vaya 
a ver un concierto. Pero durante 
un tiempo hemos perdido el 
contacto con ellos. Ahora pare
ce que, a lo mejor, en febrero o 
marzo podemos volver a hacer 
algo. Y, mientras, estamos dan
do conciertos en Madrid y fuera 
de Madrid". 

su grupo, A3Bandas, va ha grabado dos maquetas, 
"No hav símil" v "Ziuurat", v prevé sacar 
nuevo material para principios de año 

Pero los prejuicios no sólo 
afectan a los raperos, sino que 
también hay unos estereotipos 
formados sobre el contenido de 
las letras de las canciones. "Lo 
de los insultos y palabras mal 
sonantes en España no se lleva. 
A lo mejor, para transmitir cier
tas ideas se dice una palabra mal 
sonante, pero es porque te sale 
así en el momento, porque viene 
a cuento. Sin embargo, si lo ha
cen los de El Canto del Loco o 
Ana Torroja, parece que son 
más duros, mientras que a nos
otros nos critican". 

La Batalla de los Gallos 

El salto definitivo de Rayden 
dentro del mundo del rap ha 
sido, sin lugar a dudas, la canse-

cución del título de campeón in
ternacional de la Batalla de los 
Gallos. "En España, este es el 
segundo año que se hace. El pri
mer año, me llamaron y caí en la 
primera ronda. Por eso, me en
rabieté y dije que no volvía a 
perder. Así que este año iba de
cidido a ganar y sacarme esa es
pina. Gané primero la semifinal 
de Madrid y de ahí fui a la final 
de España en septiembre, que 
también gané. Después vino la 
final de habla hispana en Bogo
tá". 

A pesar de que, según confie
sa, iba bastante desencantado 
por todo lo que le habían conta
do sobre Colombia y sólo pre
tendía hacer un buen papel, ter
minó ganando. ¿El secreto de su 
victoria? La seguridad. "Yo creo 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Diario Oficial de la Unión Europea 2006/ S 212-227301 

y en el Boletín Oficial del Estado nº 278 de fecha 21-11-2006 
aparece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO EL SERVICIO DE NOTIFICACIÓN Y DIS
TRIBUCIÓN DE DOCUMENTOS DE LA CONCEJALÍA DE HA
CIENDA, SIN EL CARÁCTER DE EXCLUSIVIDAD. (expediente 
nº3.911). 

Presupuesto máximo: 250.000.- euros/año. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 14 horas del día 18 de diciembre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 26 de diciembre de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 29 de noviembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 

A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, , 
P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACION 
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que he ganado por la seguridad 
que mostraba ante mis adversa
rios. Al final, la experiencia con 
la gente y el país ha sido bastan
te buena, mucho mejor de lo que 
me esperaba". 

"En Alcalá hay mucho 
ambiente rapero" 

Después de su "tour" por el 
mundo del rap internacional, 
David no olvida que sus raíces y 
su vida están en Alcalá, una ciu
dad de la que ha aprendido todo 
lo que sabe sobre rap. "Aquí hay 
mucho espíritu rapero. En cosa 
de dos o tres años, ha salido una 
generación de chavales increí
ble. Posiblemente, de la gente 
que ha nacido entorno al año 90, 

De momento, y tras la publici
dad gratuita que le ha valido ga
nar la Batalla de los Gallos, su 
próximo proyecto es "sacar otra 
referencia hacia principios de 
año. Aún no sabemos el forma
to, pero, si salen bien las cosas, 
ahora sería un maxi y, después 
del verano, un elepé". El futuro 
de esta poesía moderna que al
gunos llaman rap pasa por ellos. 
Habrá que seguirles la pista. 

Natalia MARCOS 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 277 de fe

cha 21-11-2006 aparece publicado el anuncio relativo a la si
guiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDIMIEN
TO ABIERTO LAS OBRAS DE REFORMA Y AMPLIACIÓN DE 
RESIDENCIA Y CENTRO DE DÍA PARA PERSONAS CON DIS
CAPACIDAD INTELECTUAL GRAVEMENTE AFECTADA SITO 
EN CALLE NTRA. SRA. DE BELÉN Nº 34. (expedientenº 3.704). 

Precio de licitación máximo: 3.592.544'64.- euros.· 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 18 de diciembre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 26 de diciembre de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 29 de noviembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN" 
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El alcalde destacó la importancia del trabaio de las 
asociaciones v las personas que trabaian por los demás 

Alcalá celebró el Día Internacional del 
Voluntariado con encuentros v exposiciones 
Con motivo de la celebración del Día Internacional del Vo
luntariado, Bartolomé González asistió al acto central cele
brado én la Casa de la Juventud el día 30 de noviembre. Este 
acto consistió en un encuentro con los voluntarios y las aso
ciaciones de Alcalá, así como la inauguración de las dos ex
posiciones que recuerdan la labor de los voluntarios por con
seguir un mundo más solidario. Estas exposiciones podrán 
verse en la Casa de la Juventud hasta el día 18 de diciembre. 

González destacó la impor
tancia del trabajo de las aso
ciaciones, "de todas y cada 
una de las personas que las 
componen y de los ciudadanos 
que se han acercado durante 
estos 11 años a la bolsa de vo
luntariado de la Comunidad 
de Madrid, para reforzar vo
luntariamente los proyectos 
de estas entidades". 

Asimismo, Bartolomé Gon
zález señaló la importancia de 
la implantación del primer 
Plan Regional de Voluntariado 
de la Comunidad de Madrid, 
en el que "estamos intervi
niendo activamente y que 
marca las pautas para un ma
yor protagonismo y mejor ac
ción del voluntariado" 

En el mismo acto, se inau
guraron las dos exposiciones 
que podrán contemplarse en 
la Casa de la Juventud hasta 
el 18 de diciembre. 

La primera de esta exposi
ción es '60 años de UNICEF' 
siendo el alcalde acompañado 
en la misma por la presidenta 
de UNICEF en Alcalá, Julia 
Campos. Se trata de seis lonas 
que marcan un recorrido por 
las actuaciones de la funda -
ción a lo largo de sus 60 años 
de historia. Esta exposición ha 
sido elaborada para festejar el 
60 aniversario de UNICEF e 
inició su andadura en la en
trega de los Premios Principe 
de Asturias 2006. 

La otra exposición es 'Uni-

1.000 euros de sanción 
por incumplir el horario de cierre 

La Junta de Gobierno del 
ayuntamiento de Alcalá cele
brada el día 28 de noviembre 
aprobó la propuesta de la con
cejal delegada de Desarrollo 
Económico y Empleo, Marta Vi
ñuelas, de resolución del expe-

diente sancionador incoado a la 
sociedad titular del bar 'Maria 
Maria', situado en la avenida 
del Val, al cual se ha impuesto 
una sanción de 1.000 euros por 
encontrarse en ejercicio incum
pliendo el horario de cierre. 

EN ESPARTALES SUR 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 
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El acto central del Día Internacional del Voluntariado se celebró 
en el salón de actos de la Casa de la Juventud 

·eo años de UNICEF v ·unidos por la Infancia, 
unidos por el SIDA' son las muestras de 

la labor de las ONG por un mundo más solidario 

dos por la Infancia, unidos por 
el SIDA'. Se trata de una pro
yección de imágenes en blanco 
y negro, elaboradas por UNI-

CEF, en las que se muestra 
cómo los niños son la cara 
oculta y desconocida de la en
fermedad. 

El alquiler de contenedores le cuesta al Parque 
Municipal de Servicios 11.842 euros al año 

El avuntamiento comprará dos 
nuevos coches para la Policía Local 
El parque móvil de la Policía Local de Alcalá sigue creciendo 
ya que se verá incrementado por dos nuevos coches que va 
a comprar el ayuntamiento complutense según se aprobó en 
la reunión de la Junta de Gobierno Local celebrada el día 28 
de noviembre. El concejal Delegado de Obras y Servicios pre
sentó la propuesta de la Mesa de Contratación para la ad
quisición de dos vehículos turismo para la Policía Local por 
un importe de 47.849 euros. 

Con estos dos nuevos vehí
culos se elevan a 61 los coches 
y motocicletas que forman el 
parque móvil de la Policía Lo
cal de Alcalá de Henares. Se
gún el alcalde, Bartolomé 
González "en 2004 renovamos 
mediante renting 36 coches y 
motos que ya prestaban servi
cio y con la entrada en vigor 
del proyecto BESCAM casi he
mos duplicado ese número". 
La Comunidad de Madrid ha 
entregado a Alcalá un total de 
23 todoterrenos, coches pa
trulla y motos. 

Contenedores de obra 
para el Parque 
Municipal de Servicios 
Por otra parte, la Junta de 

Gobierno también aprobó la 
propuesta del concejal delega
do de Obras y Servicios, Javier 

Fernández Abad, que fue la 
misma que hizo la mesa de 
contratación para la adjudica
ción del alquiler de contenedo
res para el Parque Municipal 
de Servicios, por un importe 
de 11.842,44 euros al año. 

Las bombillas 
cuestan 30.000 euros 
Además, la Junta de Gobier

no Local aprobó la propuesta 
de la mesa de contratación 
que también presentó el con
cejal de Obras y Servicios, Ja
vier Fernández Abad, para la 
adjudicación del suministro 
de material de iluminación 
para el mantenimiento de edi
ficios municipales. Se ha esta
blecido como gasto límite el 
presupuesto máximo aproba
do de 30.234,41 euros al año. 

PUERTA de Madrid 



los días 9 v 10 de diciembre, una buena oportunidad 
para acercarse a los grandes compositores barrocos 

la Orquesta Barroca de la Unión Europea, 
en el Corral de Comedias de Alcalá 
El Corral de Comedias de Alcalá tiene el placer de presentar, los próximos días 9 y 10 de di
ciembre, a una de las orquestas más prestigiosas del mundo: la Orquesta Barroca de la Unión 
Europea. Además de vivero de grandes intérpretes, la EUBO es el símbolo de una Europa en 
armonía, y es muy valorada por el Parlamento Europeo como embajadora cultural de la 
Unión Europea. Es una de las pocas orquestas que han actuado en zonas como Ramallah, 
Gaza, Beirut, Bosnia, Montenegro, Colombia ... Bajo la batuta de Lars-Ulrik Mortensen, di
rector de la Orquesta Real de Copenhagen, nos traen al Corral de Comedias de Alcalá un pro
grama centrado en las mejores páginas de Teleman, Handel, Vivaldi y Bach. 

anual. Tras una selección por 
un jurado internacional for
mado por los artistas barro
cos más prestigiosos, los 25 
alumnos que han superado 
con éxito pruebas, con una 
media de 24 años pertene
cientes a 12 o más países de 
la Unión Europea, participan 
en un intenso pertodo de for
mación y ensayos con el fin de 

preparar una serie de giras y 
conciertos. 

La EUBO es un símbolo de 
una Europa en armonía. Es 
enormemente valorada por el 
Parlamento Europeo como 
embajadora cultural de la 
Unión Europea y recibe sub
venciones como ayuda a orga -
nizaciones que promueven la 
cultura europea. 

Información práctica 

FECHAS 
9 y 10 de diciembre 

HORARIO 
Sábado:20.30 h. 

Domingo: 19.00 h. 

SAIA 
Corral de Comedias 

de Alcalá 
(Plaza de Cervantes) 

PRECIOS 
Precio normal: 

14, 12 y 11 euros 
Precio reducido: 10 euros 

HORARIO DE TAQUILLA 
Miércoles a sábados, 

11.30 a 13.30 h. 
y de 17.00 a 20.30 h. 

Domingos, 
16.30 a 19.30 h. 

En los últimos años se ha 
establecido una fructífera re
lación con organizaciones 
como Stiftung Kloster Mi
chaelstein y Jardins d' Agré
ment en Amilly, que propor
cionan alojamiento y lugares 
de ensayo a la orquesta. Tam
bién se espera en los próximos · 
años que se fije Luxemburgo 
como lugar de residencia de la 
orquesta, que tendría su sede 
en el corazón de Europa. 

• 

La Orquesta Barroca de la 
Unión Europea (EUBO) ofrece 
a jóvenes músicos de toda 
Europa la oportunidad de me
jorar su formación y la expe
riencia necesaria para enfocar 
sus carreras en el mundo de 
la música barroca. Se formó 
en 1985, como una iniciativa 
del Año Europeo de la música 
para conmemorar el 300º ani
versario de los grandes com
positores barrocos: JS Bach, 
Scarlatti y Haendel; EUBO ac
túa como puente entre la for
mación adquirida en el con
servatorio y la vida profesio
nal. En los últimos 21 años se 
han formado 21 diferentes or
questas con más de 500 
miembros que han ofrecido 
más de 600 actuaciones en 
50 países de todo el mundo. 

EUBO es, en efecto, un 
"conservatorio móvil", ofre
ciendo las oportunidades que 
generalmente no se logran a 
nivel nacional. Interpretan 
instrumentos de época (origi
nales del siglo XVII o copias), 
redescubriendo diferentes 
técnicas y afrontando una 
maravillosa evolución de la 
orquesta viendo cómo esta ex
periencia cambia la vida de 
sus músicos para siempre. 

Benjamín Joyeros 
VENDE 

Cada año 100 alumnos 
asisten a rigurosas audicio
nes con la esperanza de ga
narse un sitio en el programa 

PUERTA de Madrid 

Rol ex 

alta gama en relojes. 
de ''Tiempo Cero'' 

C/ Murillo 15 -Alcalá de Henares (Madrid) 
Patek Philippe 

Telf. 91 8891102 - Móvil: 650336909 627408622 619260940 
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El vicepresidente segundo y consejero de Justicia e Interior, Alfredo Prada, presentó el proyecto 

El edificio tendrá casi 12.000 metros cuadrados v supondrá una inversión 
de más de 14 millones de euros 

la CAM construirá un Palacio de Justicia 
en los terrenos del Campo de la Paloma 
El vicepresidente segundo y consejero de Justicia e Interior, Alfredo Prada, presentó el pro
yecto que la Comunidad de Madrid tiene previsto llevar a cabo en Alcalá. El nuevo Palacio 
de Justicia tendrá capacidad para acoger 14 órganos judiciales y permitirá un servicio más 
rápido y ágil para las 11 localidades que comprende el Partido Judicial de Alcalá. 

El edificio se levantará en la médico forense y otros serví- calía, una biblioteca y la sala 
parcela del Campo de la Palo- cios y zonas comunes. En las de juntas. Bajo tierra, en el se
rna, entre las calles Carmen plantas primera y segunda se misótano se podrá acceder a 
Descalzo, Francisco Díaz, San encontrarán los juzgados, las salas de vistas. En el pri
Julián y Santo Tomás de Aquí- mientras que en la planta baja mer sótano estarán ubicados 
no, solar que cuenta con una cubierta estará ubicada la fis- los archivos y depósitos y la 
extensión de 1. 950 metros 
cuadrados. El comienzo de las 
obras está previsto para pri-
meros de año y terminarán en 
el plazo de 30 meses. El nuevo 
Palacio de Justicia contará 
con siete plantas, aunque sólo 
serán visibles desde el exterior 
tres de ellas, según explicó el 
arquitecto que ha desarrollado 
el proyecto, Primitivo Gonzá
lez. 

Uno de los puntos que más 
importancia han tenido a la 
hora de desarrollar el diseño 
ha sido el cuidado de la clari
dad en su composición. Para 
conseguir ese esquema claro, 
se ha dividido el espacio en di-
ferentes paquetes y plantas, 
de forma que queden bien di-
ferenciadas las funciones de 
cada uno de ellos. En la plan-

El comienzo 
de las obras del 

nuevo Palacio de 
Justicia está 
previsto para 

primeros de año 
v se alaru.-rán 

durante 
30meses 

zona de detenidos, y, por últi
mo, en el segundo sótano ha
brá 36 plazas de aparcamien
to. En el centro del edificio, un 
patio hará posible que todo el 
edificio esté iluminado de for
ma natural. Además, habrá 
un circuito para trabajadores 
y funcionarios y otro diferente 
para el público, con el fin de 
que no se produzca un caos 
circulatorio en los pasillos. 

El consejero de Justicia, Al
fredo Prada destacó que con 
este proyecto se va a conseguir 
un "edificio versátil, moderno 
y eficaz que consiga reunir en 
un solo espacio la totalidad de 
los órganos judiciales, evitan
do molestias, desplazamiento 
y pérdidas de tiempo innece
sarias para los ciudadanos de 
Alcalá y de los municipios ve
cinos, quienes además podrán 
disfrutar de un nuevo concep
to de Justicia basado en la 
modernidad y en la funcionali
dad". El Palacio de Justicia 
acogerá cinco juzgados de Ins
trucción, cuatro juzgados de lo 
Penal y tendrá espacio de re
serva para cinco más, además 
de dar cobijo a la sede de la 
Fiscalía. 

\ 

ta baja estarán la sala de vis
tas, dos juzgados, una clínica En el centro, un patio hará posible que todo el edificio esté iluminado de forma natural 
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Acogerá cinco , 
iuzgadosde 
Instrucción, 

cuatro de lo Penal 
v tendrá espacio 
para cinco más, 

además de incluir 
la sede 

de la Fiscalía 

En el Campo 
de la Paloma 
La adjudicación de la obra 

está prevista para el 18 de di
ciembre, con lo que se prevé 
que se empiece a trabajar en 
su construcción para primeros 
de año. Sin embargo, en el so
lar que está en el Campo de la 
Paloma ya se están llevando a 
cabo obras para hacer el apar
camiento subterráneo, que ali
viará el problema del estacio
namiento en el centro de la 
ciudad, y un auditorio al aire 
libre. 

Según destacó el arquitecto 
Primitivo González, otro de los 
retos con los que se han en
contrado al realizar el proyec
to ha sido la inserción en el lu -
gar. "Hay que tratar de expre
sar el carácter institucional 
del edificio, pero respetando la 
arquitectura de la ciudad, de 
forma que se integre correcta
mente. Para ello, va a tener 
dos visiones: una de cara al 
público, con una fachada que 
no es homogénea, sino que 
aparecerá como dos edificios 
diferentes". En la fachada 
principal habrá una gran celo
sía y el resto del edificio será 
de ladrillo. 

Instalaciones 
de la calle Colegios 
En la presentación del pro

yecto también intervino la de
cana de los jueces de Alcalá, 
Victoria Sanz, quien comentó 
la urgente necesidad de las 
nuevas instalaciones jurídi
cas. "Tras la visita del conseje
ro a las desastrosas e inhuma
nas instalaciones de la calle 
Colegios, se captó la necesidad 
de dotar a la ciudad de una in
fraestructura que ofrezca a los 
vecinos una buena asistencia 
jurídica". Asimismo, insistió 
en lá importancia de que la 
ejecución del proyecto se haga 
con el seguimiento de quienes 
conocen el colegio de Justicia, 

PUERTA de Madrid 

La Paloma (ahora en obras del futuro aparcamiento) acogerá el nuevo Palacio de Justicia 

"porque muchos Palacios de 
Justicia que hay en otras ciu
dades tienen graves deficien
cias por esos desencuentros 
entre los encargados de la eje
cución del proyecto y los fun
cionarios que trabajarán en el 
edificio". 

arse ya: "nos vamos a encon
trar con dos edificios, el de la 
calle Colegios y el nuevo, entre 
los que van a circular una 
gran cantidad de personas y 
papeles. Es imprescindible do
tarles de unidad interna, por
que, si no, las consecuencias 
serán desastrosas". El alcalde 
y el consejero escucharon 
atentos esta demanda y ase-

Además, Victoria Sanz quiso 
resaltar un problema que con
sidera imprescindible plante-

• Solar: 1.950 m2 de superficie, cedido por el Ayuntamiento de Alcalá áe 
Henares. 

• Superficies construidas 
del edificio: - Planta Bajo Cubierta: 

- Planta Segunda: 
1.267,72 m2 
1.731,01 m2 
1.731,01 m2 
1.697,02 m2 
1.558,60 m2 

- Planta Primera: 
- Pla11ta Baja: 
- Planta Semisótano: 

Sup. sobre rasante: 
Sup. bajo rasante: 

7.985,36m2 
3_915,68 m2 

• Proyecto Técnico: Primitivo González. (arquitecto adjudicatario concurso de arquitectura) 

• Presupuesto de 
Licitación de Obra: 14.700.000,00 Euros 

• Plazo de Ejecución: 30 meses. 

• Programa del Edificio: El edificio consta de siete niveles: planta bajo cubierta, segunda, 
primera, baja, semisótano, sótano -1 y sótano -2. 

Sobre Rasante: 
o 14 juzgados: 4 juzgados de lo Penal 

5 juzgados de Instrucción 
5 juzgados de reserva. 

o Unidades procesales de apoyo directo.(UPAD) 
o Servicios comunes procesales.(SCP) 
o Adscripción de Fiscalía. 
o 13 salas de vistas. 
o Clinica Médico-Forense. 
o Servicio de Orientación Jurídica Gratuita. 
o Servicio Atención a las Victimas de Delttos Violentos. 
o Servicios de Atención al Ciudadano. 
o Servicios complementarios: Abogados, Procuradores Psicólogos ... . 
o Biblioteca I Sala de Juntas. 

Bajo Rasante: 
o Zona de Policia y detenidos. 
o Archivos, depósito piezas convicción, almacenes e instalaciones. 
o Aparcamiento subterráneo: 36 plazas. 

• Licencia de obra: Concedida por el Ayuntamiento de Alcalá de Henares el 14.11.2006 

• Ejecución de la obra: Adjudicación e inicio de la obra: Diciembre 2006 

guraron que se pondrán todos 
los medios para que esa uni
dad sea real. 

Necesidad de un 
juzgado de lo Social 
Bartolomé González se mos

tró satisfecho con el proyecto y 
con la inversión que la conse
jería de Justicia e Interior ha 
llevado a cabo en Alcalá a lo 
largo de esta legislatura. Sin 
embargo, volvió a hacerse eco 
de una reclamación que viene 
de lejos. "Alcalá no puede se
guir sin un juzgado de lo So
cial. No es un capricho nues
tro, sino que se trata de una 
necesidad real en una ciudad 
de 205.000 habitantes, donde 
no es lógico que sus ciudada
nos tengan que desplazarse a 
Madrid para cualquier acción 
relacionada con la jurisdicción 
social". 

Alfredo Prada t¡¡mbién insis
tió en esta demanda, ya que, 
como explicó, "sólo queda la 
autorización del ministerio de 
Justicia. La Comunidad está 
dispuesta a poner el 80-85 por 
ciento del coste. No escatima
remos en esfuerzos para que 
Alcalá cuente por fin con esa 
jurisdicción social, y lo volve
remos a exigir, ya que es algo 
que incluso está recogido por 
la ley de 1988 y que aún no se 
ha cumplido". 

El consejero reseñó su obje
tivo de que "Alcalá cuente con 
todos los servicios que tiene 
cualquier capital de provincia 
española: De hecho, los Pala
cios de Justicia sólo se cons
truyen en las capitales de pro
vincia". 
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MECO 

Se trata de la octava que entra en funcionamiento en el Este de la región 
v la decimonovena de toda la Comunidad Próximamente 

comenzarán las 
obras del nuevo 

Palacio de Justicia 
de Alcalá, con 

capacidad para 

Meco se convierte en la primera localidad del 
Partido de Alcalá de Henares con 01 icina Judicial 
El Partido Judicial de Alcalá de Henares, formado por 11 localidades, cuenta desde 
el pasado día 1 de diciembre con una Oficina Judicial en la localidad de Meco que 
ha sido inaugurada por el vicepresidente segundo y consejero de Justicia e Interior 
de la Comunidad de Madrid, Alfredo Prada. Esta oficina, que es la octava que se abre 
en el Este de la región y la decimonovena de toda la Comunidad de Madrid, es la pri
mera con la que cuenta el Partido Judicial de Alcalá de Henares. 

~4 órganos iudiciales 
La nueva oficina, que está 

situada en la calle de Santa 
María de la Cabeza, número 
4, tiene una superficie de 
87 metros cuadrados y con
tará con el equipo habitual 
de atención formado por un 
psicólogo, un médico foren
se, un trabajador social y 
un responsable de gestión 
de la oficina para la trami
tación, el registro y la infor
mación al ciudadano. 

Además, la sede, que com
partirá edificio con el Juz
gado de Paz de la localidad, 
está equipada con las tec
nologías y los medios de úl
tima generación, así como 
con los recursos materiales 
y humanos imprescindibles 
para prestar un servicio de 
calidad a los ciudadanos de 
Meco y de los municipios 
vecinos. 

Durante su intervención 
el responsable de Justicia 
madrileño, que estuvo 
acompañado durante el 
acto por el alcalde del muni
cipio, Pedro Luís Sanz, re
cordó que esta oficina es el 
fruto de un convenio firma
do el pasado mes de mayo 
entre el Ejecutivo regional y 
el ayuntamiento, y cuyo re
sultado más inmediato será 
que tanto los vecinos de 
Meco como de los pueblos 
colindantes podrán realizar, 
a partir de ahora, gestiones 
judiciales, obtener informa
ción sobre la tramitación de 
los procedimientos, presen
tar escritos judiciales o reci
bir asesoramiento en mate
ria de justicia gratuita sin 
necesidad de desplazarse a 
Alcalá de Henares. 

Además, Prada explicó 
que "a estas ventajas hay 
que sumar el beneficio que 
supone la cercanía de la 
Oficina al ciudadano, lo 
cual contribuye a lograr un 
mejor conocimiento por 
parte del personal de la Ad
ministración de Justicia de 
las circunstancias concre
tas de cada municipio, y por 
tanto, proporcionar la ayu
da y el asesoramiento más 
adecuado en cada caso". 
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Un nuevo 
Palacio de Justicia 
en Alcalá de Henares 
"Esta nueva oficina -agre

gó- viene a reafirmar el 
proyecto de mejora en ma
teria de justicia planteado 
desde el Gobierno regional 
para el Partido Judicial de 
Alcalá de Henares y que 
junto con la construcción 
del nuevo Palacio de Justi
cia, representa alguno de 

los ejemplos más significa
tivos de que ya no estamos 
ante un proyecto de Justi
cia propia del siglo XXI, 
sino ante una realidad con
sumada". 

La Comunidad de Madrid, 
dentro de su ambicioso 
Plan de modernización y 
mejora de las infraestruc
turas judiciales de la re
gión, tiene entre sus próxi
mos proyectos el inicio de 
las obras, antes de que fi
nalice el año, del nuevo Pa-

AZUOUECA DE HENARES 

lacio de Justicia de Alcalá 
de Henares que tendrá ca
pacidad para albergar 14 
órganos judiciales, los nue
ve Juzgados de Primera 
Instancia e Instrucción ac
tuales, y cuatro de reserva, 
así como la sede de la Fis
calía. Se prevé que el nuevo 
edificio, que tendrá una su
perficie de 12.000 metros 
cuadrados y cuenta con un 
presupuesto de 14. 700.000 
euros, abra sus puertas en 
2009. 

Informa sobre la incorporación de los ióvenes 
a las Fuerzas Armadas Profesionales 

la 01 icina Móvil del Ministerio de Del ensa ha visitado 
esta semana la localidad de Azuqueca de Henares 
A lo largo de esta semana, una Unidad Móvil del Ministerio de Defensa está visitan
do algunas localidades de la provincia para informar a los interesados sobre el nuevo 
modelo de Fuerzas Armadas Profesionales. Esta unidad informa a los jóvenes sobre 
las expectativas laborales y de formación que pueden encontrar en el Ejército, y ofre
ce información y asesoramiento sobre las convocatorias de incorporación a la tropa 
profesional. Los días 5, 6 y 7 de diciembre, esta oficina ha repartido material didác
tico e informativo a los jóvenes de Azuqueca de Henares, el día 8 estará en Villanue
va de la Torre y finalizará su periplo el día 9 en la localidad de El Casar. 

Estas Unidades Móviles, 
coordinadas por la Direc
ción General de Recluta
miento y Enseñanza Militar 
del Ministerio de Defensa, 
ofrecen información a los 
jóvenes sobre requisitos de 
ingreso, pruebas de acceso, 
cuadro de retribuciones, es
pecialidades a las que pue
den optar y tipos de contra
tos que pueden suscribir si 
deciden ingresar en el Ejér
cito. 

Cada vez son más fre
cuentes las oportunidades 
de formación, promoción e 
inserción laboral que se 
ofrecen a los jóvenes para 
ingresar en las Fuerzas Ar
madas Profesionales. Entre 

Losdíasave 
de diciembre, esta 

unidad móvil 
se desplazará 

alas localidades 
de Villanueva de 
la Torre v El Casar 

ellas, la posibilidad de ad
quirir un compromiso inde
finido, una vez superadas 
las pruebas, para ser Tropa 

Permanente, las facilidades 
para ingresar en las Acade
mias de Suboficiales y 
Guardia Civil, etc . 

Por otra parte, la presen
cia femenina es cada vez 
más significativa, de hecho, 
uno de cada tres jóvenes 
que se acerca a realizar es
tas consultas es mujer, en 
consonancia con la progre
siva incorporación de muje
res a las Fuerzas Armadas. 

Recientemente, el Ministe
rio de Defensa ha convoca -
do un total de 1. 861 plazas 
de tropa y marinería profe
sional, de las que 1.011 co
rresponden al Ejército de 
Tierra, 400 a la Armada y 
450 al Ejército del Aire. 
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Preguntas v respuestas del PP de Daganzo gún sentido con ella, culpabi
lizarla de todo para justificar 
así su incompetencia, mala 
gestión y falta de autoridad. La promoción de viviendas de protección 

oficial debe ser prioritaria para los ióvenes 
Este gobierno lo achacará a 

la falta de suelo público pero 
es totalmente falso. Teníamos 
miles de metros de suelo pú
blico donde se está constru
yendo el Polideportivo y no se 
destinó a viviendas para jóve
nes. La causa es clara, no son 
prioridad para el gobierno so
cialista de Daganzo. 

- ¿Qué quiere el Partido Po
pular de Daganzo denunciar 
de la actuación del equipo de 
gobierno socialista de Dagan
zo respecto a la promoción 
de viviendas? 

El PSOE de Daganzo en su 
programa electoral prometía 
viviendas de protección oficial 
para los jóvenes daganceños, 
dado que éste es uno de los 
principales problemas que su
fren nuestros jóvenes. Exacta
mente recogía: "Destinar sue
lo municipal para cubrir las 
necesidades de vivienda que 
tienen los jóvenes de Daganzo 
y las familias con recursos li
mitados." 

El PP de Daganzo comparte 
la misma opinión al respecto 
pero no estamos de acuerdo 
en la forma. Siendo la media 
de edad de la población de Da
ganzo de 30 años, no estamos 
de a cuerdo en que no se des
tine prioritariamente a nues
tros jóvenes. 

Las viviendas de protección 
oficial que se construyen en 
Daganzo son consecuencia del 
cumplimiento por parte de la 
promotora de la Ley del Suelo 
de la Comunidad de Madrid. 
Dicha Ley tenemos que recor
dar fue aprobada por el Parti
do Popular en la Asamblea de 
Madrid y exige la construcción 
como mínimo del 45% en vi
viendas de protección oficial 
sobre el total de la promoción 
a desarrollar. 

Es lamentable que nuestros 
jóvenes tengan que dejar el 
municipio donde han crecido 
y que adoran porque no pue
den adquirir una vivienda ya 
que no van a ser los principa
les beneficiados de esta opera -
ción. 

- ¿Cree el Partido Popular 
de Daganzo que no se está 
apoyando a los jóvenes en su 
municipio? 

El gobierno socialista de Da
ganzo tendría que aprovechar 
las distintas posibilidades 
existentes para conseguir vi
viendas de protección oficial 
para jóvenes, las que provie
nen del cumplimiento de la 
Ley del Suelo de la Comuni
dad de Madrid, como es este 
caso y los Planes de vivienda 
para jóvenes de la Comunidad 
de Madrid y no lo ha hecho. 

Muchos municipios han 
Participado en el Plan de Vi
vienda Joven de la Comuni
dad de Madrid. No entende
mos por qué este gobierno so
cialista no ha hecho uso de 

PUERTA de Madrid 

- Según el Sr. Alcalde, es un 
proyecto pionero en Daganzo. 

Concepción Gutiérrez, portavoz del grupo municipal del PP 
en Daganzo, entre Esperanza Aguirre y Mariano Rajoy. 

No estamos de acuerdo, es
tas viviendas existen porque 
el Partido Popular aprobó esta 
Ley en la Asamblea de Madrid. 
La promotora construye estas 
viviendas porque la Ley les 
obliga. Lo único que el Ayun
tamiento va hacer es poner 
encima de la mesa de la pro
motora la selección de los ad
quirentes de las viviendas. Va 
hacer el trabajo a la promoto
ra. Exactamente igual que si 
fuera la promotora la encarga -
da de coger solicitudes y ven -
der las mismas entre los soli
citantes ¿Acaso hay alguna 
diferencia en vender a todo el 
mundo que no superen unos 
ingresos mínimos y no tenga 
ninguna vivienda en propie
dad o de protección oficial 
provenientes de la lista que 
elabora la promotora que la 
que elabora el Ayuntamiento? 
Sí, que una se limita a cum
plir la Ley y el otro las utiliza 
electoralmente. 

esta vía para apoyar a nues
tros jóvenes en el acceso a la 
viví en da. 

Las posibilidades de los jó
venes para conseguir estas ví
viendas las ha limitado este 
gobierno, primero, al estar 
esta promoción abierta a toda 
la población, y segundo, la 
mayoría de estos jóvenes 
constituyen ellos solos la uni
dad familiar, teniendo por 
tanto acceso solo a las vivien
das de una habitación, de las 
que solo hay 12. No creo que 
limitando el tamaño de las vi-

viendas a los jóvenes se fo
mente la formación de nuevas 
familias, todo lo contrario. 

- ¿Por qué no han partici
pado en el Plan de Vivienda 
Joven de la CAM? 

Sinceramente creemos, por 
las manifestaciones que reali
za el Alcalde contra Esperanza 
Aguirre y su gobierno, que no 
quiere llevarse bien con la 
CAM. Su política en Daganzo 
respecto a la CAM es la que le 
marca el Sr. Simancas, atacar 
a la CAM, no colaborar en nin-

Vuelven a hacer otra vez 
más lo que tanto criticaban al 
Partido Popular de Daganzo. 
Utilizar estas viviendas como 
un acto de electoralismo. Sor
tearlas a tres meses de elec
ciones y entregarlas en di
ciembre de 2008, año y medio 
después. 

El Dr. Andrés Vázquez Aragoneses 
INFORMA 

DELAPRÓXIMAAPERTURADESU CLÍNICA DENTAL 
EN LA CALLE REYES MAGOS, 1 7 (Frente al centro de salud) 

- Zona Ensanche - Chorrillo - Reyes Magos 
DISPONIENDO DE LOS SERVICIOS DE: 

• Odontología general 
• Ortodoncia 
• Odontopediatría 
• Endodoncia 
• Periodoncia 

• Cirugía maxilo-facial-implantes 
•Prótesis 
• RX panorámico digital 
• Radiovisiografía 
•Etc ... 
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l.- Podrá participar en el presen
te concurso cualquier persona que 
lo desee,siendo por tanto su partici
pación libre y universal. 

2.- El concurso se desarrollará en 
dos categorías,adultos e infantil. La 
categoría infantil se circunscribe 
únicamente a aquellas personas na
cidas a partir del 1 de enero de 
1994. La categoría de adultos está 
abierta a todas las personas nacidas 
antes del 1 de enero de 1994. 

3.- El mencionado concurso ofre
ce dos premios principales, uno por 
cada categoría de participación. Así 
el primer premio en la categoría in
fantil consistirá en 100 euros en 
productos de La Tienda de Promo
ción de Alcalá de Henares, S.A. El 
primer premio de la categoría de 
adultos consistirá en 200 euros en 
productos de La Tienda de Promo
ción de Alcalá de Henares, S.A. 

4.- Además de los mencionados 
premios se sortearán otros 20 pre
mios por cada categoría de 30 euros 
en productos de La Tienda de Pro
moción de Alcalá de Henares,S.A. 

5.- Para poder participar en el 
concurso será necesario cumpli
mentar el boletín que se facilitará a 
los visitantes de la exposición Civi
lización. No se considerará válido 
aquel boletín en el que no se en
cuentren perfectamente completa
dos los datos personales del partici
pante. 

6.- Los boletines sólo resultarán 
premiados si todas las respuestas a 
las preguntas formuladas son co
rrectas. 

7.- La Empresa Promoción de Al
calá de Henares, S.A. hará público 
el nombre y apellidos de las perso
nas que ganen el presente concurso 
en la categoría de adultos, siempre 
y cuando estas personas superen la 
mayoría de edad, en aquellos me
dios que considere necesarios para 
su correcta difusión. 

La participación en este concurso 
por parte de mayores de edad im
plica la aceptación de esta cláusula. 

En el caso de los menores de 
edad sólo se procederá a la difusión 
del nombre y los apellidos de los 
ganadores tras la autorización por 
parte de su tutor o tutores responsa
bles. 

8. - Sólo se podrá entregar un bo
letín de participación por persona. 
Los datos que figuren en el boletín 
han de coincidir con los de la per
sona que lo entrega. 

9.- Los boletines de participación 
serán introducidos en una urna se
llada que se encontrará en todo mo
mento en el Antiguo Hospital de 
Santa María la Rica. Se habilitará 
una urna por cada categoría. 

10.- El día 29 de diciembre a las 
12:00 horas en el Antiguo Hospital 
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BASES CONCURSO CIVILIZACIÓN 
de Santa María la Rica se realizará 
en un acto público la apertura de las 
urnas y se procederá al sorteo de los 
premios. Mediante el sistema de 
"mano inocente" se sacará un bole
tín de la urna, antes de leer los da
tos personales del participante se 
procederá a comprobar que las res
puestas del boletín son todas co
rrectas . En caso de que las respues
tas no sean las correctas se sacará 
otro boletín de la urna hasta obtener 
uno en el que se hayan completado 

correctamente las respuestas. Este 
proceso se repetirá hasta completar 
los premios de cada categoría. Una 
vez obtenidos en cada categoría los 
boletines correctamente completa
dos para cubrir todos los premios se 
procederá a sacar otros cinco, que 
sean correctos, de cada urna, con 
objeto de contar con suplentes en 
cada categoría. Concluido este pro
ceso la Empresa Municipal Promo
ción de Alcalá de Henares, S.A. 
procederá a contactar telefónica-

c·1v1 
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mente con los ganadores de ambas 
categorías. 

11.- La fecha de la entrega de 
premios se comunicará el día 29 de 
diciembre a las 12:00 horas en el 
Antiguo Hospital de Santa María la 
Rica, y se anunciará en la prensa lo
cal. En el caso de los mayores de 
edad será imprescindible la presen
cia del ganador en el acto de entre
ga para poder recoger su premio. 
Los menores de edad deberán estar 
acompañados de un tutor responsa
ble para poder recoger el premio. 
En ambas categorías la no asisten
cia al acto de entrega de los pre
mios implica la pérdida de los mis
mos. 
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Más de un centenar de muieres se acercaron a la Plaza de Cervantes tres vueltas. Para finalizar la 
jornada deportiva disfrutaron 

E 1 d • 1 • d de una hora de aeróbic que om1ngo a com1 a 153f;;¿¡~~~cs ~:~~;~jde~~~'.ª;d~o:,~~=~s~~~ 
(·: ~i ~) ~ tamb1en los hubo, de todas las 

'u 1 e 1 S a d 1 e 11 1 S 
r~~- <!: i)} ~)edades y con~iciones sociales. 
\;;;

1 
* ,0$) La te~r.iologia punta .e~tuvo 
~~ al servic10 de las part1c1pan

- tes. Con la inscripción, gratui-
Durante toda la mañana del domingo 3 de diciembre las mujeres complutenses disfru
taron de las tres actividades deportivas (bicicleta, carrera y aeróbic) que el Ayunta
miento de Alcalá organizó en la denominada jornada "Mujer deportista, mujer de hoy". 
Alcalá es la tercera ciudad española que se suma a este proyecto. 

El deporte en el centro de Al- (Plaza Cervantes, calle Mayor, dos ruedas. Con las fuerzas 
calá comenzó a las 12 de la Plaza de los Santos Niños, Es- renovadas, a las 12:30 horas 
mañana con la carrera en bici. critorios, Santa Úrsula y vuel- se inició la carrera-paseo so
Sobre un circuito que recorría ta a la Plaza) las participantes bre el mismo circuito pero en 
el. casco histórico complutense dieron seis vueltas sobre las esta ocasión tan sólo se dieron 
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ta, recibieron un chip que co
locado en el interior de las za
patillas sirvió a la organiza
ción para conocer el tiempo re
alizado en las pruebas de bici
cleta y carrera y así plasmarlo 
en el diploma acreditativo que 
les entregaron al finalizar esta 
saludable jornada deportiva. 
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Al acto asistió la 
presidenta del Club 
Caravanista de Madrid v 
varios representantes 
políticos alcalaínos 

El Camping 
earavaning 
Club Alcalá 
de Henares 
celebró su 
DIVcena 
anual 

Un año más la familia cam
pista alcalaína del Club Cara
vaning de Alcalá celebró su 
cena anual en el Complejo Tu
rístico El Olivar. 

Como en años anteriores no 
podía faltar la representación 
municipal encabezada por el 
alcalde Bartolomé González y 
los concejales de los diferentes 
partidos representados en el 
ayuntamiento, Francisco Ca
lles, Pablo González, Jesús 
Fernández, Marta Viñuelas , 
Salvador Guardiá y Ramón 
Alonso Masera. 

También nos acompañaron: 
Antonio López, gerente de la 
empresa Reinasa (colaborador 
intensivo del e.e.e. Alcalá de 
Henares) y María Otero, actual 
presidenta del Club Carava
nista Madrid. 

Después de la cena se cele
bró el habitual sorteo de rega
los entre los asistentes al 
evento. Amenizándonos la ve
lada a continuación los chava
les del ballet Éxodo, que pu
sieron la nota de animación en 
el evento. 

Con un gran ambiente en la 
pista de baile, disfrutamos 
hasta altas horas de la madru -
gada, para finalizar con el tra -
dicional chocolate con churros 
y entonando todos juntos el 
Himno de la Alegría. 

Desde aquí nuestro agrade
cimiento a todos los asisten
tes. 

LA JUNTA DIRECTIVA 
DEL e.e.e. 

ALCALÁ DE HENARES 
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Loren y Santiago consiguieron el primer premio El segundo lugar fue para Miguel y Antonio Muela 

loren v Santiago fueron los ganadores de este certamen disputado en Meco 

la Marisquería Sánchez celebró 
su 11 Campeonato de Mus 

Como cada año, en esta 
Marisquería situada en la 
Plaza Ramón y Cajal número 
1 de Meco, han disputado su 
ya tradicional Campeonato 
de Mus, que comenzó el pa
sado 14 de Noviembre y se 
ha prolongado durante dos 
semanas. El pasado día 25 
entregaron en una cena los 
trofeos correspondientes a 
los ganadores de la undéci
ma edición de este campeo
nato. 

En medio de un ambiente 
agradable y amistoso, 20 pare
jas de aficionados a este juego 
de naipes, la mayoría clientes 
habituales del establecimien
to, echaron mano de sus mejo
res estrategias, sus oportunos 
órdagos y sus correspondien
tes envites, para poder llevar
se a casa el trofeo pertenecien- Santi y Rober consiguieron el tercer puesto 

te al primer clasificado. Los 
premios se entregaron el pasa
do día 25 en una cena en ho
menaje a los vencedores en la 
que, como era de esperar, no 
faltó el mejor marisco en los 
platos. A continuación, se jugó 
un 'Mini Mus' al que se apun
taron muchas de las personas 
participantes en la velada de 
entrega de los premios y en la 
que resultaron vencedores Mi
guel y Antonio Muela, los se
gundos clasificados del Cam
peonato. 

El primer y codiciado premio 
de esta undécima edición del 
campeonato de mus organiza
do por la Marisquería Sánchez 
de Meco se lo llevó para sus vi
trinas la pareja formada por 
Loren y Santiago, el segundo 
premio fue para Miguel y An
tonio Muela, el tercero recayó 
en Santi y Rober, los cuartos 
clasificados fueron Félix y su 
hijo Félix y, por último, los úl
timos en la clasificación o 
"membrillos", como se los sue
le llamar en el argot de los afi
cionados al Mus, fueron Sue
na y Jaro. 

Los cuartos clasificados fueron Félix y su hijo Félix El trofeo "membrillo" fue se lo adjudicaron Suena y Jaro 
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Voleibol 

Cadetes v juveniles consiguieron sendas victorias 

Inexplicable partido 
el de los cadetes el 
sábado en la capital 

CADETE MASCULINO 
Encuentro AD Recuerdo -

CV Alcalá 
Pabellón Colegio Recuerdo, 

Madrid 
Árbitro: Feo. Javier Váz

quez Ramos 
50 Espectadores 
Resultado 2 -3. Parciales 

22-25; 17-25; 25-15; 25-21; 
8 - 15. En 22, 19, 20, 24 y 13 
minutos. 

CV Alcalá 
Titulares: Alberto, Robledo, 

Sergio, Carlos, David y Pa
blo. 

También jugaron: Álvaro, 
Montes de Oca, Miguel y Javi 
Blanco 

AD Recuerdo 
Titulares: De la Torre, Vi

llanueva, Camino, Druet, Es
teve y García 

También jugaron: Beren
guer 

Inexplicable partido el ju
gado el sábado en la capital. 
Inexplicable porque se gana
ba con facilidad por dos set a 
cero y en el tercer set, sin ra -
zón aparente, el equipo de 
Recuerdo, sin más armas 
que una motivación increí
ble, se puso con un 6 - 1 arri
ba, más tarde un 1 7 -6, un 
poco más para el 22- 12 y fi 
nalizar con un más que con
tundente 25- 15. 

Ante la incredulidad del 
técnico y público alcalaíno 
desplazado hasta Madrid, se 
empezó el cuarto set, con ro
taciones necesarias ante el 
desconcierto general. Los 
cambios tampoco fueron el 
revulsivo deseado y de nuevo 
se perdió la cuarta manga. Y 
empezó el quinto con otro in
explicable 3 -0 y decimos in
explicable porque por cada 5 
ataques de los alcalaínos, los 
de Recuerdo hacían tan solo 
uno, pero la motivación de 
los locales lograban el mila -
gro. 

Poco a poco, el sentido co
mún volvió al juego y los 
chavales de Alcalá remonta
ron el mal inicio para acabar 
con un contundente 8 - 15, 
gracias a un acierto táctico 
en la rotación de bloqueo que 
anuló a su mejor atacante. 

Susto para los jugadores 
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que deben mantener alertas 
sus sentidos si no quieren te
ner a Recuerdo como un rival 
directo de cara a la fase de 
ascenso. 

Holgada victoria 
de los iuveniles del 
CVAlcalá 
Encuentro CV Alcalá - CV 

Móstoles Amanecer 12:30 
Pabellón Gimnasio Virgen 

del Val 
Árbitro: Feo. Javier Váz

quez Ramos 
1 O Espectadores 
Resultado 3 -0. Parciales 

25-20,25-20 y 25-22. En 
23,22 y 24 minutos. 

CV Alcalá 
Titulares: Luis, Jorge Abe

llán, Jorge Cedilla, Gino, 
Borja y Javi También: Joa
quín y Alberto 

CV Móstoles Amanecer 
Titulares: Vela, De Prado, 

González, Martín, Arenas y 
Granado. También Biedma y 
González. 

Victoria holgada ante uno 
de los rivales más asequibles 
de la liga. Pero el ser asequi
ble implicó una relajación 
que a punto estuvo de costar 
un set a los alcalaínos. 

La baja de Miguel obligó a 
una rotación inicial inédita, 
con Gino en sustitución de 
Miguel, cumplió en ataque, 
teniendo que trabajar algo 
más en defensa y recepción. 

El equipo en general se 
contagió del nivel contrario y 
si fuera fútbol se diria que 
acabaron pidiendo la hora y 
tanto fue así que los pocos 
asistentes al partido a punto 
saltan para intentar levantar 
el juego de los complutenses. 

Positiva racha de tres en
cuentros ganados de forma 
consecutiva y primero por 3-
0 . Fuerzas para el parón del 
puente y lo que se les viene 
encima antes del turrón. Le
ganés. 

Nueva victoria del Cisneros 
El pasado día tres de diciem

bre se disputó la segunda 
ronda del campeonato de liga 
de ajedrez. En esta ocasión 
recibimos la visita del Pozuelo 
un equipo procedente de la 
madrileña localidad de Pozue
lo de Alarcón, que venía de 
derrotar en la primera ronda a 
uno de los grandes, el Fuenla
brada, de ahí que hubiese una 
cierta desconfianza en cuanto 
a su potencial real. Las dudas 
se disiparon pronto ya que en 
apenas 40 minutos Tomás Ra
mos, jugando un gambito de 
rey, consiguió la primera vic
toria, poco después Víctor 
Pastor "matador" sumaba la 
segunda y acto seguido 
Adrián Gallego "el mago" lo
graba la tercera. El encuentro 
ya estaba resuelto (3-0) pero 
aún quedaban dos partidas en 
juego; Gregario Gómez "spa
rrow" nuestro capitán canse-

guía el cuarto punto y final
mente Recuero completaba la 
faena con el quinto y definitivo 
punto, consiguiéndose así un 
global de 5 a O, quizá algo ex
cesivo ya que el equipo rival 
tuvo opciones de puntuar en 
al menos una de las partidas. 

Tras estas dos primeras ron -
das en las que ya han interve
nido todos los integrantes del 
equipo, éste se mantiene invic
to y con un coeficiente de ac
tuación realmente sensacio
nal: nueve victorias y un em
pate en diez partidas. Al tra
tarse de un sistema suizo, a 
medida que se van consiguien -
do puntos (victorias) los riva
les cada vez son más fuertes. 
La próxima jornada se dispu
tará el día 1 7 de diciembre, 
justo antes del paréntesis na
videño. De momento toca es
perar hasta conocer a nuestro 
próximo rival. 
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Fútbol Sala División de Honor 1 

A falta de diez minutos para el final el coniunto local perdía 1-3 

5·3: Sufrida victoria del Interviú 
Llegó el Caja Segovia al pabellón Ruiz de Velasco con las ideas muy claras: fuertes en defensa y rápidos al contragolpe. El planteamiento de Rodrigo, técnico visitante, fue repre
sentado a la perfección por sus pupilos y a punto estuvo de dar la sorpresa y llevarse los tres puntos para tierras segovianas, pero la reacción del Interviú fue letal. 

El equipo verde salió al c:m11111•~llllllllll!lli~ll!l!I campo imprimiendo su juego 
habitual de mucho movi
miento de pelota y continuas 
rotaciones de sus jugadores. 
De hecho, se adelantó en el 
marcador merced a un gol 
del brasileño Marquinho en 
el minuto 6. Pero algo falla
ba. El Interviú tocaba con re
lativa facilidad de tres cuar
tos de cancha para atrás 
pero en los metros finales la 
presión en el pase de los se
govianos era muy fuerte . 
Ellos salían como balas ha -
cia la portería de Luis Amado 
en cuanto tenía la posesión 
del esférico. En dos minutos 
se pusieron con un 1-2 a fa
vor que llevó el miedo a las 
gradas. La numerosísima afi
ción segoviana que se acercó 
a nuestra ciudad animaba 
sin parar a sus jugadores y 
parecían más los locales que 
los visitantes a pesar de per
der en número con respecto 
a los seguidores locales, me
nos ruidosos. 

El conjunto dirigido por Je
sús Candelas se estrellaba 
una y otra vez contra el muro 
levahtado delante de la por
tería rival. Para colmo, cuan
do lograban traspasarlo se 
encontraron con un especta
cular Cidao, muy entonado 
durante todo el partido. El 
remate final llegó con el gol 
de Isco que colocaba un in
quietante 1-3 en el descanso. 

La segunda mitad fue un 
monólogo del Interviú sobre 
la portería del Caja Segovia. 
El equipo castellano se ence
rró aún más pero sus 'con
tras' ya no tenían el mismo 
peligro que en los primeros 
veinte minutos. El desgaste 
había sido mucho y no tiene 
la profundidad de banquillo 
que puede tener, por ejem
plo, el Interviú . Aún así 
aguantaron hasta los últi
mos cinco minutos con ven
taja en el marcador. Un pro
Videncial Schumacher, poco 
activo en la primera mitad, 
apareció para empatar el 
partido con dos goles conse
cutivos. 

Si por algo se caracteriza 
este equipo diseñado por Je
sús Candelas es por su vora
cidad, su hambre de ganar 
Partidos y títulos. El empate 
no les supo suficiente a pe-
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El meta visitante Cidao evitó una goleada mayor 
con paradas espectaculares 

sar del tremendo esfuerzo 
que les había costado y si
guieron acosando la portería 

de Cidao. La grada, encendi
da por la gesta de la reman -
taba, espoleaba a los suyos a 

Jóvenes aficionados al fútbol sala, como estos, aseguran unas 
gradas repletas muchos años más 

La figura de Schumacher 
emergió para lograr el empate 

a tres con dos golazos 

conseguir la victoria y ésta 
llegó merced a los goles de 
Gabriel y Neto a dos minutos 
de la finalización del partido. 
Al final , con el paso del tiem
po, quedará en los libros de 
estadística sólo un resultado 
pero en la retina de los afi
cionados se guardará la lu
cha de un equipo por deleitar 
a su afición con goles y victo
rias sin empacharse de éxito. 

Líder 
en solitario 
Los tres puntos consegui

dos ante el Caja Segovia ele
van a cinco la ventaja que 
tiene al frente de la clasifica
ción respecto a su más inme
diato perseguidor, ElPozo de 
Murcia Turística. Hay que te
ner en cuenta que el equipo 
murciano tiene un partido 
menos que los de Alcalá pero 
aun ganándolo el Interviú se
guiría líder. El tercer clasifi
cado, el Polaris World Carta
gena, se encuentra ya a nue
ve puntos del equipo verde 
con los mismos partidos que 
ElPozo. 
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Fútbol Tercera División 

El primer gol de Ismael trajo la tranquilidad a los jugadores. Dani Marcos celebró con rabia su gol 

El Alcalá afronta su jornada de descanso con tres puntos de ventaja 
sobre el Getafe B 

2-0: Tres puntos v poco más 
RSD ALCALÁ: Juancho, Israel (Fran, minuto 86), Gonzalo, Joselu, Álex Ruiz, Dani M~cos, 
Mario (Cuevas, minuto 46), Luis López, Cajoto (Zeki, minuto 60), Roberto Izquierdo y Alva
ro. 
SANTA ANA: Del Olmo, Millán 1, Tallón, Romero, Cabezuela, Ochoa, Rati, Arias (Alonso, mi
nuto 70), Nandi (Somoza, minuto 80), Corcobado (Millán 11, minuto 86) y Espi_no. 
ÁRBITRO: Marin Crespo. Sacó tarjeta amarilla a los locales Juancho, Israel y Alex Ruiz. Por 
el Santa Ana, vieron cartulina: Millán I, Romero, Ochoa y Alonso. 
INCIDENCIAS: 350 espectadores en el Estadio Municipal Virgen del Val. 

Después de la exhibición 
ante el Real Madrid la afición 
esperaba un auténtico paseo 
ante el último clasificado, el 
Santa Ana. Y esperó, pero has
ta el minuto 75 en el que Israel 
levantó de sus asientos a los 
aburridos espectadores con 
un golazo de volea desde la 
frontal del área. Hasta enton
ces el partido había sido un 
auténtico tostón con un Alcalá 
muy fallón y un asustado San
ta Ana que aguardaba escon
dido en la cueva el paso de los 
minutos. 

El caso es que al comienzo 
del partido el conjunto visitan
te intentó dar algún que otro 
susto al equipo de Esteban 
Bécker. Pero por algo se en
cuentran en esa situación tan 
delicada en la clasificación. 
Mucho tendrá que trabajar el 
nuevo entrenador, Jaime Ló
pez, con sus pupilos si quiere 
permanecer en la Tercera Divi
sión. Pasados esos primeros 
diez minutos el Alcalá se hizo 
con la posesión el balón y co
menzó el asedio de la portería 
defendida por Del Olmo. A pe
sar de tener al Santa Ana en -
cerrado en su propio campo, 
los rojillos no terminaban de 
dar el último pase. La ausen
cia de Nene se notó demasiado 
en la creatividad de la medu-
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lar. Ni Cajoto ni Mario supie
ron reivindicarse ante la opor
tunidad que les brindó Este
ban. El equipo rojillo no en
contraba los huecos antes un 
Santa Ana bien colocado y se
rio . 

El resultado de 0-0 les servía 

a los madrileños. Empatar 
contra el líder era un magnífi
co resultado y se metieron de
bajo de la portería sin rubori
zarse lo más mínimo. Conoce
dor de este hecho, el prepara
dor argentino quitó a Mario 
para dar entrada a Cuevas, en 

El público asistente mereció el aplauso de los futbolistas por 
aguantar una primera parte muy aburrida 

el minuto 46, y tener mayor 
presencia cerca del área. Tuvo 
que ser un lateral, Israel, 
quien rompiera la red defensi
va del Santa Ana. Él sí aprove
chó la ausencia por sanción de 
Juani para poner las cosas di
fíciles al entrenador a la hora 
de dar el once inicial y así lo 
demostró en su celebración. El 
gol desanimó a los visitantes 
que veían factible un empate y 
todo resultó más sencillo para 
los locales. Se vinieron arriba 
y se gustaron, despertaron del 
letargo a los seguidores para 
brindarles quince minutos de 
buen juego, ocasiones y lucha 
que se vieron reflejados en un 
nuevo gol, en esta ocasión 
obra de Dani Marcos. 

Con esta victoria, el Alcalá 
sigue líder y afronta la jornada 
de descanso con tres puntos 
de ventaja sobre su más inme
diato perseguidor, el Getafe B 
que perdió en su visita a Par
la. El Real Madrid C se sitúa 
tercero a cuatro puntos del Al
calá y el cuarto clasificado, el 
Móstoles ya se encuentra a 
siete. 

CLASIFICACIÓN 
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"Noventa 
minutos en 
El Val son 

eternos para 
el rival" 

Esteban Bécker conocía 
de antemano que la única 
opción del Santa Ana para 
llevarse algo positivo de Al
calá era encerrarse atrás y 
esperar. Por eso les pidió a 
sus jugadores paciencia, 
sabedor de que "noventa 
minutos aquí son eternos 
para el rival". "El equipo 
sabía que podíamos pasar 
de héroes a villanos en una 
semana", comentó Bécker, 
por lo que la victoria ante 
el Madrid no servirla de 
nada si no se ganaba el do
mingo. Así mismo, se mos
tró muy contento por Is
rael, con un golazo "de 
bandera'', y espera que "se 
lo crea desde la humildad". 
Con respecto a la actua
ción de los jugadores me
nos habituales, Esteban 
indicó que "lo que interesa 
es que la gente que sube 
del filial sea algún día la 
referencia del primer equi
poº . 

El entrenador del Santa 
Ana, Jaime López, no puso 
ningún pero a la victoria 
local: "Considero que es el 
mejor equipo de la catego
ría, el más profesional y 
consistente para ascender. 
Me voy satisfecho porque 
al menos le ha costado 
bastante meternos un gol y 
a punto hemos estado de 
lograr nuestro objetivo de 
llevarnos el empate". 
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las citas emblemálicas del deporte adaptado ' ~ fJ 
X Master Nacional de Tenis en 

Silla de Ruedas 
PRESENTACIÓN 

El Comité Español de de
portes de Minusválidos Fí
sicos, presenta la organiza
ción del Torneo Master 
2006 de Tenis en silla de 
ruedas, que por tercer año 
se celebra en la Comuni
dad de Madrid como una 
de las citas emblemáticas 
del deporte adaptado en 
nuestra ciudad. Esta edi
ción tendrá lugar en la po
blación de Torrejón de Ar
doz, en el Club de Tenis 
Torrejón, durante los días 
16, 17 y 18 de diciembre 
del 2006. 

AL MÁS 
ALTO NIVEL 
NACIONAL 

El Master Nacional de Te
nis en silla de ruedas es 
una competición del más 
alto nivel nacional, toda 
vez que en ella toma parte 
la más rigurosa selección 
de los mejores especialis
tas de nuestro país. Con
cretamente, la participa
ción estará reservada ex
clusivamente a los ocho te
nistas mejor clasificados 
en el ranking nacional en 
el momento de la celebra
ción, lo que, teniendo en 
cuenta las fechas de su or
ganización, proclamará al 
vencedor como el mejor ju
gador de España del año 
en curso. 

La celebración del Master 
Nacional 2006, precisa
mente en Madrid, persigue 
consolidar este crecimien
to, aumentar a nuevos afi
cionados a su practica e 
incentivar el esfuerzo de 
nuestros actuales jugado
res para que su superación 
Y progreso continúen. 

PROGRAMA 

Jueves, 14 de Diciembre 
- Presentación del Master 

Nacional 2006 de Tenis en 
Silla de Ruedas. 

- Llegada de participan
tes . 

- Sorteo de grupos. 
Viernes, 15 de Diciem

bre: 
- Entrenamientos 

- Partidos de liguilla 
Sábado, 16 de Diciembre: 
- Partidos de liguilla 
- Cena Oficial 
Domingo, 17 de Diciem

bre: 
- Finales por pospuestos 

3° a 8° 
- Final absoluta 
- Entrega de Premios y 

clausura. 
COMITÉ DE HONOR 
- Excmo. Ayuntamiento 

de Torrejón de Ardoz. 
- Dirección General de 

Promoción deportiva de la 
Comunidad de Madrid 

- Real Federación Espa
ñola de Tenis 

- Federación Española de 
Deportes de Minusválidos 
Físicos 

COMITÉ 
ORGANIZADOR 

- Federación de Tenis de 
Madrid 

- Federación de Discapa
citados Físicos de Madrid 

- Club de Tenis Torrejón 
de Ardoz 

- Comité Español de Te
nis en Silla 

- Comité de Madrid de 
Tenis en Silla 

PRESENTACIÓN 
JUGADORES 

FRANCESC TUR (1) 
- Nº 32 del ranking inter

nacional ITF 
- Participación en los pa

ralímpicos de Atenas 2004 
- Campeón del Master 

Nacional 2005 

CRISTIAN MIRA (2) 
- Nº 137 del ranking in

ternacional ITF 
- Participación en los pa

ralímpicos de Atenas 2004 
- Campeón de España en 

la modalidad de dobles 

ALVARO ILLOBRE (3) 
- Nº 97 del ranking inter

nacional ITF 
- Participación en los pa

ralimpicos de Sydney 2000 
- Campeón del Master 

Nacional en dos ediciones 

IVAN DA SILVA SAN
CHEZ (4) 

- Campeón del Open de la 

Comunidad Valenciana 
(2006) 

- Campeón del N Trofeo 
Ciudad de Oviedo de Tenis 
en Silla de Ruedas 

- Campeón del IV Open 
Campeonato de Cataluña 
(Tarrasa) 

- Campeón Open de la 
Rioja (Logroño 2005) 

LOLA OCHOA (5) 
- Nº 25 del ranking feme 

nino internacional ITF 
- Participación en los pa

ralimpicos de Atenas 2004 
- Campeona del Torneo 

Internacional de Praga 
2005 (Rep. Checa) 

OLIVER PURAS (6) 
- Campeón Open de Va

lencia 2005 
- Campeón dobles del 

Open Internacional de Cer
deña (Italia) 

- Campeón Absoluto del 
Castilla y León de tenis en 
silla de ruedas. 

MANEL PALAU (7) 
- N° 252 del ranking in

ternacional ITF 
- Campeonatos Interna

cionales: Cuartofinalista 
en Olot, Turín, Ath Open, 
Praga y Cerdeña. 

RUBEN PEREZ NIETO (8) 
- Campeón del Open de 

Zaragoza 2006 
- Semifinalista Open de 

Valencia 2005 
- Campeón consolación 

La Rioja 2005 
- Campeón consolación 

Open de Pinto 2005 

ORDEN DE JUEGO 
DELA 
COMPETICIÓN 

- Viernes de 10.00 a 
12.00 horas, 1 º ronda 
Round Robin (Liguilla) 

- Viernes de 16.00 a 
18.00 horas , 2 ª ronda 
Round Robin 

- Sábado de 10.00 a 
12.00 horas, 3 ª ronda 
Round Robin 

- Sábado de 16.00 a 
18.00 horas, cruce de los 
dos primeros de cada gru
po 

- Domingo de 10.00 a 
13.00 horas , definir los 
puestos del 1 º al 8º 
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Emotivo homenaje a Amancio, ·e1 Brujo', que se retiró hace 30 años 

La Peña Madridista Alcalaína 
celebró su 36º aniversario 
Amancio ejerció de gallego en la celebración del XXXVI aniversario de la Peña Madri
dista Alcalaína. El futbolista que asombró a España y a Europa con sus regates imposi
bles no quiso mojarse al comparar el fútbol de su época con el de la actualidad, el fút
bol del corazón y de la calidad en las piernas que él vivió con el fútbol de la calculado
ra y de la publicidad. En cualquier caso Amancio fue la estrella indiscutible de la cena 
de celebración del trigésimo sexto aniversario de la Peña Madridista Alcalaína, que pre
side Julio Romero Castillo y que vivió un capítulo más en esa historia de cariño al Real 
Madrid que ya ha escrito tantísimas páginas a lo largo de 36 años. 

El alcalde de Alcalá, Bartolo- futbolista homenajeado, menajes siempre se agrade-
mé González y el concejal de Amancio, el presidente de la cen, y más teniendo en cuenta 
Deportes, Marcelo Isoldi, pre- peña, Julio Romero y varios que mi retirada fue ayer como 
sidieron la cena de la Peña miembros de su junta directi- quien dice, hace 30 años. El 
Madridista Alcalaína el 5 de va. hecho de que se acuerden de 
diciembre en una mesa presi- Amancio Amaro 'El Brujo' uno es de agradecer". 
dencial en la que estuvieron el reconoció que "este tipo de ho- De hecho Amancio vuelve a 
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Amancio y Eduardo Chicharro 
se saludaron cordialmente y 

recordaron sus viejos tiempos 
en las filas del Real Madrid 

una peña que ya lo recibió al 
retirarse: "Estuve con la Peña 
Madridista Alcalaína cuando 
me retiré pero de esto hace 
muchos años". En la actuali
dad Amancio sigue vinculado 
al Real Madrid, club en el que 
ha sido futbolista y entrenador 
entre otras muchas cosas. 
Formó parte de la comisión del 
centenario y pertenece a la 
junta directiva de la asocia
ción de jugadores veteranos. 

Amancio reconoció también 
que "el jugador en lo primero 
que piensa es en el resultado. 
Si además de la victoria se 
consigue jugar bonito miel so
bre hojuelas. En estos mo
mentos con el equipo nos toca 
nada más que ganar, que no 
es poco". 

De todos modos no ha cam
biado tanto el fútbol con res
pecto a su época como futbo
lista. Al menos eso es lo que él 
cree: "Yo sigo pensando que al 
jugador siempre le gusta salir 
por la puerta grande y lo da 
todo para conseguirlo. La ilu
sión de cualquier español que 
se dedica a l fútbol es jugar en 
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el mejor equipo, lo mismo que 
un inglés sueña con jugar en 
el Manchester o un francés en 
el Lyon o en el Paris San Ger
main. Pero eso no tiene nada 
que ver porque cuando sales 
al terreno de juego lo que tra
tas es de hacerlo lo mejor po
sible". 

Por su parte, Julio Romero 
reconoció: "el Madrid se ha 
asentado; estamos clasifica
dos para la siguiente fase de la 
Copa de Europa, estamos se
gundos en la liga. Podemos ce
lebrar lo que hasta el momen
to es una buena trayectoria. 
Además nos hemos reunido 
para dar un homenaje a 
Amancio, un jugador que ya 
estuvo con nosotros cuando se 
retiró. Por eso habíamos pen
sado en darle un nuevo home
naje 30 años después y en 
nuestro trigésimo sexto ani
versario". 

La Peña Madridista Alcalaí
na tiene en la actualidad 11 O 
socios: "Vamos a acompañar 
al equipo allá donde podamos 
y por supuesto vamos al Ber
nabéu todos los partidos. 
Aparte yo voy a muchos de los 
partidos que disputa el equipo 
en el extranjero. Ahora en la 
siguiente fase de la Copa de 
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La tercera peña más 
antigua de la ciudad 

No deja de ser curioso que 
la peña deportiva más anti
gua de la ciudad compluten
se sea la Barcelonista. Y que 
la Peña Madridista Alcalaí
na, que preside Julio Rome
ro, esté la tercera en la clasi
ficación de peñas con mayor 
antigüedad. 

De todos modos, según el 
propio Julio Romero, la Peña 
Barcelonista tuvo alguna 
época en la que práctica
mente no funcionó por lo 
que prácticamente hubo que 
refundarla con el mismo 
nombre. Después de la Bar
celonista se fundó la peña 
Atlética Complutense y a 
continuación la suya: "Nos
otros llevamos 36 años de 
funcionamiento ininterrum
pido. Yo soy socio fundador 
lo que pasa es que era muy 
joven, no había hecho la mili 
y me apoyé en unos cuantos 
amigos madridistas de Alca
lá para sacar adelante la 

Julio Romero, 
socio fundador y actual 

presidente de la 
Peña Madridista Alcalaína 

peña. Cuando terminé la 
mili estuve diez años de te
sorero y a partir de ahí fui 
elegido presidente y aquí 
sigo", dijo Julio Romero. 

Europa veremos a quien nos 
enfrentamos y si podemos via
jaremos algunos miembros de 
la peña". 

En cuanto al juego del equi
po que actualmente dirige el 
italiano Fabio Capello, Julio 
Romero dijo que "de lo que se 
trata en un principio es de 
apuntalar al equipo. Capello 
pidió gente veterana y ahora 
ya ha comenzado a fichar a 
gente joven para alternarlos 
con veteranos. Tenemos con
fianza en que las cosas salgan 
bien. Ojalá que alguno de los 
viajes que hagamos esta tem
porada con el equipo sea a la 
Cibeles para celebrar algún ti
tulo". 

Julio Romero reconoció tam
bién que el Alcalá es también 
su gran pasión y que en el re
ciente encuentro entre el Real 
Madrid C y el Alcalá en Valde
bebas no tuvo el 'corazón par
tía': "Yo soy de Alcalá y lo llevo 
muy dentro. No me pierdo ni 
un solo partido del Alcalá y lo 
que me fastidia es estar en ter
cera división. Pero donde esté 
el Alcalá es para mí lo prime
ro. Además esta temporada no 
van mal las cosas. Lo impor
tante es volver a ascender a 
segunda B". 

CONCECAR 
Vía Complutense, 95 
Telf.: 91880 62 00 
ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de Castilla, 12-B 
Telf.: 91676 88 11 
TORREJÓN DE ARDOZ. 

Francisco Aritio, 68. Nave 14 
Telf: 949 2125 38 
GUADALAJARA 
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sucesos 

Imágenes facilitadas por la Guardia Civil de los efectos sustraídos, 
concretamente, planchas y bobinas de cobre 

Dos de los detenidos son vecinos de Alcalá; 
la banda pudo conseguir un botín de 30.000 euros 

La Guardia Civil detuvo a 12 personas por 
robar casi 4.000 kilos de cobre en Loeches 
La Operación 'Cupra' llevada a cabo por la Guardia Civil de Guadalajara en esta provincia y 
en zonas limítrofes de la Comunidad de Madrid permitió esclarecer el robo perpetrado en 
una empresa de la localidad de Loeches (Madrid), de la que se habían sustraído alrededor de 
1.300 kilos de cobre en piezas (pletinas) y dos bobinas enteras de cobre-chapa de 2 .450 ki
los, material valorado en unos 30.000 euros. Esta operación se desarrolló gracias a los dis
positivos especiales que está realizando la Comandancia de la Guardia Civil para prevenir 
este tipo de delitos, que están proliferando en los últimos meses. 

Las investigaciones empren
didas por la Unidad Orgánica 
de la Policía Judicial de la Co
mandancia de Guadalajara pu
sieron al descubierto la comi
sión de delitos relacionados 
con la sustracción de material 
de cobre. Los primeros indicios 
se detectaron en el mes de no
viembre, cuando los efectivos 
del grupo de patrimonio de esta 
unidad de la Guardia Civil que 
realizaban labores de vigilancia 
en una chatarrería de Guada
lajara observaron la presencia 
en el interior de un contenedor 
de pletinas de cobre. 

Las averiguaciones que se 
realizaron a raíz de este ha -
llazgo condujeron hasta la lo
calidad de Loeches (Madrid), 
donde se había interpuesto 
una denuncia por el robo de 
70 y 1.200 kilos de piezas de 
cobre (pletinas) los días 2 y 15 
de noviembre, respectivamen
te. El día 22 de noviembre, se 
procedió a la detención de 6 
individuos acusados de un de
lito de hurto gracias a las 
identidades obtenidas tras ar
duas investigaciones. La iden
tidad de los detenidos es la si
guiente: 
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- D . E . C. S., varón de 23 
años de edad, vecino de Ma
drid. 

- S. A. M., mujer de 19 años 
de edad, vecina de Madrid. 

- C. J. G., varón de 23 años 
de edad, vecino de Madrid. 

- M. G. P., varón de 33 años 
de edad, vecino de Madrid. 
Este individuo trabajaba en la 
empresa en la que se sustrajo 
el material y también ha sido 
acusado de un delito de usur
pación de estado civil, ya que 
había vendido cobre y alumi
nio hasta en seis ocasiones a 
chatarrerías utilizando una 
identidad falsa para percibir el 
importe de las ventas consig
nadas en albaranes. 

- L. D. F., mujer de 24 años 
de edad, vecina de Alcalá de 
Henares (Madrid). 

- L. J. G., mujer de 19 años 
de edad, vecina de Madrid, 
acusada también de un delito 
de usurpación de estado civil. 

A través de las distintas de
claraciones, también se tuvo 
conocimiento que habían des
aparecido de las instalaciones 
de Loeches otras dos bobinas 
de cobre-chapa con un peso 
total de 2.450 kilos. Este deta
lle permitió esclarecer que tres 
de los detenidos, empleados 
de esta empresa, vendieron 
estas bobinas en una chata -
rrería de la localidad de Torre
jón de Ardoz . 

En la inspección y auditoria 
llevadas a cabo en esta chata -
rrería se pudo constatar la 
compra y venta del cobre obje
to de estas investigaciones. A 
consecuencia de las mismas, 

~ JOYERIA AMERICA 
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ORO ORO .9'- ~,.# Switzerland -

Plaza de Cervantes, 36 •Alcalá de Henares• Tfno./Fa.x: 91 888 24 75 

los días 27 y 28 de noviembre 
agentes del Grupo de Patrimo
nio de la Unidad Orgánica de 
Policía Judicial de Guadalaja
ra, procedieron a la detención 
por un presunto delito de hur
to de: 

- J. G. G., varón de 38 años, 
vecino de Azuqueca de Hena -
res. 

- I. G. R., varón de 28 años 
de edad, vecino de Torrejón de 
Ardoz. 

- J. M. P., varón de 25 años 
de edad, vecino de Madrid. 

- M. A. Y. T., varón de 32 
años de edad, vecino de Ma
drid. 

- C. A. T. R. varón de 25 
años , vecino de Alcalá. 

- I. B. S. , varón de 45 años, 
vecino de Torrejón de Ardoz, 
encargado de la chatarreria 
inspeccionada, como presunto 
autor de un delito de RECEP
TACIÓ 

Un conductor ucraniano 
robó v agredió 
a una prostituta 

Según informó Policía Local, 
a la 1'40 horas de la madruga
da del pasado miércoles día 29 
de noviembre, agentes del 
cuerpo municipal de policía 
detuvieron a un conductor de 
origen ucraniano por robo con 
fuerza y agresión a una mujer 
cuando ésta se encontraba 
ejerciendo la prostitución en 
Alcalá, en la N-II. 

La policía comprobó que los 
ensees que portaba el conduc
tor pertenecían a la mujer a la 
que le fueron devueltos. Fue
ron compañeras de la prosti
tuta las que dieron aviso a Po
licía Local 
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Ocurrió en el término municipal de Meco v la Guardia Civil 
investiga las causas del accidente 

Misterio en torno a la muerte por atropello 
de un hombre en la autopista de peaie 
Todo es demasiado confuso e inexplicable. Según comentó un portavoz de la Guardia Civil de Trá
fico "sólo puedo confirmar que hubo un atropello y como consecuencia del mismo una persona 
falleció". Al parecer tampoco hay más testigos que los protagonistas directos del accidente, es 
decir, el conductor del turismo y su esposa. J.P.P., un joven de 31 años de edad, falleció prácti
camente en el acto como consecuencia del impacto que sufrió al ser atropellado por un turismo 
que circulaba por la autopista de peaje R-2 en sentido Guadalara. El suceso ocurrió a la altura 
del kilómetro 35 de la autopista, en el término municipal de Meco y el misterio aumenta al com
probar la hora en que se produjo el accidente, las 2 de la madrugada del lunes 4 de diciembre. 
¿Qué le ocurrió a J.P.P.? ¿Por qué trataba de cruzar a esas horas la autopista de peaje? 

Estas mismas preguntas se "en el atestado no se especifica que hasta allí se desplazó la 
ha llegado a hacer la Guardia que la víctima fuera el conduc- UVI móvíl del SUMMA. Cuando 
Civil de Tráfico. Y más teniendo tor de otro coche que por algu- llegó el personal médico lo úni
en cuenta que no es la R-2 pre- na razón hubiera descendido co que pudo hacer fue certificar 
cisamente una vía de intenso del vehículo y en esos momen- la muerte del atropellado debi
tráfico sino todo lo contrario, es tos fuera atropellado". En efecto do a que las lesiones que sufrió 
decir, que aunque hubiera difi- según la misma fuente se trata- eran incompatibles con la vída. 
cultades para la vísibilidad, so- ba de un peatón y por tanto de Se trataba de un hombre de 31 
bre todo del peatón al coche, es un cruce indebido de calzada. de edad que responde a las ini
probable que en el silencio de la Tampoco el servicio de emer- ciales de J.P.P.: "Desconocemos 
noche sí se oyera la llegada del gencias 112 de la Comunidad si estaba cruzando y fue atrope
automóvíl. de Madrid parece saber qué llado o es que se bajó de un co-

Pero además hay que tener en pudo ocurrir. Su portavoz, Luis che y en esos momentos le arro
cuenta que al tratarse de una Serrano, confirmó a PUERTA lló otro vehículo" , explicó Serra
autopista de peaje ésta está va- DE MADRID que se recibió el no. 
Bada, es decir, que no hay posi- aviso de que una persona había Sí confirmó el portavoz de 
ble acceso a ella, o no debería sido atropellada en el kilómetro Emergencias 112 que el perso
haberlo. El mismo portavoz de 35 de la autopista R-2, en el nal médico de la UVI móvil 
la Guardia Civíl reconoció que término municipal de Meco y atendió al conductor del coche, 

Subes al nuevo Ma zdaJ y sientes un escalofrío. Porque te lleva por caminos muy diferentes a los 

convencionales. Con una línea más deportiva y motores de hasta 260 CV que te descubrirán tu lado más vivo. 
Prepárate, el nuevo MozdoJ va a transformarte. 

"~ mozda .COM - 902 345 456 ¡Esto es Zoom-Zoom! 

Co nsumo pondero do : ent re 7,l y 9,71/100 km. Emisiones C01: entre 174y193 g/km. 

El conductor 
del coche que 

atropelló al 
peatón sufrió 

contusión en el 
tórax v un ataque 

de nervios 

que sufrió una contusión torá
cica y un ataque de nervios. Se
gún Serrano se le propuso el 
traslado al hospital Príncipe de 
Asturias pero dijo que prefería 
que lo trasladara su mujer por 
sus propios medios. Como su 
estado era leve se le permitió el 
traslado por parte de la esposa. 

La Guardia Civil de Tráfico, 
que llegó al lugar del accidente 
poco después de ocurrir el mis
mo, se hizo cargo de una inves
tigación en la que existen mu
chos interrogantes. Una vez re
alizado los primeros trámites 
del atestado se ordenó el levan
tamiento del cadáver y su tras
lado al Instituto Anatómico Fo
rense de Madrid donde se reali
zó la correspondiente autopsia. 

Casmar Motor, S.A. Vía Complutense, 98 - Telf. : 91 877 11 56 - Alcalá de Henares 
Avda. Constitución, 194 - Tel. : 91 676 03 06 - Torrejón de Ardoz 
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sucesos 
Junto al polígono industrial Camarmilla 

Prostituto agredido v robado 
Tras prestarle sus servicios un individuo ucraniano lo agredió, 
le robó el dinero que le había entregado, 60 euros, v el teléfono móvil 

Ocurrió en Alcalá cerca de la 
N-II , en el polígono industrial 
Camarmilla. Sobre la l '40 ho
ras del día 29 de noviembre, 
una patrulla de Policía Local 
que por la zona se encontraba 
patrullando fue requerida por 
un prostituto varón el cual les 
comunicó haber sido agredido 
y robado por un individuo que 
junto a otro se encontraba en 
el interior de una furgoneta 

Ford Transit de matricula por
tuguesa. Al acercarse a la fur
goneta con los agentes indicó 
a éstos cuál de los dos había 
sido su agresor. La victima se 
encontraba ejerciendo la pros
titución con una mujer y 
cuando paró la furgoneta los 
mencionados individuos soli
citaron sus servicios. Uno el 
de la mujer y el otro el del va
rón. Con el primero no hubo 

En la plaza de Atilano Casado 

problemas, pero con el que so
licitó al varón sí, ya que tras 
prestarle los servicios apala
brados el individuo lo agredió, 
le quitó el dinero que le había 
entregado, 60 euros , y el telé
fono móvil, agrediendo tam
bién a la mujer que acudió a 
auxiliar a su compañero tras 
los gritos de socorro de éste. 
Ambos tuvieron que ser asisti
dos de las lesiones causadas 

Dos gitanas .. levantan" 1.110 euros 
a una disminuida psíquica 
tras leerle la mano cuatro veces 
Dos mujeres de etnia gitana sacaron dinero a una joven disminuida psíquica de 26 años de 
edad la cual presenta un 33% de discapacidad, tras requerirla con artimañas para leerle la 
mano cuatro veces, diciéndole un montón de historias buenas y malas que le iban a ocurrir. 

logrando retener a las gitanas 
y recuperar el dinero. A todo 
esto ya se había formado un 
gran revuelo en la zona muy 
concurrida a esa hora de me
diodía. 

Las dos mujeres de etnia gi
tana que fueron detenidas 
adujeron que "ellas no tienen 
la culpa de que la victima no 
esté bien de la cabeza y que 
ellas no le han quitado nada, 

También agredió a 
una muier que 

acudió en auxilio 
de la víctima 

por el mencionado individuo 
que fue detenido por Policía 
Local. Se trata del ucraniano 
Stanislav J., de 41 años de 
edad, el cual llevaba en su po
der el teléfono de la victima. 

Al detenido, que dijo residir 
en un hostal de Coslada, se le 
ha incoado un expediente de 
expulsión del territorio nacio
nal al estar en España en si
tuación irregular. 

.. las gitanas 
aduieron que 

ellas no tienen la 
culpa de que la 
víctima no esté 

bien de la cabeza" 

que se lo habían pedido". Se 
trata de Felisa P. G., de 22 
años, y Ángela P.G., de 26. 
Ambas mujeres dijeron vivir 
en Madrid capital, en la calle 
Rivas. 

La victima venía de la esta -
ción, donde acababa de llegar 
en tren desde Torrejón, locali
dad a la que esa misma maña
na había ido a recoger un che
que, tras haber sido despedida 
de una empresa. La joven co
bró el cheque en Torrejón por 
un valor de 1.580 euros y vino 
a Alcalá. Cuando se dirigía a 
su domicilio, sobre las 12'15 
horas del día 29 de noviembre, 
al cruzar la plaza de Atilano 
Casado fue requerida por dos 
gitanas que se ofrecieron a le
erle la mano ya que le iban a 
ocurrir multitud de aconteci
mientos. Hasta cuatro veces le 
leyeron la mano indicándole 
entre otras historias los novios 
que iba a tener. En total le sa -
caron 1.11 O euros de los 
1.580 que había cobrado, y se 
lo hubieran limpiado todo si 
no llega a pasar por allí en ese 
momento una amiga de su 
madre la cual le preguntó qué 
hacía allí con las gitanas. Una 
vez enterada del asunto la 
amiga de su madre que iba 
acompañada de su marido co
menzó a gritar pidiendo auxi
lio. Los gritos fueron oídos por 
agentes de policía local que se 
encontraban patrullando por 
la calle Nebrija, próxima a la 
plaza de Atilano Casado. Los 
agentes acudieron con rapidez 

vecino de Alcalá, se bañó a las nueve de la noche en pleno mes de noviembre 

9 de diciembre de 200& 

un rumano de 51 años desapareció en el pantano de Buendía 
La Comandancia de Guadalajara tuvo conocimiento en la noche del sábado 2 de diciembre a 
través de un aviso del Servicio de Emergencias 1-1-2 de Castilla-La Mancha de que una perso
na se había introducido a nadar en las aguas del pantano de Buendía en torno a las 21 '00 ho
ras. Se trata de un rumano de 51 años que responde a las iniciales C.M., vecino de Alcalá, que 
formaba parte de un grupo de excursionistas que se encontraban de acampada en la zona. El 
suceso se produjo en la zona de las ruinas del antiguo Balneario de "La Isabela", término mu
nicipal de Sacedón, y el citado individuo se alejó nadando a unos 30 metros de la orilla. 

Tras tener conocimiento de la 
desaparición, una dotación del 
Parque de Bomberos de Azu
queca de Henares se desplazó 
de inmediato al lugar de los he
chos con una lancha zodiac, 
pero el rastreo por la superficie 
resultó infructuoso. 

Un equipo del Grupo de Espe
cialistas en Actividades Sub
acuáticas (GEAS) de la Guardia 
Civil de la II Zona de Castilla-La 
Mancha con base en Cuenca, 
integrado por cuatro buzos, par
ticipa en las labores de búsque
da y rescate de la persona des
aparecida desde el domingo 3 de 
diciembre habiéndose incluso 

llegado a los cinco buzos el mar
tes 5 a fin de intensificar la bús
queda pero hasta el momento 
de cerrar esta edición de PUER
TA DE MADRID no se había lo
calizado el cuerpo de C.M. 

La Guardia Civil parece tener 
claro que el rumano pudo morir 
poco después de alejarse de la 
orilla. Probablemente sufrió una 
hipotermia debido a la baja 
temperatura del agua del panta
no de Buendía. Esa hipotermia 
pudo paralizarle los músculos 
hasta producirse el ahogamien
to. Aspectos que acrecientan 
esta hipótesis son la edad del 
bañista, 51 años, y la posible in-

gesta de bebidas alcohólicas. 
Todo ello junto pudo ser un cóc
tel mortal. 

A partir de ahí y tras recono
cer el propio subdelegado del 
gobierno en Guadalajara, Juan 
Pablo Herranz, las nulas posibi
lidades de encontrar con vida al 
bañista, se encomendó la bús
queda del cuerpo al equipo del 
GEAS de la Guardia Civil, tarea 
esta complicada si se tiene en 
cuenta que los acompañantes 
de C.M. tampoco pueden preci
sar con exactitud el lugar en 
que desapareció exactamente, 
habida cuenta de que era de no
che. 

PUERTA de Madrid 
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En la calle 
leopoldo Alas Clarín 

Robo en un ático 
Los ladrones entraron por la terraza 

¡Ojo con las terrazas! También 
los ladrones entran por ellas a ro
bar. Entre las 9'30 y las 13 horas 
del día 30 del pasado mes de no
viembre se llevó a cabo un robo 
en una vivienda situada en una 
cuarta planta, un ático del número 
16 de la alcalaína calle de Leo
poldo Alas Clarín. Los ladrones 
accedieron a través de la terraza 
apalancando la puerta de alumi
nio y rompiendo el marco. Se lle
varon una cámara de vídeo, una 
agenda electrónica, dos teléfonos 
móviles, un reproductor de MP3, 
una cámara digital y 260 euros en 
efectivo. 

Robo en el almacén 
del Hospital 

Sobre las 16 horas del pasado 
domingo día 3 de diciembre per
sonas que se encontraban en el ta
natorio del hospital Príncipe de 
Asturias de Alcalá de Henares 
vieron salir a cuatro individuos 
que bajaban por las escaleras de 
seguridad portando cajas y una 
maleta y mirando por todas par
tes. Al infundirles sospechas estos 
individuos, las personas que los 
vieron dieron aviso a los vigilan
tes de seguridad, que lograron de
tener a tres de ellos gracias a que 
un ciudadano les indicó dónde se 
habían escondido. Los tres dete
nidos estaban ocultos en el cuarto 
de registros eléctricos. 

Habían forzado la puerta del se
misótano y la de un recinto que se 
utiliza como almacén, de donde 
se llevaron una lijadora marca 
Bosch con su caja, un televisor y 
una maleta de color azul con una 
minicadena de música, entre otros 
efectos. Los detenidos son pola
cos dos de ellos viven en las ca
sas 'abandonadas de Forjas y otro 
en la calle Muelle. 

Según la acusación policial son 
los presuntos autores del robo lle
vado a cabo en la Facultad de 
Medicina de la Universidad de 
Alcalá ocurrido el día 9 del pasa
do mes de noviembre, de donde 
se llevaron un ordenador comple
to y de otro robo cometido en la 
F~cultad de Farmacia el día 21 de 
noviembre donde sustrajeron he
rramientas y material de trabajo 
pertenecientes a la .e~presa que 
se dedica al mantemm1ento de la 
Universidad. . 

Los detenidos son Ryszard G., 
de 44 años vecino de la calle El 
Muelle· Ta;as K, de 27 años, y Ja
kub P.,' de la misma edad. Estos 
viven en las antiguas casas de for
jas. 

PUERTA de Madrid 
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En la calle Diego Ros v Medrano de madrugada En Avenida Aviación 
Sorprendidos dos menores Española, en un chalet 
conduciendo un coche robado Rob~n el_ coche 

Cuando una patrulla de policía 
local circulaba por la calle Diego 
Ros y Medrano sobre las 5' 15 ho
ras de la madrugada del día 23 del 
pasado mes de noviembre, los 
agentes observaron cómo circula
ban solos en un vehículo dos chi
cos muy jóvenes, dos adolescen
tes . Les dieron el alto para identi
ficarlo. Eran dos menores, de 15 
años el conductor y de 16 el copi
loto. Según dijeron, el coche, un 
Ford Scort, lo habían robado en 
Coslada y desde allí había venido 
hasta Alcalá a la calle Diego Ros 
y Medrano en la que residen am
bos en el mismo domicilio, ya 
que el de 16 años es portugués y 
sus padres están en Galicia en
contrándose él en Alcalá. 

A través de la matrícula averi
guaron la identidad del propieta
rio del vehículo, al que despertó a 

esa hora la policía para comuni
carle dónde estaba su coche, 
quién se lo había robado y dónde 
tenía que pasar a recogerlo. Un 
despertar desagradable, ya que ni 
se había enterado del robo come
tido pocas horas antes mientras 
descansaba en su domicilio. 

El Ford Scort presentaba forza
da la puerta del copiloto, y un fuer
te golpe en la puerta lateral delan
tera izquierda. Tenía el puente he
cho e introducido un destornilla
dor en la llave de contacto. 

Este hecho se puso en conoci
miento de la fiscalía de menores y 
vino la madre del más joven ha
ciéndose cargo de ambos. El por
tugués, de 16 años, carece de an
tecedentes. El español, de 15 
años, tiene un antecedente por 
robo con fuerza en Alcalá en ene
ro de este año. 

Detenidos dos rumanos que 
robaron 101 botellas de güisqui 

La policía detuvo a dos ruma
nos, Alberto Stefan B., de 18 
años, y Alinion R., de 33, que, se
gún dijeron, viven donde pueden, 
actualmente cerca del río Henares 
y del supermercado de mayoristas 
denominado Gros-Mercat, donde 
fueron sorprendidos robando bo
tellas de güisqui de la importante 
marca Johnnie Walker etiqueta 
negra. Aunque se encuentran en 
situación irregular de estancia en 
España y se les ha decretado u.n 
expediente de expulsión del tem
torio nacional, éste no dará tiem
po a llevarse a cabo ya que en 
enero de 2007 pasarán a pertene
cer a la Comunidad Económica 
Europea y podrán circular libre
mente por el espacio Schengen. 

En el mencionado centro co
mercial para mayoristas se habían 
apercibido de la falta de botellas 

de güisqui de la citada marca que 
vienen en cajas individuales, apa
reciendo las cajas vacías entre los 
palés . 

Con motivo de averiguar quién 
cometía estos robos enfocaron las 
cámaras del circuito de televisión 
para seguridad donde estaban co
locadas este tipo de bebidas. El 
día 28 de noviembre fueron sor
prendidos robándolas, pero no dio 
tiempo a retenerlos . Fue dos días 
más tarde, el día 30, cuando fue
ron sorprendidos in fraganti y de
tenidos. Sacaban las botellas de 
las cajas y se las llevaban entre 
las ropas saliendo como si no 
compraran nada. Las cajas las 
iban tirando donde podían, apare
ciendo varias entre unos palés. 

Presumiblemente se han lleva
do un total de 107 botellas valora
das en 1.885 euros. 

En el aparcamiento de RENFE de la Garena 

Robo en interior de vehículos 
Ante los numerosos robos en 

interior de vehículos llevados a 
cabo en el aparcamiento de REN
FE de La Garena muchos de ellos 
cometidos por autores vecinos de 
Madrid que vienen en tren, roban 
y se van, el incremento de vigi 
lancia policial llevado a cabo lo
gró la detención de José O.A., de 
23 años, vecino de Madrid acusa
do de robar al menos en tres vehí
culos que es lo que se le pudo 
probar. 

Sobre las 13 horas del pasado 
martes 28 de noviembre, cuando 
agentes del G.O.R. (Grupo Ope
rativo de Respuesta) patrullaban 
por la zona fueron requeridos por 
componentes del servicio de se
guridad de RENFE al ver a un in
dividuo manipular entre los co
ches. Los agentes lograron dete
nerlo antes de que subiera al tren 
en dirección Madrid, donde resi
de, y recuperar los efectos sustra
ídos en tres vehículos. 

del 1nter1or 
del garaie 

Durante las primeras horas de 
la madrugada del sábado 2 al do
mingo 3 de diciembre, se cometió 
un robo en un chalet situado en 
Avenida de la Aviación Española. 
Cuando llegó el propietario sobre 
las 2' 15 horas, encontró roto el 
cristal de la ventana de la cocina 
y dentro de ésta una piedra de 
grandes dimensiones, miró por la 
casa y aparentemente no echó a 
faltar nada, pero cuando bajó al 
garaje observó que le habían ro
bado el coche, un Suzuki que te
nía las llaves puestas. También se 
llevaron el mando a distancia de 
la puerta del garaje. 

Se delató solo 
al tener la música 

muvalta 
Sobre las 17' 30 horas del día l 

de diciembre un vecino llamó a la 
policía local, ya que en la calle 
Núñez de Guzmán número 98, en 
un segundo piso, la música estaba 
muy alta molestando a los veci 
nos y no permitiendo dormir a los 
niños pequeños. Cuando llegó la 
policía, ya desde el portal com
probó que la música estaba alta. 
Al llamar los agentes a la puerta 
abrió un varón que solícito les 
dijo que pasaran que enseguida 
bajaba la música. En la casa había 
además dos jóvenes de 15 y 18 
años, todos muy eufóricos con 
evidentes signos de haber consu
mido alguna sustancia estupefa
ciente. Los agentes vieron cómo 
encima de la mesa del comedor 
había hachís cortado y preparado 
para su venta. El ~iudadano ma
rroquí que abrió la puerta dijo a la 
policía que la droga era suya, que 
estaba en el paro y para subsistir 
se dedicaba al trapicheo de ha
chís, por lo que fue llevado a co
misaría. Se trata de Ahmedou El 
A., de 31 años, al cual le consta 
una detención anterior por malos 
tratos en el ámbito familiar. 

Confecciona en casa 
MUÑECOS, BISUTERÍA, 

ENSOBRADO CORRESPONDENCIA, 
ENVÍO PUBLICIDAD. 

902001116 
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Premio Mejor Equipo Nacional: Selección Española de Baloncesto 

Premio Mejor Deportista Alcalá de Henares: César Muñoz y Miguel Muñoz 

Premio Mejor Equipo de Alcalá de Henares: C.D. AJALKALA 

Premio Mejor Empresa Patrocinadora al Deporte Local: Carrocerías Gallego 

Premio a Personas Discapacitadas: C. D. Hercesa Fútbol Sala Discapacitados Intelectuales 

Premio a Jóvenes Valores: María Luengas 

Premio al Mérito Deportivo: Antonio Fernández Ortiz 

El acto tendrá lugar el día 12 de Diciembre de 2006, 
a las 19.30 h. en el Teatro Salón Cervantes. iJAYU•TAMllNTO DI 11 
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A cargo del Coro de la Sociedad Bach v la Orquesta Filarmónica 
de Cámara Madrid-Berlín 

lleno absoluto en la Magistral para 
escuchar el "Oratorio de Navidad" 
El pasado viernes 1 de diciembre se celebró el concierto 'Oratorio de Navidad' con motivo 
del cumplimiento del 25º aniversario de la Sociedad Bach, en la que actuó el coro y orquesta 
que lleva el mismo nombre, y la Orquesta Filarmónica de Cámara Madrid-Berlín. 

La música coral inundó el 
ambiente de la Catedral Ma
gistral. donde. se congregaron 
multitud de fieles y amantes 
de la música para disfrutar de 
este concierto de música reli
giosa. Se interpretaron, en 
concreto, las Cantatas 1-3 
para solistas, coro y orquesta 
del 'Oratorio de Navidad ' de J . 
s. Bach, y el conjunto estuvo 
dirigido por Michael Hasel. 
Entre los cantantes, figuraron 
la soprano Tanja d' Althann, 
la contralto Stephanie Hampl, 
el tenor Marc Megele y el bajo 
Hartmut Elbert. Al día si
guiente, el sábado, los músi
cos se desplazaron hasta el 
Auditorio Nacional de Madrid 
para repetir la actuación. 

PUERTA de Madrid 

La razón de ser del coro y 
orquesta de la Sociedad Bach, 
desde su fundación en 1986 
es la de promover la interpre
tación en España de la obra 
vocal de Bach, comenzando 
en sus inicios con conciertos 
fundamentalmente de canta
tas y, más recientemente, de 
sus grandes obras corales. Se 
trata de un coro internacional 
compuesto por 45 cantantes 
residentes en Madrid, prepa
rado y dirigido por la directo
ra titular Ellen Erdmann. 

9 de diciembre de 200& 



"El PP está en una carrera de gastos disparatados" 

El PSOE calificó de excesivo gastar 
230.000 € en el acto del 2 de diciembre 
El gast9 de 230.000 euros en un acto como el del día 2 de diciembre, que apenas tuvo una 
duración de media hora y que no gustó a muchos de los asistentes, ha servido para que el 
PSOE criticara al gobierno municipal formado por el PP al que acusó de haber hecho un gas
to excesivo para un acto al que incluso el concejal socialista Francisco Peña calificó de "pe
noso y decepcionante". El candidato socialista a la alcaldía complutense manifestó que "el 
PP está en una carrera de gastos disparatados" y el portavoz socialista en el ayuntamiento, 
Pablo González, se refirió a que "con la cantidad de cosas que hacen falta en Alcalá es in
aceptable el despilfarro tan tremendo al nos tiene acostumbrados el PP". 

El candidato del PSOE a la 
alcaldía de Alcalá afirmó que 
"se puede conmemorar el ani
versario de la declaración de 
patrimonio de la humanidad, 
pero de una manera más ajus
tada a la realidad de Alcalá". 

Según Rodríguez Palacios "el 
ayuntamiento está en una si
tuación económica en la que 
no parece muy justificado gas
tar tanto dinero, 230.000 eu
ros, en un acto de apenas me
dia hora que además no tuvo 
ningún fundamento". 

El candidato del PSOE aña
dió junto al portavoz munici
pal socialista, Pablo González 
y junto al concejal Francisco 
Peña que "es un motivo de or
gullo el que la ciudad sea pa
trimonio de la humanidad. Se 
puede conmemorar el aniver
sario de uno de los momentos 
más importantes de la historia 
de nuestra ciudad, pero en 
todo hay que introducir un 
cierto comedimiento porque 
los recursos son limitados y el 
dinero que se gasta en algu
nas cosas se deja de gastar en 
otras que pueden ser más ne
cesarias". 

Javier Rodríguez Palacios 
manifestó que "los barrios de 
Alcalá están infradotados y 
hay servicios que necesitamos 
los vecinos de hoy en día. Sin 
embargo el PP está en una ca
rrera de gastos disparatados" . 

Francisco Peña, que asistió 
al acto del día 2 de diciembre, 
lo calificó de penoso y decep-
cionante: "Ésta es la gota que 
colma el vaso y también es el 
acontecimiento que mejor re
fleja la política cultural del PP. 
Venimos repitiéndolo desde 
que gobierna el PP porque sólo 
nos ofrecen fuegos artificiales, 
cosas absolutamente hueras, 
vacías de contenido" . 

Inauguración de 
un edificio 
o monumento 
recuperado 

El problema para los socia
listas es que al tiempo que se 
gasta el dinero de las arcas 
municipales en algo tan efíme-

9 de diciembre de 200& 

Javier Rodríguez Palacios, Pablo González y Francisco Peña 

ro como los fuegos artificiales, 
se sigue careciendo de infraes
tructuras básicas. Según Pa
blo González "el PP está gas
tándose muchísimo dinero en 
actos que no dejan poso, de 
los que no queda posterior
mente nada". Francisco Peña 
añadió que "no se trata de no 
celebrar una fecha tan impor
tante para la historia de Alca
lá como la del 2 de diciembre 
por todo lo que representa al 
producirse la declaración de 
patrimonio de la humanidad 
esa fecha. Pero yo propondría 

otras alternativas a la de gas
tar mucho dinero en fuegos 
artificiales o en actos como el 
del día 2 de diciembre. Se po
dría inaugurar ese día la recu -
peración de un edificio históri
co o de un monumento. ¡Qué 
mejor ocasión para recordar 
que por nuestro patrimonio 
histórico artístico merecimos 
que se nos incluyera en la lis
ta de patrimonio mundial!". 

Tanto Francisco Peña como 
Javier Rodríguez y Pablo Gon
zález criticaron que el PP se 
haya gastado 230.000 euros 

Hiper·Textil LA CADENA 
Comenzamos la temporada con 
LOS PRECIOS AÚN MÁS BAJOS 

• PARA NIÑO/NIÑA: SUETER, SUDADERAS, PANTALONES 
POLOS, BABYS, ETC. 

•SEÑORA y CABALLERO: TODO EN INTERIOR, CORSETERÍA, 
LENCERÍA ... CAMISAS, VAQUEROS .. . 

TODO LO QUE NECESITE A LOS MEJORES PRECIOS EN: 
ALCALÁ DE HENARES: e/ Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
GUADALAJARA: e/ Felipe Solano Antelo, 17 

·~con la cantidad 
de e.osas que 
hacen falta 
en Alcalá es 

ina~eptabl~. el 
despilfarro tan 

tremendo al que 
nos tiene 

acostumbrados 
el PP" 

en un acto "para celebrar el 
octavo aniversario de la decla
ración de patrimonio de la hu
manidad. No se trata del déci
mo aniversario, ni del cin
cuentenario, ni tampoco del 
centenario". 

Peña propuso también la 
creación de un premio de in
vestigación sobre patrimonio 
histórico "para valorar lo que 
se hace realmente desde la 
gente que trabaja en el patri
monio histórico. Hay algo tan 
significativo como que el 
ayuntamiento ha recibido es
tos días 380.000 euros del mi
nisterio de Fomento para re
cuperar Complutum. ¡Eso sí 
que es una celebración rela
cionada con el patrimonio his
tórico! Recuperar algo que ne
cesitamos es la mejor celebra
ción que se pueda hacer. Lo 
demás es quemar el dinero 
como viene haciendo el PP 
desde el principio". 

Según Pablo González, "con 
la cantidad de cosas que ha
cen falta en Alcalá es inacep
table el despilfarro tan tre
mendo al que nos tiene acos
tumbrados el PP". Y Peña in
sistió en que "todo es pura 
imagen, pura fachada. El año 
pasado se gastaron 4 millones 
de euros en el Cuarto Cente
nario del Quijote y no ha que
dado absolutamente nada". 

Javier Rodríguez Palacios 
afirmó: "No digo que no vaya
mos a celebrar esta fiesta del 2 
de diciembre, pero lo que está 
claro es que vamos a plantear 
una gestión más adecuada de 
los recursos. Hay que celebrar 
fiestas como ésta, pero con co
medimiento y con rigurosidad. 
Hay que tener muy claras las 
prioridades que actualmente 
tiene nuestra ciudad. Si gana
mos las elecciones tenemos 
que trabajar por dotar a Alca
lá de infraestructuras que nos 
sirvan para el fu tura y para 
crear un tejido cultural para 
todos y que perdure en el 
tiempo. Ése es el reto". 

PUERTA de Madrid 
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El 15 de diciembre 
a las 20 horas en el 
Colegio de San Hdetonso 

Antonio Alvar 
pronunciará 
una conterencia 
sobre Cristo 
La Asociación de Amigos de la 
Universidad de Alcalá ha organi
zado una nueva conferencia para 
el viernes proximo día 15 en la 
que el catedrático de Literatura 
Latina de la UAH Antonio Alvar 
Ezquerra disertará acerca del con
trovertido asunto de la fecha 
exacta en la que nació Jesús de 
Nazaret en un acto que llevará por 
título '¿Cuándo nació Cristo?'. 
La cita es en la sala de Conferen
cias Internacionales de la Univer
sidad de Alcalá a partir de las 20 
horas. Más tarde, a las 21,45 ho
ras, los miembros de la asocia
ción tendrán su cena de Navidad 
en la Hostería del Estudiante. 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléf. de información: 91 880 37 03 

Del 8 al 14 de diciembre 

"Déja vu". (2 h.). No recomenda
da para menores de 13 años. Pases a 
las 17'30, 20'00 y 22'15. 

"Ficción". (1 h. 35 m.). No reco
mendada para menores de 13 años. 
Pases a las 20'00y22'15. 

"¿Por qué se frotan las pati
tas?". (1 h. 45 m.). No recomendada 
para menores de 13 años. Pases a las 
17'30. 

"¿Yo soy la Juani". (1 h. 30 m.). 
No recomendada para menores de 
18 años. Pases a las 17'30, 20'00 y 
22' 15. 

www.restaurantelagalatea.com 

PUERTA de Madrid 

Se celebrará el 16 de diciembre 
en el Auditorio Municipal de la Rinconada 

11 avuntamiento participa en la organiiación del 
VI festival Benéfico de Carlos Barroso a favor de APHISA 

El ayuntamiento de Alcalá, des
de sus concejalías de Festejos, Ju
ventud y Sanidad, participa en el 
VI Festival Benéfico de Carlos 
Barroso. En la mañana del martes 
5 de diciembre los concejales Eli
sa de Francisco, María Teresa 
Obiol y Marcelo Isoldi presenta
ron el programa para el próximo 
sábado 16 de diciembre. El festi
val tendrá lugar a las 17' 30 horas 
en el Auditorio Paco de Lucía de 
Alcalá de Henares. 

Esta es la sexta edición en la 

que Carlos Barroso organiza este 
festival benéfico cuya recauda
ción en esta ocasión será transfe
rida a la asociación APRISA. 

La venta de entradas se realiza, 
por adelantado en el Teatro Salón 
Cervantes y en la taquilla del au
ditorio el mismo día del concierto. 

Los artistas que participan en el 
concierto son: Nash, Chalay, Iosu 
Bravo, Sonia Andrade, Orgullo de 
Mamá, Art&Maña, Gema Casta
ño, La Década Prodigiosa y Car
los Barroso. 

El sábado 16 de diciembre a las 19:30 horas 
en la Capilla de San Hdelonso 

la Coral Politónica Complutense dará 
un concierto a tavor de Manos Unidas 

El concierto de Navidad de Ma
nos Unidas ya se ha convertido 
prácticamente en una tradición en 
los últimos años. En esta ocasión, 
los encargados de poner música al 
comienzo de la Navidad serán los 
miembros de la Coral Polifónica 
Complutense. Este concierto for
ma parte de la campaña de Navi
dad de Manos Unidas, mediante 
la que se quiere conseguir la 
construcción de una escuela de 
primaria en Karnataka (India), 
una zona donde la mayoría de sus 
habitantes viven por debajo del 
umbral de la pobreza. En la es
cuela estudiarán 350 niños y se 
impartirán programas de forma
ción a la comunidad en la época 
veraniega. 

Además, voluntarios de la 
ONG están llevando a cabo una 
campaña de venta de velas en las 
puertas de las parroquias complu
tenses en los últimos fines de se
mana de noviembre y primeros de 
diciembre. Se trata de una acción 
que el año pasado ya contó con 
una gran aceptación entre los al
calaínos y que se espera que este 
año funcione igual de bien, para 
lograr así que la luz de estas fe
chas tan señaladas llegue también 
a los más necesitados. 

El concierto de la Coral Polifó
nica Complutense tendrá lugar en 
la Capilla de San Ildefonso el pró
ximo sábado 16 de diciembre a 
las 19:30 horas. La entrada al re
cital es gratuita. 

Comidas lunes a viernes: 

* MENÚ TURÍSTICO ~ 
* MENÚ DE EMPRESA ~ 

ROBO DE LOTERIA 
El Club Taurino Alcalaíno 

comunica que le ha sido sus
traído del bar Bajo de Guía de 
la localidad de Villalbilla un 
taco de 60 participaciones de 
Lotería Nacional de Navidad 
del N° 64.631. 

Las papeletas están númera
das del 0661 al 0720. 

Por lo que se comunica que 
dichas papeletas quedan anu
ladas a todos los efectos. 

La liiJ Primitiva 
Jueves, 30 de Noviembre: 
1 - 5 - 10 - 17 - 31 - 37 

C-42 R-5 
Sábado, 2 de Diciembre: 

20 - 27 - 32 - 38 - 41 - 42 
C- 16 R-2 

~ La~Primitiva 
Domingo, 3 de Diciembre: 

1 - 1 o - 23 - 32 - 49 
R-9 

Bono(•] Loto 
Lunes, 4 de Diciembre: 

1 - 2 - 16 - 27 - 29 - 32 
C-39 R-7 

Martes, 5 de Diciembre: 
6 - 34 - 35 - 37 - 41 - 48 

C-43 R-8 
Miércoles, 6 de Diciembre: 
7 - 11 - 19 - 33 - 38 - 46 

C-1 R-4 

Viernes, 1 de Diciembre: 
4 - 8 - 16 - 37 - 41 
Estrellas: 02 y 05 

NOVIEMBRE-DIC. Serie/Reintegros 

Día 30 ........ 09.279 0-9 

Día 1 ........ 36.899 S-029 9 
Día 3 ........ 08.817 S-023 7 
Día 4 ........ 97.784 9-4 
Día 5 ........ 56.~9 5-9 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1- Tlf. 9188601 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

9 de diciembre de 2006 



· día 11 Televisor y 5 Jamones 

, 11 3 Packs Teléfono Movíl 
d1a 2 Bicicletas 

~- . 15 3 Packs Teléfono Movíl 
:· .. d1a 3 Cestas Navideñas 

.,. 

-. 22 1 Portátil y 2 Bicicletas 
día y 2 Cestas Navideñas · 

"""""'""''"""" ~, 29 2 Reproductores MP4 
~ [b;•ª y 5 Cestas Navideñas 

· · .. J el s de f.nera 
iUNA MOTO y 3 Jamones! 


